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con ^8rcos Montero dio una visión negativa de la economía.
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José María Cuevas criticó la política económica del Gobierno.

«

Los empresarios piensan que la crisis

Cultural Albacete 
busca socios 
“capitalistas” 
para reforzar su 
presupuesto

Los objetivos de Cultural 
Albacete para el curso 1992/93 
se centrarán en captar nuevos 
socios (entidades financieras o 
fundaciones con actividad de 
patrocinio) para “inyectar” el 
presupuesto de este consorcio, 
y en buscar nuevas fórmulas de 
acercamiento y respuesta a la 
demanda cultural de la socie
dad.

Cerca de cien mil personas 
asistieron a los actos del Cul
tural el curso pasado. (Pág. 5)

económica actual es ‘‘catastrófica”
./ ^^presarios consideran muy preocupante la situa- 

^^ ^^ economía española, y creen que con la actual 
la ^ *‘^^. ^^^ Gobierno socialista no evolucionará a mejor:

^^^ ^^^^^^S^y ^^^ dificultades de integración 
^copa son los puntos más conflictivos.

r^tervención ante la -^
Uirectiva de FEDA el

SS> * la Confedera PEDA acordó “de 
alificó i"®®^' albacetense ' forma unánime” 
Que - crisis económica 
‘'’lWónc?” m •^ “7° 
Critican k • ’ ^®" especiales 
Gener i ^^ ^®^ Presupuestos 

i ®*ement°”’ ”® contienen los 
1 .necesarios para 
i la situación.

“Felipe González nos está 
volviendo antieuropeistas”

Profesores, 
padres y 
alumnos elegirán 
nuevos Consejos
Escolares

(Pág. 7)

apoyar la campaña 
de promoción del 
pequeño y mediano 
comercio de la 
ciudad de Albacete

El presidente de CEOE, 
José María Cuevas, tildó 
ayer de “astracanada con 
fines electoralistas” el 
acuerdo entre el PSOE y 
los sindicatos sobre la ley 
de huelga, que en su opi
nión “reduce los derechos 
de los ciudadanos a defen
derse de los abusos”. El 
dirigente empresarial lanzó

duras criticas contra el 
Gobierno, al que acusó de 
gobernar sólo para los diri
gentes sindicales, y advirtió 
que detecta un creciente 
clamor antieuropeista entre 
los empresarios, que aca
barán pidiendo que “se les 
defienda de Europa”, debi
do a la política económica 
del Ejecutivo. (Pág. 19)

Miles de padres, madres, 
alumnos y profesores de toda 
la provincia están convocados 
a las elecciones a Consejos 
Escolares, que se celebrarán la 
próxima semana en los centros 
no universitarios de Albacete. 
Aunque la participación en 
estos comicios ha sido tradicio
nalmente menor de lo deseable, 
los Consejos tienen gran impor
tancia en la vida de los colegios
e institutos. (Pág. 11)

^ r además m 

cnl^"-'^ ^™isión del 
‘le Vni^' Festejos

mala gestión 
'^‘^nomica

(Pág. 17)

Guerra confía en 
lograr más acuerdos 
con los sindicatos y 
CC.OO. espera 
hechos concretos

(Pág. 20)

El convoy de cascos 
azules españoles 
regresa, entre fuego 
cruzado, de su 
misión en Jablanica

(Pág. 22)

Pedro Pérez, 
secretario de Estado 
de Economía, cree 
que el IPC de 
octubre no será malo

(Pág. 24)

Major y Kohl se 
reúnen en Oxford 
para preparar la 
cumbre comunitaria 
de Edimburgo

(Pág. 25)

^e'^ ^^^^^^ÍSB2ón de los regantes del Acuífero 23

j, solicita que el trasvase
ü^Y ^^gura recargue agua 

Os Lagunas de Ruidera

k J 2^adiana que

Í^urcia ha 

el 

^. ^'^ regar falta
^"' ^^-000 hectá- 

^Pags. 6 y 18)

“Afirmar que en 
Murcia existen 
excesivos regadíos 
demuestra un gran 
desconocimiento, 
porque hace doce 
años no se crean 
nuevas zonas 
regables”

Dificultades en la ex-Yugoslavía.

El dispositivo logístico de INESTOCK no deja opción a la 
aventura. Almacenaje, confección de pedidos, etiquetaje, 

transporte y distribución. Todo bajo el control de la 
información constante.

Rompiendo costes fijos y respondiendo eficazmente. El 
servicio integral con el que Marco Polo hubiera fundado 

la primera multinacional.

Libérese de las.cangas. Los especialistas de INESTOCK le 
ahorrarán algo más que dinero. Consúlteles. Todo irá 

como la seda.

■ Una división de Transportes Carrión

i? INESTOCK
D 1 S T R ■ 1 B U 0 N
Pol Ind Campollano, c/. D, 5 - 02006 ALBACETE 

Tel 967 235757* Fax 967 242129

Cruz Roja 
interrumpe la 
evacuación de
Sarajevo (pág. 26)
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Los parados y la crisis
LUIS MOLINERO

ctubre es un mal mes. Tradicional
mente, crece el paro registrado.
Camareros, guías, empleados de 

pequeños negocios en zonas turísticas, trans
portistas y un largo etcétera de trabajadoes 
del sector servicios pasan al Inistituto Nacional 
de Empleo o a la economía sumergida. Sin 
parada intermedia. Del sol y la actividad, al 
paro o a la economía de supervivencia. El 
mes pasado no fue una excepción.

El fin de la Exposición Universal, de los 
Juegos Olímpicos y del verano han disparado 
la cifra de parados. 76.000 en un solo mes. 
Más de 2.000 nuevos desempleados al día. 
La cifra de nuevos parados, al margen de 
que octubre sea un mes malo para la esta
dística, muestra bien a las claras que la situa
ción de crisis se agrava por momentos. La 
caída de la inversión es manifiesta. La deman
da se ha paralizado y en todos los sectores 
se barajan cifras de futuros “clientes del Inem”.

En el sector de automoción, las regulaciones 
de empleo se suceden. En el sector de la 
construcción se despide directamente. Lo mis
mo que en el industrial. Así hemos llegado, 
rápidamente, a niveles de paro del 15 por 
ciento de la población activa, con cifras que 
sobrepasan los dos millones de trabajadores 
sin empleo y que devuelven la economía a 
la precariedad de los 80.

En cuestión de paro, retrocedemos a la mis
ma velocidad que un día avanzamos. Y todo 
ello cuando está en la calle la preocupación 
sobre si habrá despido libre o no lo habrá.

Quizá habría que empezar a aclarar que 
en España, como en la mayoría de países 
desarrollados, el despido libre ya existe. Quien 
quiere despedir, cón razón o sin ella, despide. 
Eso sí, paga un precio elevado. La polémica 
de los últimos días, con declaraciones sobre

La Cuervera
icen las crónicas internacionales que en la 
antigua Alemania del Este la situación es 
caótica, que la adaptación al capitalismo 

está provocando más traumas de lo que se esperaba. 
Se habla de famélicos obreros despedidos de sus 
fábricas, de una legión de parados sin esperanzas 
de colocación. Se retrata un panorama gris tirando 
a negro en el que la pobreza con libertad ha sus
tituido a la carestía con dictadura comunista. Y 
la conclusión que se obtiene es que la RFA ha 
fagocitado demasiado rápido a su vecina y compañera 
de siempre, sumiendo en la miseria a millones de 
ciudadanos que tardarán mucho en ser europeos. 
No como nosotros, los españoles, que -por elimi
nación se intuye- sí que estamos en Europa y a 
mucha honra, y hasta Maastricht se nos queda chico.

Dicen las crónicas internacionales que en la anti
gua Alemania del Este están (aproximadamente) 
muriéndose de hambre y al borde de la revoluicón, 
y leo en una noticia de agencia que allí el desempleo 
alcanza... ¡el diez por ciento de la población activa! 
O sea: el paro que soportan los famélicos germa
noorientales está tres puntos por debajo del que 
tenemos los castellano-manchegos, cinco puntos por

El pisto

despidos colectivos de Felipe González, Carlos 
Solchaga y el titular de Trabajo, Martínez 
Noval, sólo ha contribuido a confundir a la 
sociedad.

Traducidas, las declaraciones de todos ellos 
vienen a decir, que es necesario reducir el 
tiempo que pasa desde que una empresa en 
dificultades se plantea reducir plantilla hasta 
que lo hace.

El equipo de Felipe González no quiere 
abaratar el despido, al menos no inmedia
tamente.

Lo que quiere es agilizar los procedimientos 
de despido en un momento en que la crisis 
agiganta su sombra sobre todo el sistema.

En otras palabras: el Gobierno trata de sal
var los muebles de un barco.

Lo de menos es la apariencia de retroceso 
en el derecho que tenga la medida. El prag
matismo ha triunfado definitivamente.

Un sindicalista define la intención del 
Gobierno en materia laboral como “la fabri
cación de un Frankenstein social”. Es decir, 
se examina legislación comparada -si es comu
nitaria mejor- se coge el mínimo de cada país 
y se rebajan derechos y logros de los más 

. indefensos.
Es una teoría un poco radical, pero como 

todas las teorías se basa en hechos reales. 
Triste.

Y así, mientras quienes tienen empleo se 
preocupan y quienes no lo tienen se deses
peran, la economía sigue su marcha^ imparable 
hacia la recesión.

En Madrid, edificios con solera, de los fre
cuentados por yuppies hace apenas unos 
meses, lucen pancartas de “se alquila”. En 
la periferia de la capital, los talleres cierran 
por decenas. Parados... estamos en crisis.

El fin de la 
Expo, de los . 
Juegos 
Olímpicos y 
del verano han 
disparado la 
cifra de 
parados. 
76.000 en un 
solo mes. Más 
de 2.000 
nuevos ' 
desempleados 
al día

Telf: 35110 65

Vagos
DIMAS CUEVAS

El paro que soportan los famélicos 
germanoorientales está casi ocho 
puntos por debajo del que 
aguantamos estoicamente los 
albacetenses 

debajo del que sufrimos los españoles, casi ocho 
puntos por debajo del que aguantamos estoicamente 
los albacetenses.

Y no es todo lo malo. Dentro de un año, según 
las mejores previsiones, nuestros índices de paro 
estarán dos o tres puntos más por encima de los 
germanoorientales. Lo peor de los puntos porcen
tuales es que cada uno significa miles de personas
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Madrid: Pablo Melgar Y ^ ton 
Angel Laseca. Recoletos, , ñas, 
577 56 42. Fax: 564 19 09; Barcei577 56 42. Fax: 564 19 uy; "“‘T ji tód; 
Ramón Domínguez. Beetnov • |.^ 
Telf: 201 12 66; Valencia: j .
Sánchez Beato. Embajador '

que queriendo trabajar no encuentran don 
ellos habrá, claro, alguno de esos vagos a ^^^^^^^^ 
se ha referido nuestro presidente, pero seg ^^|^ 
también habrá mucha gente normal, muc ^. 
jador más o menos eficiente y más o m j^jf 
lificado cuya única preocupación es e^^®’’./- (,íblid 
le dejen sufrir su parte alícuota de malulo ^^jjf 
ganándose el pan con el sudor de s ^^^^

En Alemania -dicen- están al borde g^jgjtis 
carrota con un diez por ciento de paro, .^ j^ 
Unidos -dicen- la economía se está hun ^^ ^p^üj 
un nueve por ciento de parados; y aquí ^^^ jiüí 
no nos podemos quejar, porque en o j^jHip 
ha habido ochenta mil desempleados ’^^^^jaal’ 
casi 700 en esta provincia que s*^*?Pf^[^eiios ^^ 
cabeza de las peores estadísticas. Si al .^^(^os <1^ 
ramos una ciudad germánica donde no^^ 
arrancar los bustos de Lenin o un '^'^j.^asad*’ 
maericano en el que Clinton hubiera 
las elecciones para intentar mejorar. 9 
consuelo de que nos tuvieran lástima. Fe |^ ¿^ 
como somos, estamos donde estamos, ^[(¡nie^ 
que merecemos es que el presidente o 
diez años nos llame vagos.

tán 

^Íd

M.C.D.2022
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Punto de vista

Hágase la luz
EDUARDO CANTOS

Hoy, en estos momentos

LUIS PARREN

se van nunca
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l alcalde de Hellín durante la 
noche del martes seguramente
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que repitió más de una vez; hága- 
" la luz”. Pero la luz de los escaparates 
<1 comercio de aquella ciudad, no se

Sus dueños y señores, los propie- 
af>os de todos esos establecimientos, 
ataban comprometidos a llevar a cabo 
^huelga de. quilovatios en señal de 
Mesta por la actitud adoptada por la 
foración hellinera de no negociar la 

^‘^ P^^° ’^^^ Impuesto de Acti- 
P ades Económicas (IAE). Por eso el 
Rde de Hellín, viendo que su pueblo 
R a en jornada de luto por el falle- 
Riento de lo que cabe considerar como 
Í ^as formas políticas, se fue por el 

'^^ Cuevas hasta El Calvario 
^°^^^ su desesperación. Lo 

L <^s que se ve que su propia 
KliV^*^ madre 

moro de Granada, Boabdil 
que le recriminó no haber sabi- 

^^^ honor lo que era suyo 
|on)n^ facultad de pedirle a su 

adoptara el acuerdo per- 
^^^^^ atender la solicitud de los 

mentirle a la opi- 
y sorberse las lágri- 

aquí no ha pasado 
nuevo 

dudas, y luego, ver la 
J atolladero sin dema- 

ísibie^^’^^^^’^es. Pero, no se; es muy 
^ ten*^^^ '^^ comerciantes de Hellín 
Ij^ §an algo que decir al respecto.

^^ ''^'^^ H alcaldesa de Alba- 
''dd Belmonte, a la que en 

^‘^' ^^ ^’ principio le 
^'hego 1^^^ y ^^ ^^^ ^^ ^^ compren- 
^^ demo ^ ^^^^'^ honor a sus promesas 

‘^foblema?2^? ^^’" "’^y receptiva a 
^’^ fede ^- * corncrcio de la ciudad, 

'’’3tcha^^'°^ ^^^‘^ ^ punto de poner 
cMov ^^^ campaña que le va a 
r^nal ^P'^’^^dor a nuestro comercio 
r^®no'd ^' ^^ prefiere, al comercio 

c Albacete, que ahora está

' eiif'j 

trat^l

dcHiy 
blM^’^! 
ffen‘^-

jo-'

Carmina Belmonte, a la que 
en lo del asunto del IAE al 
principio le negamos el pan 
y la sal de la comprensión, 
está demostrando ser muy 
receptiva a los problemas del 
comercio de la ciudad

pasando por unos momentos muy difíciles 
por culpa de demasiadas cosas. En ese 
sentido, la alcaldesa apoya la campaña 
con una considerable aportación econó
mica, además de los otros apoyos que 
se necesitan para que el efecto deseado 
de concienciar, por un lado a los propios 
comerciantes de que ellos deben de ser 
los primeros en arrimar el hombro; y 
después, al público en general, que es 
el que con sus compras le da movilidad 
a las cajas, y permite que el sector no 
se hunda en la más absoluta miseria; 
como decimos, para que todo eso pueda 
lograrse de la mejor forma posible, la 
alcaldesa ha dado el paso al frente pues 
en definitiva, el comercio es uno de los 
pulsos por donde se percibe la vitalidad 
de las comunidades.

Como de la noche al día. Así son 
de diferentes los máximos responsables 
de los Ayuntamientos de Albacete y de 
Hellín. El primero -la primera- destaca 
por el grado de comprensión que ha teni
do a la hora de aplicar el nuevo impuesto 
(IAE), que era -y con razón- el terror 
de los empresarios; el segundo, preci
samente por lo contrario. La mayoría 
de ambas corporaciones son socialistas. 
Es posible que la diferencia la marque 
el grado de sensibilidad de las personas 
que se sientan en los respectivos sillones 
presidenciales... Es posible.

S
on hombres de la diáspora. Su 
profesión les lleva de un sitio para 
otro, atesorando amistades y afec
tos, arrastrando siempre recuerdos y nos

talgias, en un bagaje siempre sentimental 
del que nunca podrán desprenderse.

Sus nombres son citas pendientes para 
el B.O.E., viajeros a la orden de una 
rúbrica superior. Y son esclavos de un 
“currículum” en el que se anotan los 
servicios ininterrumpidos, en la discipli
na de su vocación y el rango de su 
personalidad.

No hace mucho despedimos a un 
admirado guardia civil, Mario González 
Alcalde, teniente coronel que ha man
dado la Comandancia de nuestra capital, 
dejándonos el ejemplo de la fidelidad 
absoluta, la imagen de la honestidad ple
na, de la hombría de bien, de la entereza 
total. Pero no le hemos perdido; cual
quier día le veremos entre nosotros, aun
que sea fugazmente, porque son hom
bres que nunca se van, que no son de 
un sitio determinado sino de todos aque
llos lugares donde encontraron el calor 
de la amistad, donde la repartieron 
generosamente.

Ahora se nos marcha otro ¡lustre sol
dado, el coronel Francés, que desde abril 
del año pasado, a raíz del traslado del 
también coronel, Tomás Quecedo Gon
zález, ha venido ejerciendo sus funciones 
en el Gobierno Militar, que ahí está, 
en la Plaza de Gabriel Lodares, mientras 
el Ministerio de Defensa concreta la ads
cripción —parece ser— de este Gobier
no al de Murcia.

El coronel Félix Francés ha tenido 
la máxima responsabilidad en el Des
tacamento del Campo de Maniobras de 
Chinchilla, pero sus funciones no le han 
impedido tomar contacto con la vida 
albacetense, sobre la que ha profundi
zado en sus aspectos históricos, cultu
rales, sociales y económicos. Es un estu
dioso por donde quiera que le lleva su

El coronel Félix Francés, 
que ha ejercido 
provisionalmente como 
gobernador militar, y 
ostentado la jefatura del 
Campo de Maniobras, 
trasladado a Valencia

profesión militar. Ha leído cuanto se 
ha publicado de los albacetenses y de 
la provincia. No hace mucho, Amparo 
Gavidia, le regaló la colección de obras 
del que fuera su marido, Enrique García 
Solana, en las que se recoge un rico 
muestrario de referencias cervantinas, de 
nuestra gastronomía, de los vinos, del 
folklore, de nuestros hombres y nuestras 
tierras, en suma.

Ahora emprende otra etapa, para 
cubrir un nuevo destino, donde volverá 
a poner en marcha otro reloj, sin que 

- se le hayan parado los que marcaron 
sus horas en anteriores provincias. Su 
vida va cabalgando sobre episodios de 
adioses apresurados, pero sin que nada 
se borre en el celuloide de una película 
íntima siempre a punto de rebobinar, 
para, incluso, pasarla frecuentemente 
ralentizada con los encuentros afectuo
sos, con los recuerdos imborrables.

Nuestro diario ha encontrado en todo 
momento en el coronel Francés la cola
boración que ha precisado, dentro de 
las posibilidades informativas de cada 
situación. Ha sido un amigo de los perio
distas honrándonos con su presencia en 
nuestros actos sociales. Ahora, al des
pedirse, cortesía que le agradecemos, 
nos deja escrito de su puño y letra un 
“hasta siempre” que es la rúbrica tes
timonial de un afecto que se lleva. Si, 
coronel; ¡Hasta siempre!

^^(^slaus el encantador
1 Chosa r ^''’ 

admir en unÍ C '"’ discurso amar- 
“no saber lo 

^'ros es n interioridad a 
• El nr siempre

es datar el 
higual ^Í’^^rioridad”, o lo 

de i^'^^d^icur el orde- 
cosas pasadas. 

iS^^es ® escriben los 
& 'a discute nadie, 
?'3)de r ?^idn (llena de 

elb Í y de Barba 
'“ celda • Í. Honecker, 

-^ ^c Mnn¿’?d>vidual en la 
■^ec^'^'órica'^’ dudo su 

de •^^^‘■^^ de la 

berlinesa, a 
R^VeS y 104 respec-

K ‘inores” - ®C otro.s les 
si exami-

Ciudadanos de la historia
RAMON BELLO SERRANO

"Sí»

namos la hemeroteca con ánimo 
tranquilo, la pequeña historia de 
la década deviene en juego osci
lante de lo dicho por Honecker. 
Ciudadano Gorbachov, ciudada
no 102. Formado en la ortodoxia 
del PCUS, alentado a preservar 
el orden de la guerra fría, con
siderado por Honecker, antes de 
llegar a la secretaría del partido, 
un funcionario de nivel secun
dario. Tuvo la audacia -bien cier
to es- de reconducir el órdago 
americano (la. guerra de las 

galaxias) y procurar libertad den
tro del socialismo moscovita. Hoy 
es un héroe mundial ignorado 
por Rusia. Ciudadano Khol, ciu
dadano 103. Invirtió el cauce de 
la alianza gubernamental, unificó 
Alemania, no está dispuesto a 
sufragar la unión europea de su 
bolsillo toda, y obseda el rebrote 
terrible de xenofobia y racismo 
en el país. Ciudadano Reagan, 
ciudadano 104. Poco menos que 
el demonio para la izquierda 
democrática europea, laminó la 

guerra fría, tiró el muro y resultó 
ser el segundo de la señora That- 
cher, a la que incomprensible
mente no le han otorgado ciu
dadanía berlinesa, cuando ha 
sido la jugadora que movía las 
pieza.s del ajedrez mundial, la 
dama que abrió la puerta, inme
diatamente, a Gorbachov que 
tuvo la más clarividente visión 
de futuro. Y la historia se llena 
de fraseología: “La vida castiga 
a aquél que llega demasiado tar
de” (Gorbachov); “estoy orgullo-

Ciudadano Khol, 
ciudadano 103. Invirtió 
el cauce de la alianza 
gubernamental, unificó 
Alemania, no está 
dispuesto a sufragar la 
unión europea

so de ser berlinés... y conmovido 
al compartir este honor con dos 
grandes hombres de Estado”. 
(Reagan). Pero entre la tempo
ralidad de gorbachov y el ich bin 
eir berliner” kennediano, yo me 
quedo con la frase del canceroso 
Honecker; “a unos les cuelgan 
y a otros les rinden honores”.

Tiene una OCASION UNICA
Para conocer nuestras promociones en TORREVIEJA

Hoy jueves, 12 de noviembre, y por primera vez en ALBACETE
ALCISOL, estará en el HOTEL EUROPA desde las 11 de la mañana hasta las 9 de la noche

APARTAMENTOS Y BUNGALOWS, de 1, 2 y 3 dormitorios
En la playa del Cura y playa de la Mata

Venga a conocemos SÓMOS DIFERENTES
VIAJE + HOTEL + COMIDA GRATIS, para que compruebe por si mismo la calidad de nuestras construcciones. 

Infórmese de nuestra promoción para este fin de semana
Todos los asistentes serán invitados a una consumición.----------
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Día de la Iglesia Diocesana 10 años de 
crecimiento

MELCHORH0X25

ucridos hermanos
Vamos a celebrar un 

años más, en todas las 
Comuliídadcs, el “Día de la Igle
sia Diocesana”. Será el domin
go, día 15 del mes de noviembre.

Es una jornada para sentir y 
expresar, de modo evidente, la 
solidaridad y la comunión en 
nuestra Iglesia Diocesana 
Albacete. Con este motivo 

de 
os

presento las reflexiones siguien
tes:

1. Está creciendo la solida
ridad

Es éste el primer dato, que 
consigno con gozo. La noticia 
de la celebración anual dcl “Día 
de la Iglesia Diocesana” ya no 
os coge de sorpresa. En estos 
años se ha abierto paso decidido 
al sentido de Iglesia Diocesana. 
Hemos celebrado una Asam
blea. Nos hemos reunido en un 
Encuentro Diocesano y son 
muchas las Jornadas de carácter 
diocesano. Entendemos que hay 
proyectos para todos, y nos 
hemos marcado objetivos comu
nes, después de escuchar al 
Señor y la voz. que nos viene 
de esta Tierra y de sus hombres 
y mujeres.

El resultado es que ha crecido 
la solidaridad. Expresada en 
cifras ha aumentado con este rit
mo en los 3 últimos años:
- Año 1989: 3.987.559 

- Año 199Ü: 5.037.833 
Con un crecimiento del

Ptas. 
Ptas. 
26%.

- Año 1991: 6.199.473 Ptas. Con 
una aumento dcl 23%.

Y he de añadir que ha crecido 
esta solidaridad en momentos 
poco propicios para la econo
mía. Por eso, el resultado tiene 
una mayor expresión de concien
cia solidaria.

Estas cifras, que se refieren 
a las aportaciones a la Diócesis, 
no lo expresan todo. Habría que 
consignar la participación en la 
Campaña del Seminario y de 
Manos Unidas, la colaboración 
con el DOMUND y con las 
Misiones, las ayudas a CARITAS 
y a sus campañas y proyectos, 
por citar los resultados más 
abultados.

Habría que sumar las canti
dades de los presupuestos parro
quiales, que en cada comunidad 
conocéis, y que suponen con 
mucho la mayor aportación a 
la Iglesia. Y sólo el Señor cono
ce el valor de los miles de horas 
entregadas, generosamente, en 
actividades parroquiales y de la 
comunidad diocesana, en las 
Delegaciones, en tantos grupos 
corresponsables, sin olvidar el 

■ trabajo de las limpiadoras.
Es decir, está creciendo el 

amor responsable a la Iglesia.
2. Crecen las dificultades
Desde hace algunos años nos 

hemos propuesto una meta, dis
tante todavía en bastantes eta
pas. Hemos dejado consignado 
en nuestros objetivo,s avanzar 
hacia la autofinanciación. Pre- 
icndemos igualmente consolidar 
el Fondo Común Diocesaano. 
Porque los que nos sentimos con 
gozo miembros de la Iglesia que
remos sostener su vida y sus acti
vidades eclesiales con nuestra 
colaboración responsable y cons
ciente.

Sin embargo crecen las difi
cultades. Están creciendo en 
nuestro entorno social de forma 
dolorosa y hasta alarmante. Se 
hacen densas las nubes en el 
mundo rural, en la industria, en 
el comercio. Crecen las dificul
tades en los presupuestos de 
muchas familias de Albacete.

VICTORIO OLIVER (*)

Otras no tienen para llegar a 
fin de mes.

Os indico algunos problemas 
nuestros:

Es el primero la atención a 
las personas, que es el más 
urgente y preocupante y el que 
ocupa la mayor parte del pre
supuesto. Las parroquias son 
cada día más responsables en 
este capítulo y lo cumplen los 
Consejos Parroquiales. La aten
ción a la formación adecuada 
de los responsables pastorales 
exige medios e Instituciones, que 
son también diocesanos, y que 
se traducen en economía nece
saria y que ha de ser suficiente. 
La venida del Seminario Mayor 
nos ha supuesto un gasto impor
tante, extraordinario, y nos exi
girá una colaboración más per
manente y cada año creciente 
en becas de estudio y de estan
cia, en mantenimiento de los 
edificios, en la actualización de 
la biblioteca. Es sumamente 
escaso el presupuesto para res
tauración de templos y casas 
parroquiales, ante la demanda 
creciente que cada curso nos vie
ne al Obispado, aunque, con
tamos con la colaboración muy 
estimable de la Junta de Comu
nidades y de la Diputación Pro
vincial. Necesitamos con urgen
cia adquirir solare.s y levantar 
tres nuevos templos parroquiales 
en la Ciudad. Hemos de cola
borar desde los presupuestos 
diocesanos con las necesidades 
de la Iglesia Universal y con los 
Pueblos empobrecidos del Ter
cer Mundo. Si me toca hacer 
el oficio de “parte de la familia”, 
he de compartir con vosotros 
estas preocupaciones, dárosla a 
conocer y ponerlas sobre la mesa 
solidaria de todos.

3. Eres Iglesia
Es esta mi tercera reflexión. 

La más importante. El interro
gante del cartel, que veréis a 
la entrada de vuestra parroquia, 
lo he cambiado en sentido afir
mativo: “Eres Iglesia”.

“Eres Iglesia”. Las piedras no 

son la Iglesia. Cada 
Iglesia. Y los somos 

uno somos 
en el tem-

pío, en el puesto de trabajo, en 
la familia, en la escalera de veci
nos, en el barrio. Pegado a la 
piel y al corazón de cada uno 
de nosotros va el “ser Iglesia”. 
Nada de la Iglesia me es ajeno. 
El bautismo me hace Iglesia y 
miembro activo de la Iglesia. 
Nos lo fortalece la Confirma
ción. Se vive intensamente 
la Eucaristía.

en

“Eres Iglesia”. El niño, el 
joven, el adulto, el casado, el 
soltero, el anciano. El enfermo. 
La religiosa, el sacerdote, el 
obispo.

“Eres Iglesia”. Es decir, eres 
miembro del Pueblo de. Dios, 
de la familia de Dios, de su casa. 
Eres así. No para vivir aislada
mente, sino en comunión y en 
comunidad. Porque eres Iglesia, 
tienes una silla y ún puesto en 
este hogar caliente de conviven
cia, de justicia, de verdad, de 
amor, de paz, de esperanza, de 
compromiso, de oración y de fe. 
Para esto ha muerto y resucitado 
el Señor. Para esto has recibido 
el Espíritu Santo. Y se te han 
dado gracias y aptitudes, que no 
son únicamente para ti, sino 
para el crecimiento de la Iglesia.

“Eres Iglesia diocesana”. Per
teneces a una familia, que tiene 
miembros y hermanos más allá 
de tu parroquia, de tu pequeña 
comunidad, de tu movimiento, 
asociación o grupo. Todo lo 
vives en la comunión solidaria 
de los hermanos, que formamos 
la Iglesia Diocesana de Alba
cete: Los sacerdotes, los religio
sos y religiosas, los seminaristas, 
los laicos, nuestros misioneros 
y misioneras en los cinco Con
tinentes. Nuestras Instituciones: 
Las parroquias, presentes en 
todos los rincones y ambientes, 
los Arciprestazgos, las comuni
dades, las Congregaciones Reli- 
gosas y los Institutos Seculares, 
nuestros Conventos de contem
plativas, los Movimientos Apos
tólicos y Asociaciones. La Casa 

de Ejercicios. La librería Biblos. 
El Seminario y el Instituto Teo
lógico. La Secretaría, el Tribunal 
eclesiástico, el Archivo, la Admi
nistración y otros Servicios. Las 
Delegaciones, los Consejos y la 
Vicaría. En todos estos espacios 
se realiza nuestra Iglesia Dio
cesana, en el mapa de Albacete.

4. Colabora
Es el último punto de mi 

reflexión. Recordarte y ofrecerte 
el deber gozoso de colaborar. 
Echa una mano, o las dos. Tened 
a la Iglesia diocesana como algo 
vuestro. Cada vez oyes con más 
frecuencia tu apellido, el de ser 
diocesano.

Aceptad estas preguntas: 
¿Qué sabes hacer? ¿Para qué 
te puedes preparar? ¿De qué 
debes privarte para el bien de 
todos? ¿De qué tiempo dis
pones?

Se colabora razonablemente, 
sólo cuando se conoce la Iglesia. 
¿Qué és para ti la Iglesia Dio
cesana? ¿Qué sabes de ella? 
¿Qué conoces de sus proyectos 
y objetivos? ¿Te consideras 
informado de cuáles son 
necesidades más urgentes? 
interesas por preguntarlo?

Muchos estáis viviendo 

sus 
¿Te

leal-
mente esta responsabilidad, 
como sacerdotes, como religio
sos y religiosas. Los laicos estáis 
presentes de un modo más acti
vo en la Iglesia y en la sociedad, 
que es vuestro puesto más ori
ginal. Y no es menor ayuda y 
fuerza la que nos viene cuando 
unidos rezamos, y lo hacéis así 
jóvenes en tantos grupos, los 
niños y también los adultos.

El amor pone en acción los 
modos de colaborar, el amor no 
se cansa en crear. Se colabora 
correcta y eficazmente en la 
medida en que se ama a la 
Comunidad. Por eso, como el 
Señor nos lo manifestó, el pro
blema es amar con sinceridad 
a la Iglesia. Y surgirán iniciativas 
incontables de colaboración, de 
ayuda, de prestaciones persona
les, de una mayor capacitación.

Tened la certeza de que en 
esta Jornada, de todas las comu
nidades, surgirá el clamor uná
nime de la solidaridad, del inte
rés mutuo, de la oración, de la 
acción de gracias, porque la Igle
sia es un don del Espíritu. El 
hará nacer con abundancia los 
servicios necesarios. Surgirán 
vocaciones misioneras, vocacio
nes al ministerio de sacerdotes 
y a la vida religiosa. Crecerá la 
conciencia de la gran vocación 
laica. Con la urgencia de vivir 
unidos sentiremos la voz del 
Señor, que nos envía a todo el 
mundo, al mundo definido con 
el rostro querdio de Albacete.

Santa María de Los Llanos 
es la Patrona de nuestra Iglesia. 
Con Ella rezamos al Padre. A 
Ella, que es esperanza, nos aco
gemos. A Ella presentamos 
cuanto somos, para el servicio 
de todos los hombres y mujeres 
de esta Tierra, que queremos. 
Porque el Día de la Iglesia Dio
cesana es una jornada de espe
ranza para todo Albacete y para 
pueblos de más allá de los 
mares.

Unidos a vosotro.s en este 
camino de peregrinos, contando 
con vosotros, os ofrezco hoy, de 
nuevo, mi amistad, mi servicio, 
como cuento con vuestra ora
ción y con vuestra correspon
sabilidad necesaria. Vuestro her
mano.

(*) Obispo de la Diócesis

os diez años de ea 
mía socialista estudis 
desde su inicio, se j 

den definir así:
Periodo 82/85 cuando í 

Boyer trató de resolver los* 
quilibrios de Gobiernos alia
res. Se produjo la devaluó 
de la peseta en un 8 porff 
con ello se evitó la evasión 
capitales y se controló el. 
sumo y se logró, en parte., 
tener la inflación.

Periodo Solchaga de i- 
expansión, de buenos negó 
de crecimiento P.I.B. del ” 
ciento. Atracción del > 
extranjero con tipos deinK» 
altos. Ahora se ha vuelk 
sentido inverso el cap* 
extranjero atraído especial^ 
te por esos intereses supera 
a todos los paíse.s de Eur 
La peseta se fortaleció.

Si en años anteriores ^ 
tros ingresos fueron el IR 
vino la riada especulalivJ * 
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ciento, mientras 
Europa estaba en e - 
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medio europeo. .njEn

Mientras tanto, o ^^ 1 
y comprábamos '^ ^0^1 
díamos y así hasta n -^^. j 
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petitivos, no 
dieron opción a , pi l 
ductividad, ni 
mos mercados. Se 1 
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En el ano 19^ ¿ 
las orejas al loho 
que ya padecou 
Unidos y 
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Ahora, en ; |¿na j 
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Objetivos y autocrítica de Cultural Albacete

presentarse la memoria de actividades del curso pasado, se reflexionó aver sobre los nueve años de funcionamiento del Cultural. Se destacaron actos como la exposición de Romero de Torres.

Como entidades financieras o fundaciones con actividad de patrocinio, que participarían como miembros de pleno derecho

1 consorcio Cultural Albacete busca nuevos socios
capitalistas”

país’

10 * ^® Pit^de enclaustrarse y el reto es abrimos a más gente; acercamos y dar respuesta a la demanda de la sociedad
laifr' 

onon”* 
id 
tras • 
ía#' 
paísí“ 
lenf.- 
í.
)S '

re,'’®

Femández informó que cerca de cien mil personas asistieron a los actos del Cultural del curso pasado. njis miguei.

£^dad IZAGI IRRl

Un instrumento útil

Más de 250 actos culturales se
celebraron en el curso pasado

de ellos han asistido a 
algunos programados

28.000 
actos,

fíiifí^^'^^ ^^ C^^^^^^^ Albacete para el curso 1992/93 
n^j^^f^” ^^ captar nuevos socios (entidades fínancieras 
pres ^^^^^^ ^^^ actividad de patrocinio) para ^‘inyectar” 
'las /^^^^^ ^^ ^^^^ consorcio, y en buscar nuevas fór- 

^ ^^spuesta a la demanda cultural de la sociedad.

'<X‘®” Ejecutiva de 
^^^jc celebró , ayer 
C'^inana en la que 

memoria 
^«"■espondiente J; pasado (1991/92), a la 

«M reflexión
-^^ nueve años 

^rcio "^"^'ento dc este 

^^^^ Comi- 

’^f^ presupuesto ^^Us? ^^° ^^^ millones 
>^ t?^®‘?<^Ptable y 

los déficit alguno, 
marcados 

M K ejercicio de 
f ^' Drex^ pretende man- 

del año 

''''''dad ^ fundaciones

L ^finnó Presupues- 
Juan presidente del 

'^•quei ' 'reicsco Fer- 
''^ de Le ^ ^^ voluntad de 

^' Cuk^^*\^^*®”®s que 
econ"'"' '■abajar su 

Í^n^®^ dificultades 
n'^'^^'^as queremos 
^"^ obtener''' *^»P‘taHs- 

j^ "^^^ mas recur- 

N^'^nos^? quienes

sen socios” 
’'"’'"/‘"dcz

■ Z'^'lu su -^’^^des que 

'<'9uen,á/‘'®rros de

P^riicin^ pretende 
\ con ple-10. ’^miembros’del

tivos que se quiere alcanzar: 
perfilar nuevas fórmulas de 
acercamiento y respuesta a la 
demanda cultural de la socie
dad.

“Hay que ir hacia arriba en 
el tipo de actividad que se vaya 
a desarrollar -añadió-. Nuestro 
reto es abrimos a más gente 
e ir por delante de la demanda 
cultural que se pueda generar, 
y de manera mucho más par
ticipativa”.

Precisamente este tema 
dominó la reflexión general que 
a modo de autocrítica realiza
ron ayer los miembros de la 
Comisión Ejecutiva del consor
cio, sobre los nueve años de 
funcionamiento de esta insti
tución.

“Hay satisfacción sobre cómo 
se ha desarrollado hasta ahora 
el Cultural, pero éste no puede 
enclaustrarse, siendo necesario 
que sea un instrumento útil y 
abierto a la sociedad”, afirmó 
el presidente del consorcio.

En la actualidad forman par
te del consorcio Cultural Alba
cete las cuatro instituciones que 
permanecen en él desde- que se 
dieron los primeros pasos para 
su creación: Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
Diputación Provincial de Alba
cete, Ayuntamiento de esta 
capital, Caja Castilla-La Man
cha, y desde el año 1990, como 
miembros de pleno derecho, los 
Ayuntamientos de Almansa, 
Hellín y Villarrobledo.

Para este curso 92/93 se estu
diará la posibilidad de extender 
más las actividades del Cultural 
a otros municipios no pertene
cientes al propio consorcio, y 
se intentará desarrollar una 
colaboración en materia cultu
ral con otras corporaciones 
locales, de dentro y fuera de 
la provincia.

En la memoria de Cultural 
Albacete correspondiente al 
curso 9Í/92, que acaba de publi
carse, se recoge que 98.280 per- , 
sonas asistieron a los 256 actos 
organizados por este consorcio.

Se celebraron 12 exposiciones 
atendiendo a criterios didácti- 
co-divulgativos o puramente 
lúdicos, que fueron visitadas por 
más de 25.000 personas. En 
música se ofrecieron 69 acti
vidades, entre ciclos y concier
tos extraordinarios, subrayándo
se las efemérides más impor
tantes del año: Prokofiev, Enri
que Granados. Fernando Sor. 
Rossini, Sevilla‘92, etc.

De una manera especial estu
vo presente en la programación, 
el teatro: unos 38.000 especta
dores acudieron a las 97 repre-

sentaciones escénicas, algunas 
de ellas estrenos absolutos.

En el área dedicada a con
ferencias prosiguió el ciclo “Li
teratura Actual”, y en “El esta
do de la cuestión” se debatieron 
aspectos de actualidad, como la 
decadencia de la modernidad 
-dentro de las X Jornadas de . 
Filosofía- o la crisis de la URSS 
y los países del Este, además 
de otros temas.

Cine, ballet y la organización 
de la 111 Olimpiada Matemática 
han sido los apartados que se 
desarrollaron en Nuevas Líneas 
de Actividades, que han con
tado con una participación glo
bal de 12.000 personas.

Cabe reseñar igualmente la 
atención prestada por el Cul
tural a los jóvenes: más de

específicámente para esta 
población, como “Recitales 
para jóvenes”.

En total, ocho fueron las 
localidades de la provincia que 
configuraron el campo de 
actuación del Cultural.

Finalmente, hay que resaltar 
la ayuda y colaboración reci
bidas de entidades no incluidas 
en el consorcio, como la Fun
dación Juan March, Ministerio 
de Cultura, Centro de Profe
sores de Albacete, Facultad de 
CC. Económicas y Empresaria
les de la Universidad regional. 
Universidad Popular del Ayun
tamiento de Albacete e insti
tuto de Cooperación Iberoa
mericana.

■2022
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Alegaciones de la comunidad de regantes del Acuífero 23 ai Proyecto de Directrices del Guadiana

Solicitan que el trasvase Tajo-Segura 
aporte agua a las Lagunas de Ruidera

CC.OO. califit 1 
de “escandata ¡ 
el aumento dd * 
paro registrad! 
en Albacete

‘‘Es dramático para La Mancha ver el paso del agua hacia Murcia mientras se sufren restricciones” Miguel Angel C^

La comunidad de regantes del Acuífero 23 propone 
en sus alegaciones al Proyecto de Directrices del Gua
diana que las Lagunas de Ruidera se recarguen con 
el trasvase Tajo-Segura desde la localidad albaceteña 
de Barrax a través de los ríos Lezuza y Pinilla. Por

otra parte solicitan que los riegos figuren como segunda 
prioridad en el citado plan hidrológico, en lugar de 
la segunda y reivindican que las indemnizaciones por 
su supresión fíguren expresamente además de las ayudas 
establecidas en el plan de recuperación de humedales.

El fuerte aumento ddife 
pleo registrado en Altu 
durante el mes de octubrí

LT

Las comunidades de regan
tes del acuífero 23, del que 
se nutre el Parque Nacional 
de Las Tablas de Daimiel, han 
solicitado al Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
que figuren los riegos como 
segunda prioridad, tal y como 
se contempla en la Ley de 
Aguas, en vez del cuarto lugar 
que ocupa en el Proyecto de 
Directrices de la cuenca del 
Guadiana, después del abas
tecimiento a las poblaciones, 
los usos industriales y los 
medioambientales.

Los regantes han manifes
tado que “es dramático para 
La Mancha presenciar el paso 
del agua hacia la comunidad 
autónoma de Murcia, mien
tras en la zona se sufren res
tricciones y prohibiciones de 
profundizar en los pozos”.

De esta forma la comuni
dad de regantes insiste en su 
proposición de que se recar
guen las Lagunas de Ruidera 
desde el trasvase Tajo-Segura, 
concretamente desde Barrax, 
en la provincia de Albacete 
a través de los ríos Lezuza 
y Pinilla.

Las comunidades de regan
tes de La Mancha Occidental 
también consideran que el 
trasvase Tajo-Segura puede 
aprovecharse para derivar 
recursos hídricos hacia los ríos 
Cigüela y Riánsares, que a su 
vez irán a parar a las presas 
de La Garita y Riansares, de 
modo que actuarían como un 
medio de control en la recarga 
de los acuíferos de la llanura 
manchega y, por tanto, del 
Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel.

Por otra parte reivindican 
que en el futuro Plan Hidro
lógico Nacional las aguas sub
terráneas posean el mismo

El Trasvase Tajo-Segura serviría para la recarga de las Lagunas de Ruidera desde Barrax.

664 parados más, que repü 
tan el 17,63% de la [X- 
activa y que significa el« 
incremento provincial 6 
comunidad autónoma, sil
para CC.OO. la consta» 
la mala política econón:í- 
Gobierno, que según su-i 
tario provincial, “sólo ® 
segilido el control de lu
ción y el aumento de 1®' 
de interés, descuidando f 
yo a la creación de tejido® 
trial y el fomento al eiup 

Las causas del niayor^
to del desempleo en> 
respecto a otras provine 
tellano-manchegas a Ji*^ 
CC.OO. no se deben a 
cierre de empresas con a

sino a la falta de ran^ 
de los contratos even^^ 
a una paralización g® 
la contratación, qu^ . 
de ser una reconversi

rango que las superficiales y 
que la construcción proyecta
da para la presa de “La Gari
ta” sobre el río Cigüela, pre
vista para el año 2.002, se ade
lante a los cinco próximos 
años, y que la del Riansares 
se construya antes de diez 
años y no de veinte como figu
ra en el proyecto del MOPT,

Presencia de la comunidad de 
regantes

Por otra parte la comuni
dad de regantes del Acuífero 
23, situado en La Mancha 
Occidental, ha solicitado su 
inclusión en el futuro Plan 
Hidrológico de la cuenca del 
Guadiana, que será remitido 
al Ministerio de Obras Públi
cas y Transportes para su con
sideración en la redacción del

Plan Hidrológico Nacional.
Así lo exponen en las ale

gaciones presentadas al pro
yecto de directrices de dicho 
Plan, en las que se afirma que 
las comunidades de regantes 
son “auténticas corporaciones 
de derecho público, por lo que 
creemos que deben ser con
templadas por estar afectadas 
por el Plan Hidrológico 
Nacional”, y que se las dote 
de suficiente presupuesto.

Además, en una de las vein
tidós alegaciones presentadas 
por los regantes del Acuífero 
23 se subraya también la nece
sidad de que las limitaciones 
a los riegos por la sobreex
plotación del acuífero “lleven 
aparejadas expresamente las 
oportunas indemnizaciones, 
que han de constar en el Plan 
Hidrológico del Guadiana.

Ayudas para 
los regantes

La petición de indem- 
ninzaciones, según la 
comunidad de regantes, 
estaría al margen de las 

, contrapartidas previstas 
en el proyecto presen
tado por el presidente 
de Castilla-La Mancha, 
José Bono, el pasado 
mes de septiembre ante 
la Comisión Europea 
para reducir los riegos 
en los humedales man
chegos y que también 
prevén ayudas para 
todos aquellos agriculto
res que reduzcan el con
sumo de agua.

bierta”. ,
Por otra parte, abu 

las causas, según e . 
provincial de CC.0 • 
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para 1993 medio ¡^di;
dos más, cifra 9^^ ^ 
creen que puede me 
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mes tradicionalmen j 
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finalizan muchos 
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la economía esp

Esta Corporación Provincial anuncia contratación por 
Concierto Directo de las siguientes obras del Plan Pro
vincial de 1992 y Programa de Acción Especial de 1992

Denominación 
HELLIN.- Pavimenta 

tion (Plnn Prcvincinl 

1992)
PEÑ.ASCOSA.- Abas

tecimiento de aguas

\ (Programa de Acción 

^Especial 1992)

Presupuesto contrata Clasificación

§1

La presentación de plicas finaliza 
noviembre de 1992, a las trece

10.176.991

el día 17 de 
horas, en la

Oficina de Cooperación y Contratación de 
la Diputación, donde podrán ser exami

nados los proyectos técnicos y pliegos 
de cláusulas de las citadas obras.

DIPüíkCiON de /HBkCEi

COMUNIDAD DE REGANTES 
BALAZONTE-LA HERRERA

CONVOCATORIA JUNTA
GENERAL ORDINARIA

Por medio de la presente, se convoca a todos 
los comuneros a JUNTA GENERAL ORDINARIA, 
que se celebrará el domingo día 15 de Noviembre 
de 1.992, a las once horas, en.primera convocatoria 
o el día 29 del mismo mes y año, también a 
las once horas, en segunda convocatoria, en el 
local del Ayuntamiento de ésta localidad, donde 
se tratará el “ORDEN DEL DIA” que figura en la 
convocatoria que ha sido publicada en el B.O. 
de la Provincia, número 134, de fecha 6 de Noviem
bre de 1.992

BALAZOTE, 6 de Noviembre de 1992 
EL PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD 

Pascual Belmonte Gómez

m
 5.
’
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Agradece 135
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[presidente de PEDA, Marcos Montero, en 
informe a la junta directiva de la Confe- 

pcióri empresarial de Albacete definió la 
bícrisis económica de ^^catastrofíca”y criticó 
TO/vo aumento del gasto público contenido

en los Presupuestos Generales del Estado. Por 
otra parte animó a los empresarios a secundar 
todas las iniciativas que fomenten el desarrollo 
regional en referencia al ‘Pacto Industrial” y 
aseguró que en el futuro el factor de la com-

petitividad será el juez que determine la exis
tencia de las empresas. Por último la junta 
directiva mostró su apoyo a la campaña de ima
gen a favor del pequeño comercio de Albacete 
y se decidió crear una comisión de Agricultura.

Marcos Montero critica una expansión del gasto público en los Presupuestos del Estado que superan la producción nacional

CATS

jet

1 presidente de la Confederación empresarial 
califica la crisis económica de “catastrófica”
Í^s empresarios secundarán ¡as iniciativas que fomenten el desarrollo regional como el ‘^Pacto industriar^ de Castilla-La Mancha
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Campaña a favor del comercio

Apoyo unánime a la campaña en favor del pequeño comercio de Albacete.

i

M3rcos Montero aseguró que la competitividad será el juez que determine la existencia de las empresas.

sido aceptado por aquella cor
poración municipal.

En este sentido, y para evitar 
en lo sucesivo cualquier tipo de 
tensiones, la junta directiva 
acordó dirigirse a los principa- 
laes ayuntamientos de la pro
vincia de Albacete, ofreciéndo
les su colaboración para que la 
aplicación del IAE en lo suce
sivo, sea lo más justa y racional 
posible, dentro de las caracte
rísticas socio-económicas de 
cada localidad.

Por otro lado, la Confede
ración de Empresarios de Alba
cete, decidió apoyar de forma 
unánime la campaña que a 
favor de la imagen y el progreso 
del comercio de la ciudad va 
a poner en marcha próxima
mente la Federación de Comer
cio.

Previamente su presidente, 
Manuel López, explicó la tras
cendencia y las características 
de la misma, y manifestó que 
“se trata de concienciar en pri
mer lugar a los comerciantes 
de que la campaña es suya y 
que por lo tanto, la tienen que 
llevar adelante con dignidad y 
sin ningún tipo de reservas; y 
por otro lado, al público en 
general y a los albacetenses, 
haciéndoles ver que el comercio 
tradicional representa un capí
tulo que ampara a muchas 
familias”.

En este sentido el presidente 
de la Federación de Comercio 
manifestó que “este sector 
genera una corriente de vida 
a otras actividades que forman 
el entramado socio económico 
de la ciudad, impulsando un 
capital que circula por sus cir
cuitos internos, evitando, por lo 

tanto, que se fugue o tome otros 
rumbos ajenos al progreso y 
desarrollo de Albacete”-.

Impulso al Pacto Industrial

Otros asuntos que se trataron 
en la junta directiva fueron la 
participación de FEDA en el 
Pacto Industrial de Castilla-La 
Mancha, sobre el que el pre
sidente, Marcos Montero, afir
mó que “los empresarios tene
mos la obligación de impulsar 
todas aquellas acciones o ini
ciativas que pretenden el 
fomento del desarrollo indus
trial, de cara a una época en 
la que la competitividad será 
el juez que determine el ser 
o no ser de muchas empresas”.

La negociación colectiva se 
contempló dentro de las nor
males dificultades que este tipo 
de actividad representa, Oste 
año agravada además, por las 
especiales circunstancias que 

dominan el panorama nacional 
e incluso internacional.

Comisión de Agricultura

Respecto al programa de 
Formación, FEDA continúa 
con la expansión de este tipo 
de actividades y ya se ha ini
ciado la preparación de cursos 
para 1993, correspondientes al 
plan FIP, Junta de Comunida
des de Castilla-La* Mancha y 
Formación Ocupacional del 
Inem.

En otro orden de cosas, en
representación de la Asociación 
de Hostelería, su presidente, 
Francisco Plaza, se incorporó, 
como vocal a la junta directiva 
de la Confederación Provincial 
de Empresarios de Albacete y 
finalmente se acordó crear la 
comisión de Agricultura, con el 
propósito de estudiar los pro
blemas que afectan al campo 
de Albacete.

“El factor de la 
competitividad será el 
futuro juez que 
determine la 
existencia de las 
empresas”

Ley de 
alquileres

Otro de los temas que 
suscitaron un amplio 
debate durante el trans
curso de la junta directiva 
de la Confederación 
empresarial de Albacete 
fue el anteproyecto de 
Ley sobre Arrendamien
tos Urbanos.

De esta forma, según 
FEDA, se calcula que una 
vez entre en vigor esta 
normativa, afectará a más 
de 300.000 pequeños 
comerciantes que en la 
actualidad están ejercien
do su actividad empresa
rial en locales arrendados.

“Esta cifra indica -ma
tizó el presidente de 
FEDA- por sí misma, la 
enorme trascendencia 
social y económica que 
una regulación sobre 
arrendamientos puede 
representar, sobre todo 
en el sector del pequeño 
y mediano comercio”.

Este sector, a juicio de 
la Confederación Españo
la de Comercio, parece 
haber sido marginado en 
dicho anteproyecto de 
Ley, al efectuarse un tra
tamiento discrimninatorio 
respecto al alquiler de 
viviendas.

Hasta el momento las 
cuestiones de mayor tras
cendencia que ha susci
tado el anteproyecto ha 
sido la intención de regu
larizar de una forma más 
acorde con los valores del 
mercado los inmuebles 
con renta antigua y la agi
lización de los trámites en 
caso de contencioso entre 
propietario e inquilino.

FEDA aprueba la 
creación de una 
comisión de 
Agricultura para el 
seguimiento de los 
problemas del sector
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Jornadas de 
Educación 
para la Salud 
dirigidas al 
profesorado

LT

Coincidiendo con el Día de la Iglesia Diocesana se pide la colaboración para conseguir la autofinancrá 

El presupuesto de la Diócesis de Albaa 
durante el año 91 superó los 223 millón
También se experimentó un incremento del 23% durante el pasado año respecto a la colaboración íCOi

Organizado por el 
colegio público “San 
Juan” y el Centro de Pro
fesores de Albacete se 
van B realizar en la ciudad 
unas Jornadas de Educa
ción para la Salud, diri
gidas principalmente a los 
profesores de todos los 
niveles educativos de la 
provincia, con el fin de 
que éstos puedan trans
mitir los conocimientos 
aprendidos a los alumnos 
a los que imparten clase.

Será durante los días 
223, 24, 30 de noviembre 
y 1 de diciembre, a partir 
de las seis de la tarde en 
el CEP de Albacete.

El objetivo de las Jor
nadas es difundir líneas 
de actuación en Educa
ción para la Salud; expo
ner experiencia.s llevadas 
a cabo en Centros Esco
lares de nuestra provin
cia; mostrar la necesidad 
de colaboración entre 
profesionales de la Sani
dad y la Enseñanza; servir 
de orientación a los gru
pos de Trabajo que ini
cian este año proyectos 
de Educación para la 
Salud.

Durante el año 1991 la Dió
cesis de Albacete tuvo un 
presupuesto de más de 223 
millones, al mismo tiempo 
qife también experimentó un 
incremento del 23% en la 
aportación ciudadana. Con 
el fín de conseguir la auto- 
fínanciación y coincidiendo 
con el Día de la Iglesia Dio
cesana se pide una mayor 
solidaridad.

LT

Con motivo de la celebración 
el próximo domingo del Día de 
la iglesia Diocesana, la Diócesis 
de Albacete sólicita la colabo
ración de todos los ciudadanos 
albacetenses con el fin de con
signar el, objetivo de la auto- 
financiación.

Durante el año 1991 la Dió
cesis de Albacete tuvo 
223.810.102 pesetas de ingresos, 
mientras que los gastos fueron 
de 223.558.598 pesetas, de lo 
que se desprende que hubo un 
pequeño superávit. Asimismo, 
también se ha experimentado 
en los últimos años un incre
mento de la colaboración y soli
daridad ciudadana hacia esta 
diócesis: así en el año 1989 se 
recaudaron 3.987.559 pesetas;

<

N
 .

La Diócesis de Albacete solicita una mavor colaboración económica de los ciudadanos albacetenses. •

en el año 90, 5.037.833 pesetas 
(con un crecimiento del 26%) 
y en el año 1991 fue de 6.199.473 
pesetas (con un aumento del 
23%).

Por otra parte, la Diócesis 
pretende consolidar el Fondo 
Común Diocesano “porque los 
que nos sentimos con gozo 
miembros de la Iglesia quere-

mos sostener su vida y sus acti
vidades eclesiales con nuestra 
colaboración responsable y 
consciente. Pero las dificultades 
crecen, siendo algunos de nues
tros problemas: la atención a 
las personas, que es el más 
urgente y preocupante y el que 
ocupa la mayor parte del pre
supuesto. La atención a la for-

mación adecuada de 1^^^^ 
sables pastorales exj^g 
instituciones, qae , 
diocesanos, y qa^ ^ 
en 
ha

economía ^^.v .^ 
de ser suficie"^; 
Anida del

nos ha supuesto 
tante”, según la
Albacete. .

CITROEN ZX Cuatro I

Citroen ZX 3 y S puertas.
Citroen ZX Coche del Año en España 1992, lanza su gama 3 puertas.
Para celebrarlo le ofrecemos una oportunidad excepcional.
Cuatro versiones y un solo precio: 1.630.000 ptas. Sólo hasta fin de mes.

CITROEN
RED DE CONCESIONARIOS

y limpialuneta trasera.
PRECIO: 1.630.00021^

CITROEN ZX REFLEX J’Jgflex 

Este mes llévese un Citroen ^^ ^ 

dicionado. lunas tintadas, co J 213- '^' 
zante con respaldo fracciona

1
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O
”^

 « 
?^

 ^

ALBACETE1 Trill La Tribuna

we
OO

E.P.

E.P.

IU celebró la cumbre del agua el pasado mes de julio.

las actividades
desarrollar.

'•6i (S puertas)

CITROEN XX

OTROÉNZX

adecuados a 
industriales a

Jueves, 12 de 
Noviembre de 1992

exíí^ 
son

CITROEN ZX AURA 1.4 (5 puertas)
Si prefiere un acabado de lujo, el Citroen ZX Aura 1.4, le otrece 

tapicería de terciopelo, reglaje lumbar en el asiento del conduc
tor, volante regulable en altura, banqueta trasera deslizante, cierre 
centralizado, elevalunas eléctrico... un equipamiento de auténtico

• alto de gama.

PRECIO: 1.630.000 PTAS:

®'/"'ANTAGE

4 nervio

“No va a asumir una problemática que está ocasionando la contaminación de nuestros acuíferos’^

CITROEN ZX REFLEX 1.9 Diesel (5 puertas)
¿Busca prestaciones y segundad en un Diesel? Lo encontrará en el 
Citroen ZX Reflex 1.9 Diesel, capaz de alcanzar 167 Krn/h y una 
aceleración de 0 a 100 Krn/h en 13,7 segundos, lo que convierte al 

Citroen ZX Diesel en un diesel campeón de la seguridad.

PRECIO: 1.630.000 PTAS.*______________________________

Alegaciones al respecto

Bu sus alegaciones, IU 
sugería acortar los plazos pro-

potencia, decídase por el Citroen ZX 
118 -^oas a, ' °"K‘^ a pmeba sus 89 CV de potencia y 

^^P^eidad de aceleración; de 0 a 100 Krn/h

El presidente regional ha rechazado varias alegaciones al Plan Hidrológico referidas al medio ambiente

IU critica que Bono no afronte el tema 
de vertidos y depuración de aguas

I ecouf

Aunque las alegaciones al Plan Hidrológico presentadas 
por el Gobierno regional ha recogido algunas de las 
presentadas por IU, en lo que respecta a vertidos, ver
tederos y depuración de aguas residuales, el presidente 
Bono ha preferido no comprometerse, actitud que ha 
sido criticada por IU.

IL ha puesto de manifiesto 
su malestar por la falta de 
voluntad demostrada por el 
presidente regional y su 
Gobierno al no aceptar las 
alegaciones al Plan Hidroló
gico, referidas a vertidos, ver
tederos y depuración de agua.

La actitud del presidente 
Bono está motivada, en opi
nión de IU, por no querer 
afrontar compromisos en 
dichas materias, en las cuales 
su gobierno tiene competen
cia. Así, “ha optado por no 
asumir la importantísima pro- 
l’lemática medioambiental, 
Que está ocasionando la con
taminación de nuestros acuí
feros y aguas superficiales”.

1

I
puestos por la CE, de forma 
que el año 2.000 sea el hori
zonte deseable para la depu
ración de aguas residuales 
urbanas en todas aquellas 
poblaciones con más de 5,000 
habitantes, así como que se 
considere el año 2.005 como 
plazo máximo para implantar 
la depuración en poblaciones 
con más de 1.000 habitantes.

Por lo que respecta a los 
vertederos, IU considera insu
ficiente la instalación de ver
tederos controlados, ya que 
éstos no garantizan la calidad 
de las aguas ni evitan las fil
traciones, por lo que proponía 
la promoción de sistemas de 
recogida selectiva de residuos 
y su posterior reciclaje. Asi
mismo, IU se mostraba par
tidaria de realizar estudios de 
impacto medioambiental, pre
vios a la ubicación de verte
deros controlados de residuos 
sólidos urbanos que se pre

I

tenda instalar en el ámbito de 
alguna de las cuencas hidro
gráficas.

Por último, en lo referido 
a la depuración industrial y 
Polígonos de nueva constuc- 
ción IU apuntó la necesidad 
de que se exija la implantación 
de sistemas de depuración

En el caso de industrias 
altamente contaminantes 
deberán instalarse sistemas de 
predepuración, que permitan 
su conexión a la red general 
del polígono en condiciones 
para su tratamiento.

La “cumbre del 
agua”, intento 
de acabar con 
las guerras 
interregionales

Haciendo un poco de historia 
y con la intención de dejar clara 
su postura, IU ha elaborado un 
comunicado en el que explica 
como desde un principio y con 
objeto de evitar “el lamentable 
espectáculo de guerras interre
gionales”, IU tuvo la iniciativa 
de convocar una cumbre con 
las regione.s limítrofes y afec
tadas por el Plan Hidrológico, 
recunión que fue celebrada en 
Albacete el pasado mes de julio.

Nacidas de este primer 
encuentro nacieron tres premi
sas: compatiblizar el desarrollo 
económico con la conservación 
del medio ambiente; el uso 
racional del agua y nuevas téc
nicas de regadíos para ahorrar 
agua; así como la solidaridad 
interregional.

En una segunda reunión ya 
se concretaron las líneas gene
rales de las alegaciones a pre
sentar, las cuales se presentaron 
en diversas instituciones.

Según IU, en el único sitio 
donde no se logró el consenso 
fue en las Cortes de Castilla-La 
Mancha, aunque después se ha 
podido comprobar que en las 
alegaciones presentadas por el 
Gobierno regional, “se han 
recogido muchas de las nues
tras”.

-..2.^P’’®cio del año: Gama Citroen ZX desde 1.414.000 ptas*.

CITROÉN ZX. COCHE DEL AÑO EN ESPAÑA 1992
. „ V nfprfa Dromoclonal Válido hasta fin de mes para vehiculos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocionales.!* Precio máximo recomendado. Incluye IVA^ transporte y oiena promoLiunai.^a_____________________________________________________________________________ __________ ^----------------------
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Luis Miguel Roncero.

Aprovechando su visita a Albacete, Antonio Remiro valoró la situación actual del Tratado de Maastricht.

Antonio Remiro indicó que todo depende de que dos países ratifiquen el Tratado

Según Remiro, el tema tiene suficiente peso para que sea objeto de una consulta popular

E.P.

“UGT no va a recomendar el
voto a un

E.P.

Antonio Remiro fue rotundo al indicar que Maastricht 
viene con retraso, desmadejado y que su vida, en el 
caso de que se ratifique, será muy corta. Asimismo, 
se mostró partidario del referéndum por la importancia 
que tiene el que “el Estado pierda soberanía económica’’.

determinado partido”

Jueves, 12 de
Noviembre de 1992 ALBACETE La Tribuiu

/^Maastricht nace desmadejado, con 
retraso, y tendrá una vida muy corta”

En estos momentos, el pro
ceso está parado, y aunque a 
finales de año diez países ten
drán ultimadqs los trámites 
para la ratificación del Tra
tado, mientras los otros dos 
que faltan, Dinamarca y Gran 
Bretaña, no lo ratifiquen, 
Maastricht no podrá entrar en 
vigor, según explicó’ Antonio 
Remiro, catedrático y comen
tarista en Tele 5, y que inter
vino ayer en la apertura de 
curso de la UN ED en Alba
cete. ’

Esto significa que, en el

Ante la invitación al diálogo 
realizada por la Agrupación 
Local del PSOE, el secretario 
general de UGT en Albacete, 
Rufino Galiano, señaló que 
“parece que se ha puesto de 
moda, ya que el diálogo no esta
ba ni abierto ni cerrado. Ellos 
estaban en su casa y nosotros 
en la nuestra”.

Pero p^r si de esta invitación 
se desprendiesen segundas 
intenciones, como puede ser la 
captación de votos, Rufino 

mejor de los casos, el Tratado 
de Maastricht entrará en vigor 
con un año de retraso sobre 
la fecha idealmente prevista.

No obstante, existen espe
ranzas de que esto ocurra, 
“aunque ya muy desmadejado 
y habiendo perdido el impulso 
político”, indicó Antonio 
Remiro.

Además, Maastricht no sólo 
viene con retraso y remenda
do, sino que su existencia será 
muy corta por varias razones. 
En primer, lugar porque el 
propio Tratado prevé una 
revisión en el 96. En segundo 
lugar porque la ampliación de

Galiano aclaró que “existe una 
resolución aprobada en el últi
mo Congreso en la que se pone 
de manifiesto que UGT no va 
a apoyar ninguna opción polí
tica, ni va a recomendar a sus 
afiliados el voto a un determi-- 
nado partido o coalición”.

En este sentido, el secretario 
provincial de UGT indicó que 
“no podemos ser corresponsa
ble de una política económica 
que va en contra de los inte
reses de los trabajadores”.

Como ejemplo de que las 
negociaciones con todas las 

la Comunidad o la adhesión 
de nuevos estados miembros 
supondrá cambios, y actual
mente ya existen cuatro países 
con luz verde para iniciar la 
negociación, y por último, por
que el Tratado, más que con
tener obligaciones sustantivas 
contiene obligaciones de 
negociar nuevas obligaciones.

En realidad, según Antonio 
Remiro, “los políticos han 
dado a entender que Maas
tricht no tiene alternativa”, y 
lo que se espera de él es soli
daridad y apoyo para que 
podamos aproximar nuestra 
economía, nuestro nivel de 
vida, y nuestra renta per cápita 
a los países más desarrollados 
de la comunidad.

No obstante, en términos 
operativos “existen pocas 
expectativas de que Maas
tricht suponga para nosotros 

organizaciones políticas son una 
realidad, Rufino Galiano se 
refirió a la reunión que man
tuvieron el pasado 4 de noviem
bre con IU, PP y PSOE, con 
objeto de analizar los Presu
puestos de Castilla-La Mancha.

En cuanto a cuál es el partido 
que se muestra más receptivo 
a la hora de recoger las deman
das de UGT, Rufino Galiano 
no se refirió a ningún partido 
en concreto, señalando que “co
mo sindicato socialista tenemos 
muchas más coincidencias con 
los partidos de izquierda”. Rufino Galiano.

IU: “Lo militar 
debe diluirse en 
una sociedad 
que lucha por 
la paz”

una hecho significativo”.
Remiro se manifestó rotun

damente partidario de un 
referéndum y asegura que no 
hay argumentos que justifi
quen el que no se celebre una 
consulta popular, “primero 
porque en la Constitución se 
contempla para cuestiones de 
vital importancia, y en este 
caso en que el Estado se lanza 
a perder o a compartir parte 
de su soberanía económica, el 
tema tiene peso suficiente 
para que sea objeto de una 
consulta popular”.

En cuanto a la complejidad 
que encierra el tema para que 
se decida con un sí o un no. 
Remiro señaló que “ también 
los senadores y los diputados, 
y no los expertos, deciden con 
un sí o un no, ya que no puede 
haber matizaciones”.

Acompañados por ®*/^ 
sable nacional de te viceP 
dencia de la Asocia^‘^ 
Pro-Derechos Humanos. • 
López Garrido, varios 
bros de IU acudieron a 
la prisión de La 
visitar al insumiso Roñe

Tras el encuentro.
Garrido quiso 
mer lugar la contradice 
supone el hecho '^^/j^,|¡f,. 
persona como
Roncero se encuentre t 
las rejas, privado de un ijji,. 
fundamantal como jjía 
tad, “sólo por pensar 
distinta y por no 
lucrarse en una acti 
en contra de su co ^^^

En opinión j¡,í|ü.’ 
do, Roncero no tiene ^^ jü 
ver con el ’ 
embargo, está convi^ ^(^:. 
una misma celda c ^^^ «x 
cador con una tn 
medio. ^n P^'

El hecho de que ^^^^,, J 
democrático haya 
conciencia signihea M ^^ ^ 
mal en dicho país- ^ " j¿ c^' 
López Garrido, y ® j¿i (U 
“la responsabilidad . ^^e ? 
tido que nos g‘’^* 0da<H\,’ 
el que tiene la cap‘ ,a?i^ 
modificar las leyes- p^yp 
en el momento ^“ 
no soluciona las co 
deja de servir • paiedr^j

López 
de Derecho Ca^ulA 
la Universidad
Mancha, se 
de que se tienda f “ 
profesional, ya Q lene- 
lo militar no P . papcl^ 
la sociedad el m ^^ que 
tenía hace anos, • j j^, 
diluirse. poco a n ^^^ 
teniendo en cu ^^^ pian''.- 
80 se ha L por 
un clima de Iu ^jjfiní” 3j:

Por su P^’'^^'pxpr^so ;; 
morisco, r su''''Í 
impresionada p ^^^Iio v 
prisión resalto^ ^t • 
-los jóvenes ten_ an 
Cidad de j^Xjiein» ’ 
agresiones de “ prese a,. 

Por último, la ¿.p ^. 
de IU señalo qn .j^j pín ,¿/- 
1 izando los tr‘ f^gijnef 
Roncero pase
tO. J

M.C.D.2022
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■ Elecciones en los colegios e institutos B

Se celebrarán la próxima semana, del día 16 al 21, y afectan a la práctica totalidad de los centros públicos y privados concertados 

Padres, profesores y alumnos de toda la pro- 
ánda están llamados a las elecciones a Consejos 
Escolares que se celebrarán la próxima semana, 
(id día 16 al 21. La elección de estos Consejos 
dene una enorme importancia para el normal

Padres, madres, profesores y alumnos están 
llamados a las elecciones a Consejos Escolares

Es un órgano que por sus decisivas funciones podría equipararse a lo que se conoce por Consejo de Administración de una empresa

desarrollo de los centros públicos y privados 
concertados, tanto de EGB como de Enseñanzas 
Medias, al ser un órgano que por sus decisivas 
funciones podría equipararse a lo que se conoce 
como Consejo de Administración de una empre

sa. Así lo entiende el presidente de la Federación 
Provincial de Asociaciones de Padres de Alum
nos, García Berruejo, para quien los padres 
deberían aprovechar más Ias posibilidades de 
participación escolar que tiene el Consejo.

Felicidad IZAGUIRRE

tar 
en

La convocatoria de eleccio- 
a Consejos Escolares, que 

ecta a la práctica totalidad de 
os centros públicos y privados 
concertados, tanto de EGB 
como de Enseñanzas Medias, 
Wció publicada en el BOE 
c pasado 8 de octubre.

3áa dos años se celebra este 
proceso electoral por el que se 

nueva la composición de los 
^’^rie que 

^^^^^^ como colegios e 
^® Enseñanza no Uni- 

^«^tana existen.
^Limados a las eleccio- 

r^adres, profe- 
^'^r^rnos, que son quie- 

omponen el Consejo que 
«fecisLT^^-*^^^ ejecutiva y 

1 ^ f“”^iones viene a ser 
sS?Í5’?^«>»oceporCon. 

de la E ’ *^^c)rmó el presidente 
Pp^’"«aI de 

'’^dres a °^ Asociaciones de 
Matíair Alumnos (FAPA), 

García Berruejo.
= ^io í^^’^Petencia del Con- 

pUn el presu-
C''a!uar ^^’^’^’^’eo del centro; 
'^ ^^ Programa-

'^ntplidn ^’ esta se ha 
^“Porvisar ^1 curso;
'í'^ciones a^ 1 P^eiceso de eva- 
'’^ndo pi ' ^. alumnos, ana- 
^^olar- \^^*ee de fracaso 
®'"aponer^ • ^^^ conflictos 
'^^ derechn^^^5^°’^^^ en materia 
''^^0; tip- ^ y Cleberes del alum- 
'’^’' de reiJ • ’^^almente funcio- 
^'”'ciades ’^^* centro con
d ®legir?i’-^-^^ y privadas, 
’^®ciivo clirector y equipo 

"^denepr*^? competencia que 
‘^’« al ®?®"o es la refe- 
I^^^ae ge 1 ^ ^el profesorado, 

'’lgo que depende de

La elección de los Consejos Escolares, órgano colegiado de los centros, tiene una enorme importancia.

^B
 -1

 ^
rtw

 ¿
“*'

''

i Oh
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la Administración educativa, 
pero sí tiene capacidad de 
hablar sobre las cuestiones rela
tivas a las enseñanzas”, señaló 
el presidente de la FAPA.

En cuanto al número de 
miembros de este órgano, indi
có García Berruezo que es 
variable en función del tipo de 
centro y su número de unida
des, pero la mayoría del Con
sejo la tienen los profesores. 
Ese es el “caballo de batalla” 
de los padres:

“Los padres piden la paridad 
como mínimo con los profeso
res, porque si bien normalmen
te se llegan a acuerdos en el 
Consejo, cuando hay que votar 
un tema determinado, lógica- 
mente tenemos minoría”, dijo

García Berruejo.
Respecto a los alumnos, si 

son de la última etapa de EGB 
también forman parte del Con
sejo con voz y voto.

Democracia

1 Para el presidente de Ía 
FAPA, el Consejo Escolar 
“realmente es de las pocas ins
tituciones donde se ejerce la 
democracia en el sentido más 
puro del término, pues todos 
los entes que lo forman pueden 
participar democráticamente en 
su funcionamiento, y por ende, 
en la enseñanza”.

La FAPA mantiene durante 
estos días varias reuniones de 
trabajo con representantes de 

padres de alumnos de la pro
vincia para informarlos de las 
elecciones y formar a aquellos 
que se van a presentar como 
candidatos. Esto ya se ha hecho 
en Casas Ibáñez, Hellín, La 
Roda, Almansa y Alcaraz, entre 
otras poblaciones.

“No conozco ningún centro 
en la provincia en que no haya 
candidaturas al Consejo por 
parte de los padres”, manifestó 
García Berruezo, quien anima 
a los padres a que acudan a 
votar.

“El problema -añadió- es 
que los padres no van mucho 
a votar, pero entre todos debe
ríamos aprovechar más las posi
bilidades de participación esco
lar que tiene el Consejo”.

Admisión de 
alumnos

La admisión de alum
nos es uno de los lemas 
más importantes sobre el 
que también tiene com
petencia el Consejo Esco
lar. Sobre ello García 
Berruezo señaló que 
parece que se va a resol
ver una de las cuestiones 
que han levantado más 
polémica entre los padres, 
referente a los criterios 
establecidos por ley para 
la admisión de alumnos 
en los centros, dándose 
preferencia a la familia de 
una renta menor.

“Hay una promesa 
pública del ministro de 
Educación en las Cortes, 
de que en lugar de pri
marse el criterio de la 
renta de los padres en el 
momento de matricular a 
sus hijos en un centro 
determinado, se va a dar 
preferencia sobre todo al 
de la aproximación del 
domicilio del alumno al 
colegio”, informó, a la vez 
que subrayó que “esto ha 
sido un logro de los 
padres de los Consejos 
Escolares”.

En cuanto a las elec
ciones a estos órganos, 
indicó García Berruezo 
que éstas “afectan a toda 
la comunidad escolar; de 
hecho, el propio Minis
terio de Educación y 
Ciencia está desarrollan
do su propia campaña, 
con la difusión de folle
tos”.

JOSE LUIS NAVARRO LUMERAS
Esposo que fue de 

CASILDA RODRIGUEZ DE VERA Y RODRIGUEZ DE VERA
Fslleció en Murcie el 31 de Octubre de 1.992

SuPoií^’^Q®®’ •’^os» José Luis (Sacerdote), Roberto, María Isabel, Pilar y Casilda; hijos 
lerm ’ costina, José Ramón y Alberto; nietos; hermanos, Avelino, Remedios y Carlos; 
^9rad^^^^ polínicos, Isabel, Dolores, Pedro y Teresa; sobrinos y demás familia, 
tes rug^'"^*^ I®s sufragios que ofrezcan por el eterno descanso de su alma,

asistan a la Eucaristía que se celebrará mañana Viernes día 13 a las SEIS de la tarde, en la Santa Iglesia Catedral de Albacete.
Albacete, 12 de Noviembre de 1.962
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Asimismo esta pieza se llevará a Hellín, Villarrobleo y Almansa los días 13, 14 y 15, respectivamente

El grupo Ulen Spigel representará hoy 
en el Auditorio la obra “Mucho sueño”

Excursión a 
Siles

LT

Dentro del más depurado arte del clown sus actores intentarán ridiculizar situaciones habituales

Organizado por Cultural 
Albacete el grupo de teatro 
Ulen Spigel, pondrá en esce
na durante esta semana en 
varias localidades albacete
ñas la obra “Mucho sueño”, 
en la que cinco actores ridi
culizarán, sin ofender, la 
vida del hombre.

LT

Desde hoy y hasta el próximo 
domingo en Albacete capital y 
en las localidades de Hellín, 
Villarrobledo y Almansa, el gru
po teatral, Ulen Spigel, pondrá 
en escena la obra “Mucho 
sueño”.

Esta representación, organi
zada por Cultural Albacete den
tro de la campaña “Otoño 92” 
de la Consejería de Educación 
y Cultura , se representará hoy 
en el Auditorio a las 21:00 
horas, el día 13 en el centro 
sociocultural “Santa Clara” de 
Hellín a las 20:30 horas, el día 
14 en la casa de la cultura de 
Villarrobledo a las 20:00 horas 
y el día 15 en el Teatro Principal 
de Almansa a las 19:30 horas.

Ulen Spigel, que cultiva el 
más depurado arte y oficio del 
clown, ha sorprendido a cuantos 
públicos han presenciado sus

1

'Mucho sueño”, dirigida por Juan Carlos Sánchez, está interpretada por cinco actores, tres hombres y dos mujeres.

espectáculos por el rigor de su 
preparación y por la sutileza de 
su lenguaje bufón.

“Mucho sueño” dirigida por 
Juan Carlos Sánchez e inter
pretada por cinco actores, ridi
culiza, sin ofender, cada situa-

ción posible d^l hombre ante
' la vida: ante sí mismo 

la sociedad en la que 
inmerso.

Con esta obra Ulen

y ante 
se ve

Spigel 
consigue esto tan difícil que es
demostrar al espectador lo

divertido, lo encantador y ama
ble que es el revés de la vida.

Ante estos hechos el espec
tador no tiene otra opción que 
olvidar su vida cotidiana y aban
donarse a las travesuras inge
nuas que le son presentadas.

Casi medio centenar de 
jóvenes, en su mayoría 
estudiantes de EGB, par
ticiparon en la localidad 
de Siles, en plena Sierra 
de Cazorla, en el cam
peonato juvenil que fue 
organizado por la asocia
ción albaceteña, el Club 
Nerpio.

Dicha salida ha sido la 
última de las tres excur
siones organizadas por el 
citado club para la prác
tica del senderismo, 
“orientering” y paisajismo 
en esta cercana serranía.

Con ocasión de estas 
salidas los jóvenes apren
den a descubrir y a apre
ciar la naturaleza en su 
conjunto. .

Así, por ejemplo, en a 
segunda acampada, por^ 
zona de El Chaparral, los 
grupos se adentraron en 
los bosques para conocer 
la berrea de los cien^

El “plato fuerte oe 
esta última salida 
además del “vivac n 
turno, la escalada 
Espinotal, desde cu^ 
cima se domina la 
lución del río confort 
avanza el valle. •

Después, tras un r P 
do descenso los asiste 
tomaron un 
pozas cercanas al 
pamento.
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CONCIERTOS

* XI11 Festival Internacional de Música. Orga
nizado por la Caja de Castilla-La Mancha.

- Día 19 de noviembre. Actuación del Ballet fla
menco de Antonio Canales.

- Día 20 de noviembre. Actuación del Ballet fla
menco de Antonio Canales.

Las entradas podrán adquirirse los días de la 
actuación dos horas antes del mismó,

* Concierto extraordinario “Santa Cecilia-92”. 
Organizado por el Ayuntamiento de Albacete.

- Día 22 de noviembre a las 12:30 horas en el 
Auditorio Muncipal.

Este concierto será ofrecido por la Banda Muni
cipal de Música bajo la dirección de Crescencio 
Díaz Felipe, actuando como solista el trompetista 
Francisco José Alberola Gil.

EXPOSICIONES

* Exposición de la pintora, Yolanda Martínez, 
en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que fue inaugurada el próximo 
3 de noviembre, podrá visitarse hasta el 30 de 
noviembre.

* Exposición antológica de “José Gutiérrez Solana 
1886-1945”, en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que será inaugurada el 13 de 
noviembre, podrá visitarse hasta el próximo 15 de 
diciembre.

Dicha exposición recorrerá los museos de las cinco 
capitales castellano-machegas.

* Exposición de óleos del pintor Manuel Fornés, 
en la sala de exposiciones de Bancaja, sito en la 
calle Concepción, n-11.

- Esta muestra, que fue inaugurada el 9 de noviem
bre, podrá visitarse hasta el 23 de noviembre, en 
horario de 19 a 21 horas los días laborales y de 
12 a 14 horas los festivos.

* Exposición de esculturas de Elías Pérez.
- Esta muestra estará abierta al público del 6 

al 19 de noviembre en la sala de exposiciones de 
la Casa de Cultura de Almansa, los días laborables 
por la tarde y los sábados y festivos por la mañana.

CONSORCIO DE SERVICIOS CULTURALES

* Actividades programadas por el Consorcio de 
Servicios Culturales.

- Día 15 de noviembre: Quinteto de viento “Con
servatorio de Albacete” en Tobarra.

- Día 21 de noviembre: Música popular, “Aljibe” 
en Munera. ,

- Del 21 al 24 de noviembres, exposiciones, “Pai
sajes de Albacete” y “Castillos, torres y atalayas” 
en Aguas Nuevas.

CURSOS

* Curso 92/93 organizado por la Asociación Cul
tural “Alborea”.

- Días 16 y 17 de diciembre. “Hoy, el microondas” 
a cargo de Angustias Torres.

ACTIVIDADES DEL CULTURAL ALBACETE

- Hoy, día 12. ALBACETE. El grupo teatral “Ulen 
Spigel” pondrá en en escena en el Auditorio Muni
cipal a las 21:00 horas la obra, “Mucho sueño”.

- Hoy, día 12. ALMANSA. En el Teatro Regio 
se interpretará la obra, “Otelo” de William Sha
kespeare.

- Día 13. CASAS IBAÑEZ. Inauguración de la 
muestra “Hologramas” en el centro sociocultural. 
Esta exposición podrá visitarse hasta el día, 22.

- Día 13. HELLIN. El grupo teatral “Ulen Spigel” 
pondrá en escena en el centro sociocultural “Santa 
Clara” la obra, “Mucho sueño”.

- Día 13. ALBACETE. En el Auditorio se intrer- 
pretará a las 22:30 horas la obra, “Otelo” de William 
Shakespeare.

- Día 14. VILLARROBLEDO. El grupo teatral 
“Ullen Spigel” pondrá en escena a las 20:00 horas 
en la casa de cultura la obra, “Mucho sueño”.

- Día 14. ALBACETE. A las 22:30 horas en el' 
Auditorio Municipal se interpretará la obra “Otelo” 
de William Shakespeare.

- Día- 15. ALMANSA. A las 19:30 horas en el 
Teatro Principal el grupo “Ulen Spigel” pondrá en 
escena la obra. “Mucho sueño”.

- Día 16. ALBACETE. Ciclo “Sonatas PJ!^ ¿ 

de Schubert”. Actuación del pianista José H . i 
Alonso a las 20:15 horas en el Auditorio Mu

■111 
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Mi 
A

CONFERENCIAS

* Ciclo de conferencias organizado por 
de Medicina y Cirugía de Albacete. dadá"

- Día 13, el urológo y director de la ^gjicelK 
Puigvert de Barcelona, Francisco Javier ?°'®’ jjáiif"’ 
hablará sobre los novedades en P^^^^^^’^n.no hot"- 

- Esta conferencia se ofrecerá a las 2 ^^[^grciu 
en el salón de actos de la Cámara de 
de Albacete. Cán’^^'’

* Curso de Ventas organizado por 
de Comercio e Industria de Albacete. j^ adi*

- Este curso, incluido en el P^og’^^’^^jj.j[ne4f^'-i 
vidades formativas previstas para el últi^®.Qviet”^^ | 
se impartirá desde el día 9 hasta el 13 de i , 
en horario de 5 a 10 de la tarde. ^pgrto ^" i 

Impartido por Eleuterio Garcia ^^*^’,^j.0ilará V 
temas comerciales y marketing, se des' j^ p,i- 
siguiente programa: Las fases de *^'^^^,.¿¡011 ! 
cología del cliente, las técnicas y la ‘ 
vendedor en la empresa.

VISITAS DEL BIBLIOBUS^^^^.-^

- Día 17. Pozuelo-B- Hogar.
- Día 18. Bonete.
- Día 19. Lezuza.
- Día 20. Alcalá-Alborea.
- Día 23. Pozohondo-Aguas Nuevas.
- Día 24. B- Pedro La Mata.
- Día 25. Alpera.
- Día 30. Santa Ana.

INFORMACION F
----------------------------------------------------- HP.I<' .

* Punto de Información Cultura ^^^ /
Ministerio de Cultura: ' «j

En la Biblioteca Pública del Esta
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022
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Este templo, que está actualmente en obras, ha sido declarado de interés turístico regional

La Junta concede un millón para iluminar 
el exterior de la Catedral de La Manchuela

Anie las presiones de los vecinos de Alborea y del Ayuntamiento en julio comenzó su rehabilitación

Catedral de La Man- 
i“da, que desde el pasado 
^^ de julio está siendo res-

“•"■ada. acaba de ser deda- 
^^^ por la delegación pro- 
Iflúa/ de Industria y Turis- 
^^monumento de interés 
“wí/co regional. Asimismo 

na otorgado una subven- 
’»'’ de casi un millón de 
freías para la iluminación 

^^s exteriores.

I.M.

m b 
orla 
!. Im 
i en 
ocer 
iVOS- 

de 
fue. 

noc- 
del 

mya 
evo- 
irrae

^'pasado mes de julio empe- 
a ’^l’ras de rehabilita- 

"^ la Catedral de Lá Man- 
a ubicada en Alborea, una 

®o sorprendió ni a 
de esta localidad 

fe la los miembros 
de restauración 

¡^leniplo barroco.
, 50 meses más tarde la

a<^aba de ser

•ápi- 
mes 
; las 
'ara-

í' ™°’’^’^ento de inte-

provincial de Indus- 
y asimismo se 

^'^^ subvención de 
"'nc a' ^®. pesetas con

S. su iluminación exte-

Para diciembre de 1992 está previsto que acabe la primera de las tres fases para la restauración de este templo.

^Ílííl^biien ritmo

ano 
isco

dad

lo B^^^ 1^^ sl^o reci- 
"^lón 2^^'^faclón por la 
* 4 hiiA restauración, se 

í arreglo 
^^ Manchue- ^'“^"^«"‘«rafase 

del m ^^^ ucabe para 
bosta ^^ diciembre, 

f^^^’ en la
L CHp”^^ 1^ restaura- 
^«biertas, cúpulas y

campanario, le seguirán una 
segunda y una tercera, ambas 
a desarrollarse el año que viene,, 
y que estarán centradas funda
mentalmente en el arreglo inte
rior del templo en lo que res
pecta al suelo y a los zócalos.

La Catedral de La Manchue
la, declarada monumento nacio
nal, de tres años acá venía 
sufriendo un grave deterioro 
que obligó ante el riesgo que 
suponía para los feligreses el 
cierre al culto de algunas de 
sus dependencias y la habilita
ción de una pequeña capilla, 
con capacidad para unas 50 
personas.

Ante esta situación, los 800 
habitantes de Alborea recogie-

ron firmas e incluso se mos
traron dispuestos a aportar el 
dinero que fuese necesario para 
evitar que este enorme,templo, 
que posee la cúpula más grande 
de todas las iglesias de la pro
vincia, se acabase cayendo.

No obstante y a pesar de las 
presiones del Ayuntamiento de 
Alborea dada la importancia y 
magnitud de los deperfectos, el 
asunto se fue dejando y sólo 

.cuando se cerró al público, la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha se hizo cargo 
de las obras de restauración.

En junio de este año se apro
bó la adjudicación de las obras 
de este ternplo con una dota
ción inicial de unos 33 millones.

de los que 26 se destinaron para 
el arreglo de la cúpula. La Cate
dral de La Manchuela se llevaba 
con ello, junto a algunos edi
ficios de Caudete, la mayor par
tida de los presupuestos de la 
Consejería de Cultura para 1992 
en este apartado.

Este templo barroco de gran
des dimensiones es la única igle
sia que disponen los feligreses 
de Alborea, quienes a pesar de 
los riesgos celebraron en el alta 
mayor las comuniones de mayo, 
mientras que otros actos litúr
gicos, como son las bodas y los 
funerales o bien se hacen en 
la capilla pequeña o en los tem
plos de las localidades colin
dantes.

Casas Ibáñez-.

Exposición de 
hologramas en 
Casas Ibáñez, 
del 13 al 22 de 
noviembre

LT

Desde mañana y hasta 
el próximo día 22 en el 
centro sociocultural de 
Casas Ibáñez podrá verse 
una exposición de 18 
hologramas, en los que se 
recogen distintos motivos 
que van desde niñas hasta 
mariposas pasando por 
prismáticos, payasos, 
rosas, puzzles de un cubo 
o la descomposición de 
un prisma.

La holografía es una 
técnica fotográfica espe
cial que consiste en reco
ger sobre una placa toda 
la información óptica de 
un objeto, necesaria para 
reconstruir posteriormen
te una imagen tridimen
sional en él.

Descubierta en 1947 
por el ingeniero húngaro, 
Denis Gabor, esta técnica 
en España debe su 
desarrollo al centro de 
estudios universitarios de 
Alicante,

DON EMILIO 
GARCIA-CONSUEGRA CLEMENTE

(Comandante de Artillería retirado)
^^Hecido 3 los 87 años d© ©dad, confotado con los Santos Sacram©ntos y la B©ndición Apostólica d© Su Santidad.

^ D.E.P.
1^ ®sposa, Francisca Prados Vilches; hijos, Emilio, José Antonio, 
h^^ ^^i^®®®’ J’J®’^ Manuel, Paquita, Felipe y Mercedes; hermana, 
lu^G *^®¡^’^’ hijos políticos, nietos y demás familia,
y ^^^ UNA ORACION POR su ALIVIA
l’‘'*5r«'^- ®' entierro que tendrá lugar hoy Jueves día 12 de Noviembre a las ONCE de la mañana en la Parroquia

''a de la Asunción.
Albacete, Noviembre de 1.992
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Muchos de los afectados son de Peñas.

^M Hellín y su comarca
‘‘Se ha dado juna' lección a Fructuoso Díaz”

El Hellín comercial se quedo í ¡ 
oscuras en protesta por el lAI ¡

Hoy habrá nuevos apagones dentro de las movilizaciones previstas

Por primera vez en la historia del comercio local el martes 
se produjo un apagón generalizado, no solo de rótulos, 
sino de la iluminación de los establecimientos, como pri
mera de las tres Jornadas de protesta convocadas para 
esta semana. Empresarios locales han manifestado como 
“se ha dado una lección al alcalde hellinero”, en relación 
con el tema del IAE

En la nueva vía Hellín-Toledo que construye ¡a Junta

Transportistas paralizan las 
obras de una carretera por 
una deuda de 100 millones

Teresa ROLDAN

Los pequeños camioneros 
de la zona de Peñas de San 
Pedro, Balazote, Lezuza, 
Pozuelo, etc, que hasta el lunes 
trabajaban en la carretera 
Hellín-Toledo que la Junta de 
Comunidades está actualmente 
construyendo, concretamente 
en el tramo que va de Pozuelo 
a Lezuza, trazado que había 
sido adjudicado por la Con
sejería de Política Territorial 
a la empresa de construcciones 
Lain S.A., han paralizado las 
obras de la citada carretera 
desde el pasado lunes como 
medida de presión ante lo que 
consideran «un gran chantaje», 
ya que la empresa que les con
trató les debe más de 100 
millones de pesetas.

Una deuda de más de 100 
millones de pesetas

Según manifestó un grupo 
de trabajadores, de los cerca 
de 30 afectados por este pro
blema, a LA TRIBUNA, la 
empresa Lain, contratada por 
la Junta para realizar las obras 
de esta carretera, subcontrató 
a su vez el movimiento de 
tierras con otra empresa más 
pequeña, llamada Cometrans, 
quien se encargó de dar 
empleo a este grupo de peque
ños camioneros, que en su 
mayor parte son de la provin
cia de Albacete. Después de 
que desde junio esta última 
empresa no ha pagado a sus 
trabajadores, el pasado lunes 
estos pequeños empresarios se 
encontraron con que el sub
contratista había desaparecido 
llevándose la maquinaria, 
indispensable para realizar las 
obras de contrucción. de la 
carretera Hellín-Toledo, y ade
más dejando una deuda de más 
de 100 millones a repartir entre 
los 30 empresarios afectados.

Por ello, la primera medida 
de presión que adoptaron estos 
trabajadores fue parar las 
obras e impedir que la empresa 
de construcción Lain trabaje 
en esta carretera, ya que se 
niegan a que esa obra siga has
ta que no se les dé una 

solución.

Demanda Judicial

Asimismo, un grupo de afec
tados de la provincia de Alba
cete, también ha presentado ya 
una demanda judicial contra 
la empresa de construcciones 
Lain S.A., empresa Cometrans 
y la Consejería de Política 
Territorial.

“Vamos a seguir presionan
do para que las obras no con
tinúen hasta que no se haya 
resuelto el problema, porque 
creemos que es un chantaje, 
y además nos hemos quedado 
colgados. Estamos dispuestos a 
aguantar esta situación hasta 
el final, e incluso no descar
tamos cortar con nuestros 
camiones la carretera de Jaén”, 
indicó un grupo de pequeños 
empresarios afectados.

Pero lo que para estos tra
bajadores es un aútentico 
chantaje es el hecho de que 
“el ingeniero de la empresa 
Lain, aún sabiendo desde hace 
tiempo que la empresa Come
trans nos debía una suma cuan
tiosa de dinero se haya calladó 
y no haya sido capaz de decir
nos lo que estaba ocurriendo, 
ni de damoV uná solución 
cuando ha surgido el proble- 
ma .

Verdadero fraude

Por otro lado, estos peque
ños empresarios consideran 
que donde está el verdadero 
fraude es en el hecho de que 
“el subcontratista está en pose
sión de dos letras por valor 
de 40 millones de pesetas, 
pagarés entregados por la pro
pia empresa Lain, dinero que 
debería ir destinado al pago 
de las deudas que tienen pen
dientes con nosotros. Fraude 
que el subcontratista ha come
tido con el consentimiento de 
la empresa Lain. A esto se une 
que la empresa Cometrans 
también ha dejado a deber un 
millón de pesetas en el surtidor 
de Peñas de San Pedro y en 
algunos restaurantes”, según 
manifestaron los trabajadores 
afectados.

Angel ROMERO GARCIA

De “impresionante” habría 
que calificar el aspecto que ofre
cieron en la noche del pasado 
martes las calles hellineras, don
de el comercio local procedió 
masivamente al apagado de sus 
luces, no sólo de los rótulos 
luminosos, sino del interior de 
los establecimientos, toda vez 
que conforme fue cayendo la 
tarde, los comerciantes proce
dieron al obscurecimiento de 
sus establecimientos, en lo que 
fue la primera de las tres jor
nadas de protesta convocadas en 
la ciudad, ante la actitud del 
equipo de gobierno municipal 
sobre el tema del Impuesto de 
Actividades Económicas.

El éxito de esta primera jor
nada de protesta, que tiene hoy 
su continuación fue práctica
mente total y absoluto, no sólo 
en el centro urbano de Hellín, 
sino en los barrios periféricos, 
siendo muy contados los esta
blecimientos que no secundaron 
la protesta en defensa de sus 
intereses, en algunos casos por 
tener problemas con los tem
porizadores de los luminosos.

Con la caída de la noche, las 
calles hellineras ofrecieron un 
aspecto de semiobscuridad total, 
mitigada solo por el alumbrado 
ordinario de las mismas (anec
dóticamente la protesta ha ser
vido también para comprobar lo 
escaso de este alumbrado en 
algunas de las principales vías). 
Calles como el Rabal, Santa 
Ana y López del Oro, el centro 
comercial de la ciudad, ofrecían 
una perspectiva que nunca antes 
había tenido lugar en Hellín, 
volviéndose a repetir esta noche 
y el próximo sábado.

Los comerciantes en la calle

A pesar de que en un prin
cipio la protesta estaba previsto 
que se iniciara una vez que ter
minase la jornada laboral, como 
adelantamos ayer, con la caída 
de la tarde los comerciantes 
empezaron a no conectar los 
alumbrados de. sus estableci
mientos, siendo el Rabal una 
de las primeras calles que empe
zó a sentir en esos momentos 
los efectos de la protesta y don
de los comerciantes salieron a 
la puerta de sus establecimien
tos, dando prácticamente por 
terminada la jornada de trabajo.

La calle López del Oro, otro 
de los centros neurálgicos del 
comercio local, también observó 
la misma tónica, sumándose 
progresivamente el resto de las 
calles hellineras, hasta llegarse 
al apagado casi absoluto cuando 
los estableciiiúentos cerraron 
oficialmente sus puertas.

No sólo el comercio, sino 
también algunos bares y cafe

terías procedieron a reducir su 
alumbrado, haciendo así que 
aumentase la sensación de 
lobreguez en las calles. Otros 
colectivos ajenos a la protesta, 
por no tener en sus actividades 
repercusión el IAE, también 
mostraron su solidaridad con los 
comerciantes, manteniendo apa
gados sus luminosos, en lo que 
sin duda se puede calificar como 
la protesta más generalizada que 
hasta la fecha se ha llevado a 
cabo en la ciudad hellinera.

El Rabal, a oscuras.

B

La incidencia en las calles

Terminado el horario laboral, 
procedimos a realizar un 
recorrido por las calles helline
ras para comprobar la inciden
cia de la protesta, comprobando 
que entre las ocho y las nueve 
de la noche y por lo que a esta
blecimientos se refiere, el Rabal 
quedó completamente a obscu
ras, en toda la extensión de la 

S

III

lOr

Gran Vía 
encendidos 
tos, la calle 
encontraba

sólo prermanecían 
tres establecimien- 
del Sol también se 
sin luces, al igual 

que la Plaza de Santa Ana, calle 
López del Oro y adyacentes. 
Hay que aclarar que los esta
blecimientos a que hacemos 
referencia como “encendidos”, 
se refiere únicamente al alum
brado interior de los estableci
mientos y no a los letreros lumi
nosos que se encontraban apa
gados.

Igualmente en la avenida 
Melchor de Macanaz, solo tres 
establecimientos permanecieron 
con las luces interiores conec
tadas.

Por lo que se refiere a barrios 
periféricos, el secundamiento de 
la protesta también fue casi 
general, a obscuras quedó la 
Avenida de la Constitución y 
la de la Libertad, así como otras 
calles importantes,"como son los 
casos de Benito Toboso, Meso
nes, San Juan de Dios, Cuatro 
Caminos (donde los locales 
juveniles tenían los luminosos 
desconectados) etc.

La protesta no sólo fue secun
dada por el comercio, sino tam
bién por la mayoría de las 
empresas de mayor envergadu
ra: las grandes superficies de ali
mentación (a excepción de 
Intermerca, donde el horario 
laboral es más prolongado), 
representantes de automóviles, 
confección, caramelos, etc.

Satisfacción general

En la mañana de ayer, los 
empresarios mostraban su satis
facción por la respuesta que se 
había dado a la protesta por 
ellos convocada: “Consideramos 
que se ha dado una importante 
lección a Fructuoso Díaz —nos 
indicaba uno- y esperamos que

este primer apagón, ju"*^ 
que hoy y el sobado 
lugar, sirvan par^ u 
que estamos dispuestos . 
por defender los ¡n * 
todos”. Otras opinion^^^ 
caban: “Nunca »^, 
querido manifestar 
contento y hemos ^^’’' ^ 
siada paciencia para . 
un mutismo y «^8^“' Hf^ 
se ha dado más qae |^ 
Ahora, ante la respo^ 
esperamos que el . uií 
recapacite y obsene _ 
con vistas al «"® ^ 
Finalmente, ante ¡..-., 
ciones del concejal .^, 
Francisco Vicente y 
ayer publicaba d ^^^^^^ jc. 
se nos indicaba. ^^^[,(1 
que el concejal ^^^j^jiail^ 
incidencia de la pr j^^p^jáí 
haberle quedado ¡¡¡js 
Hasta última hora ,f 
tado mostrar un ^(á; 
acorde a negociar* ^^^^jf,,^ 
decir que oon o^ .^n^'f 
ción se “obedecían ^||.^ (< 
de la derecha . jauid»' 
signa que hemos ^^^^j^ 
sido la de ’"^.^" ¡dad 1”^! 
nuestra
actitud in^ransi? ^ „j.i* 
mos que ahora p¡o jü*
mendaciones de ^^ cií
Dios lajw**^® ^ luíl» 
unas puertas q ^^^ so . 
costar abrir • j^ d¿ FEDA ha calif>¿idaP^ 
va” la respuesta m^^^jo e 
empresarios, es^^ ^ppO^- 
Ayuntamiento
de la gravet^J;300*1^;: 
que después de ^jpda. 
ciación no ha ^^0 
tado “sacar al 
notiene'’yeermn%EpA^ 
a la negociaron- 
cedía a primen

escrito en el Y reuní , 
citando una ano ? f, 

Finalmente hay^ pre^3 . 
por P^’‘‘" adopri^'S 
se descarta
medidas de P ^^ de 

próximo sa ^ la 
su malestar P

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca
Nace en Hellín
VOPADE, nueva
¡organización de

^ jcaráter
■ humantario

A. ROMERO

Se produjo un incendio en 
una vivienda de Isso

A.R.G.

IS

A partir de esta tarde se 
ciarán los primeros pasos para' 
si establecimiento en la ciudad 
de la VOPADE (Voluntarios 
para el desarrollo de los Tró-
picos), entidad de carácter 
“Umanitario que nació en las 
Perras hispanoamericanas de 
^3nto Domingo, con el fin de 
“tentar paliar las necesidades 
c pobreza existentes en algu- 

“’s países de habla hispana, 
i^^s contar 1 con delegaciones 

c® Madrid, Barcelona, Zara- 
S*^^^ y otras ciudades españo- 

' ahora se intenta por un 
'^^ jóvenes héllirieros 

y la ciudad se una a este 
acimiento, dando a conocer 
asociación en una serie de 

■ que se celebrarán hoy 
m2^^’ ''iernes y sábado próxi- 

ie»*Íde/"-f®^ locales de la Caja 
Íe¡»^ La Mancha, 
osal^com^^ acto de esta tarde 

^ ^^ mañana van diri-
íeM ^ Pm^cífesionales y amas 
do j^^^P^ctivamente, dan-

, ^ tarde, mientras 
‘^"^h general ^ ^^hado, de carácter 

ib! "hce H ’ ^^"órá lugar a las 
enH^’’^ecie la mañana.

es
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1^. VOiD^ colectivo madri- 
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En la noche del pasado mar
tes se produjo un incendio en 
una vivienda ubicada en el 
barrio Quilez de la pedanía de 
Isso, donde por causas sin 
determinar, el fuego se propagó 
en una extensión' de noventa 
metros cuadrados, siendo nece
sarias alrededor de dos horas 
para su extinción, a cargo de 
efectivos del Parque de Hellín. 
Los daños materiales se han 
evaluado de forma importante, 
ya que afectó a la práctica tota-

lidad de la vivienda.
Por otra parte, los bomberos 

realizaron el martes otra inter
vención, esta vez en la ciudad 
hellinera, para sofocar un 
pequeño incendio en el pasaje 
que une las calles Melchor de 
Macanaz y Federico Coullaut 
Valera, si bien el fuego tuvo 
poca importancia. Terminando 
el capítulo de sucesos hay que 
indicar la denuncia de un nuevo 
robo cometido en la ciudad, en 
un comercio de donde fueron 
sustraídos géneros por un valor 
aproximado de 300.000 ptas. Susto en Isso.

AUDITORIO MUNICIPAL
CUT.TURAL ALBACETE

PRESENTA

“MUCHO SUENO”
POR

ULEN SPIGEL TEATRO
Dirección: Juan Carlos Sánchez

Función:
Jueves 12, 21,00 horas.

Taquillas abiertas desde el miércoles 11, de 
11 a 2 y de 6 a 10.

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
DIPUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
AYUNTAMIENTOS DE ALMANSA, HELLIN Y VILLARROBLEDO

CAJA CASTILLA-LA MANCHA3

REVÉFILMS, S.A.
La Junta General Extraordinaria y Universal de fecha 10 de Noviembre 
de 1992, se acordó por unanimidad modificar el objeto social que 

queda redactado así: ' -,
“La venta de aparatos de vídeo y fotografía; estudio fotográfico 
abierto al público: revelado de placas o películas y sus ^®P'^- 
ducciones, ampliaciones y otras operaciones semejantes: venta de 
artículos de regalo y bisutería fina: explotación de restaurantes, 

b3r6s y esfetsríss”
Lo que se hace público a los efectos de lo dispuesto en el artículo 

150 de la Ley de Sociedades Anónimas
Albacete, a 11 de Noviembre de 1.992

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

, ANUNCIO
^Na n,i *^ ^® '^ Junta Técnico-Económica de la Maestranza Aérea de Albacete,
" ^clqu' • - ^PtJncia la adquisición de:
'^quiS'^ ^® Ardrox. Expediente n^ 119/A2 por un importe de 922.000.pts.
^^^lOonn^*^ ^® herramientas y ferretería. Expediente n^ 120/A2 por un importe

^^'^’9bient ^'^®^®p^^c'óp> J® ofertas dentro de los quince días hábiles a partir 
^'P''®go ^ ^ ’^ publicación del presente anuncio.
K ®' Neí ^.'^PPiclones y modelo: Se encuentra a disposición de los interesados 

^^cete. ^^'^’^Q P® Contratación Administrativa de la Maestranza Aérea de

^Pert^^' hlq^o ? ^® Pi’oposiciones se efectuará la semana posterior a la finalización 
. ® P''®sentación de ofertas.

"Aporte
*^®' anuncio será satisfecho a prorrateó entre los adjudicatarios.

AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

PRESENTA

“OTELO”
CON

MANUEL DE BLAS Y EUSEBIO LAZARO
Acompañados de un extenso reparto 

Dirección: Eusebio Lázaro

Funciones:
Viernes, 13, 22,30 horas.
Sábado, 14, 22,30 horas
Taquillas abiertas desde el miércoles 11, de 

11 a 2 y de 6 a 10.

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 
DIPUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
AYUNTAMIENTOS DE ALMANSA, HELLIN Y VILLARROBLEDO 
CAJA CASTILLA-LA MANCHA

olboin
inmobilioríQ

. PARQUE LINEAJ.
c n i C i f i 0

INICIAMOS PROMOCION
• CINCUENTA Y CINCO VIVIENDAS
• 2, 3 Y 4 DORMITORIOS
• PLAZA DE GARAJE Y TRASTERO

Plaza san agustinN
E 0 I F i C i 0 ’

ULTIMAS VIVIENDAS EN VENTA
• VIVIR EN EL CENTRO
• PISCINA PRIVADA
• CALIDAD CONTRASTADA
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■ Almansa f^amMlHHÍHMA*^^3naüiÍEMÜ _
Según se constató en el congreso provincial de la Federación de la Construcción, celebrado en Almansa

UGT se mostró favorable a asumir la
gestión del Instituto Nacional de Empleo

El Talgo a 
Madrid y 
Albacete ya pan 
en la estación di 
Almansa

^^Para conseguir mayor afiliación debemos ofreer mayores sencidos

El pasado fín de semana tuvo lugar en nuestra ciudad 
el Congreso Provincial de FEMCA-UGT en el salón de 
actos de la Casa del Pueblo. Durante la celebración del 

. Congreso, se debatieron y aprobaron por unanimidad las 
ponencias referidas a los nuevos estatutos provinciales. 
Posteriormente se presentaron las diferentes candidaturas 
y se procedía a la elección de la nueva Ejecutiva Provincial, 
así como a la Comisión Revisora de Cuentas.

Luis BONETE PIQUERAS Ejecutiva Federal de FEM
CA-UGT.

Del desarrollo y contenido 
del Congreso Provincial celebra
do en nuestra ciudad, podemos 
destacar el nombramiento del 
almanseño Pedro Cantos Sáez 
como Secretario General; como 
Secretario de Organización, 
Antonio Navarro Sánchez y. 
Secretarios Provinciales adscri
tos a Organización, Paulino 
Ruano Díaz, José Martínez 
Huerta y Antonio López 
Megías; Secretario de Acción 
Sindical, Teodoro Olivares Moli
na y. Secretarios Provinciales 
adscritos a Acción Sindical; 
Antonio López López, Salvador 
Parra Soriano y Ramón Deli
cado Delegido, todos ellos de 
Almansa.

En lo que se refiere a la can
didatura presentada para la 
Comisión Revisora de Cuentas, 
resultaban elegidos Diego Sán
chez de la Cruz (Almansa); José 
Oliva del Pueblo (Hellín); Pedro 
Clemente Hernández (Villaro- 
bledo) y José Luis Cuartero 
Martínez (Albacete). En la clau
sura del Congreso, además del 
propio Secretario entrante 
Pedro Cantos, tomaban también 
la palabra representantes de la 
UGT provincial, cerrando el 
acto Manuel Garnacho, Secre
tario General de la Comisión

UGT asume el desafío del 
Gobierno

El Secretario General de 
FEMCA-UGT, Manuel Garna
cho, afirmó en su intervención 
que la Federación de la Cons
trucción a la que él representa, 
estaría dispuesta a asumir el reto 
de la co-gestión de las presta
ciones por desempleo que anun
ció el ministro de Economía, 
Carlos Solchaga en el pasdo 
debate de los Presupuestos 
Generales del Estado. Garna
cho, que defendió en su discurso 
la proximidad de UGT al Par
tido Socialista, y denunció lo que 
definió como maniobra de acer- 
c.iiniento de CC.OO. al partido 
en el Gobierno. El líder ugetista 
del sector de la construcción, 
que señaló que uno de los mayo
res problemas sindicales es la 
falta de afiliación afirmó, que 
no es casual que los sindicatos 
europeos tengan muchos más 
afiliados, sino que esto se debe 
-dijo-, “a que éstos están ges
tionando muchos más servicios 
a los trabajadores”. Para Manuel 
Garnacho, uno de estos servicios 
que se podrían perfectamente 
gestionar serían las prestaciones 
por desempleo:

Manuel Garnacho estuvo en Almansa.

“Nosotros no nos asustamos 
-dijo Garnacho-, cuando desde 
el Gobierno se dice que están 
dispuestos a ceder la gestión del 
desempleo a los agentes sociales. 
Nosotros respondemos al 
Gobierno: de acuerdo jugamos 
a ello; tal y como juegan los 
sindicatos de Bélgica,. Alemania, 
Dinamarca o de Francia. Lo que 
pasa es que somos los únicos 
en aceptar esta propuesta -ase
guró-. Lo que pasa, es que sin 
estudiaría suficientemente y de 
forma detenida, CC.OO. ha 
dicho que no quiere, y por lo 
tanto si CC.OO. no quiere, creo 
que va a ser muy difícil que 
lo obtengamos a nivel sectorial”.

Garnacho, elevó el tono de 
sus palabras al afirmar que era 
ya la hora de que los sindicatos

españoles fueran asumiendo 
retos importantes: “Es muy 
importante para los sindicatos 
españoles -dijo-, que vayamos 
asumiendo de una vez retos 
importantes, porque entre otras 
cosas, eso está muy claro en la 
filosofía de esta organización 
sindical nuestra que llamamos 
Unión General de Trabajadores. 
De esta forma y manera -ase
guró-, ha sido como han avan
zado los movimientos sindicales 
de otros países de Europa; ¿o 
alguien se cree que los ciuda
danos belgas organizan al 92 por 
ciento de los trabajadores por 
generación expontáñea?. Los 
organizan -dijo-, porque el sin
dicato organiza muchos servicios 
en beneficio de los trabajado
res”.

El Pleno aprueba la moción del PP para
la limpieza de vías de acceso a la ciudad

Luis BONETE

El Partido Popular presentó 
al Pleno celebrado el pasado fin 
de semana dos mociones: una 
en la que solicitaba que se apro
bara el acondicionamiento de las 
principales vías de acceso a la 
ciudad, que fue aprobada por 
unanimidad y, otra referente al 
tráfico de la ciudad. En esta 
moción, el PP, solicitaba la con
tratación de un Ingenieró-espe- 
cialista en circulación vial por 
parte del Ayuntamiento para 
que asumiera la responsabilidad 
de realizar un estudio exhaustivo 
del tráfico y para proceder a 
su reordenación. Esta moción 
trajo como consecuencia el com
promiso por parte del Equipo 
de Gobierno socialista de revisar 
el Plan General de Tráfico que 
actualmente existe, pero que al 
parecer no se consigue poner 
en perfecto funcionamiento.

En otro orden de cosas, y res
pecto a las mociones y propues
tas que presentaba el Grupo

Accesos más limpios.

Municipal de Izquierda Unida, 
fue rechazada la que presentó 
este grupo y en la que solicitaba 
que el Ayuntamiento de Alman
sa se dirigiese a la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias, así como al Gobierno 
de la Nación con el fin de ins-

tarles a que procedieran a las
liquidaciones que hay todavía 
pendientes de los años 90 y 91, 
correspondientes a las cuotas de 
participación de los municipios 
en los Presupuestos Generales 
del Estado. Él rechazo se pro
dujo, porque en opinión del gru-

po socialista -según afirmó el 
portavoz José Cuenca-, “no se 
considera por parte de este gru
po que éstos sean los cauces más 
adecuados”. Por parte de 
Izquierda Unida, fue retirada la 
propuesta de creación de un ser
vicio de ventanilla única que 
colaborase con los ciudadanos 
en la resolución y consulta de 
trámites administrativos en el 
Ayuntamiento porque -según el 
Concejal de Personal-, “éste es 
un servicio que ya ha comenzado 
a funcionar”.

Para concluir el repaso a las 
mociones y propuestas vistas en 
el último Pleno, cabe destacar 
que el Grupo de Gobierno asu
mió el compromiso de estudiar 
la moción presentada por 
Izquierda Unida y, en la que 
se solicitaba que se pusiese a 
disposición de la Dirección Pro
vincial de Educación los terre
nos necesarios para la futura 
construcción de un nuevo centro 
escolar de enseñanza secundaria 
en la ciudad.
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El Alcalde de Alm®^ 
Antonio Callado, dio a conií 
en rueda de prensa el conteo» 
de una carta que piensa áít? 
a los ciudadanos de Alw® 
y los pueblos de su coma» 
(Alpera, Montealegre, A# 
Bonete), con el fin de 10* 
marles del nuevo servido* 
tren con el que cuenta Alma* 
desde el pasado día 18 de ®® 
bre; al parar a las lA^ 
de la mañana el tren Tal20' 
cante-Madrid todos los . 
excepto los festivos. La'^ 
.¡que viene firmada por A»® 
Callado, dice lo siguiente -

“Me dirijo a vosotros 
ma-, para informaros de I» 
mas negociaciones Que , 
llevado a cabo REN, . 
Ayuntamiento de A 
Desde el pasado día 18 
bre, al margen del horari 
rior de trenes, y'fruto ^^^ 
negociaciones, el /f^” ; 
Alicante-Madnd, tiene p 
en Almansa todos os 
excepto festivos, a w- 
horas. Este tren pe’''^"u;¿ 
a Albacete a las 8,18 y a • .^ 
a las 10,56, y regresare* ^ 
día a las 13,-I4 y • • 
Albacete y a las 1 • 
Madrid".

Siete años pidiú^^^

“Durante siete ano_ ^ 
nuó el alcalde-venimos 
do a RENFE la P^'^‘‘ ¡.¡j 
tren, que nos 
con Albacete y juíSl 
negativa siempre la j^i 
cado en el bajo ’^^’^k^ra i*^ 
jeros de Almansa ^¿ví 
Callado-/que
dido a nuestra P*^‘ ..• . nU'' 
miendo que «“\eo«^:! 
servicio de REN ■(.Onu’-’ 
cial este tren; en cas ^^j,,^ 
se nos y
de nuevo. Para . jgjui^-’ 
servicio en óenei>o ^eri 
pueblo, pido la co abo 

todos los almanse

Una alina^ 
gana un mJ 

en un pmp 
de la SER

Juani López pj,do< 
oyente de 1^ 17 de
en la calle Mué 1 pe>e 
sa, ganó un nn ^^^. por^^. 
en el program ^^^^ ar 
Sólo tuvo que ' ^orrest 
66 lLy’-espon,fa .<j:l* 
te a un preg "^00'^3 
de emisión de lo_ qot .

alegría del 
la SER reparte
tes. , ¡jsada yd

emplead» ,^, lo c^lj^.í. 
tres hijos, ‘¿p uras e0‘* 
fueron sus pala*^ 
bió la llamada.

M.C.D.2022
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Villarrobledo jTO»mtflh^««««B^w«™a^«Kaw«»i¿
En un Pleno que se prolongó durante más de tres horas y media

pan 
ns'

Piden la dimisión del concejal de cultura 
por las pérdidas millonarias en su área

Las cuentas de la feria y el Verano Cultural fueron aprobadas sólo con el voto socialista
MniaW 
1 coiid 
onteo^ 
sa W 
Alw 
comaíl 
Ayírí| Luis SAINZ DE MEDRANO

En el pleno más largo de la actual legislatura municipal 
Ures horas y media) la corporación de Villarrobledo aprobó 
^.,^ance económico de la feria y el “Verano Cultural”.' 
Como ya había dejado entrever, el grupo popular solicitó
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El grupo popular, a través 
de Bernardo Cabañero, solicitó 
la dimisión de José Antonio 
Romera como concejal de cul
tura por el déficit de 50 millones 
acumulado en la organización de 
los festejos veraniegos de los 
últimos dos años y su pase a 
otra concejalía en la que no 
estén en juego cantidades impor
tantes de dinero público. Caba
ñero recordó que el déficit del 
“Verano Cultural” y la feria de 
1991 ascendió a un 85% del total 
presupuestado, mientras que en 
el presente año dicho déficit se 
úa situado en un 64%., lo que 
supone que en dos años se han 
perdido 10 millones más que en 
toda la legislatura anterior, con 
gobierno del Partido Popular.

Cabañero calificó de “despil
tarro esta situación, agravada 
por la mala situación económica 
general, y recordó que la inten- 
"’ón de los socialistas al tener 
tres concejales liberados fue la 

hacer un ayuntamiento más 

competitivo; “pero lo que hay 
es incompetencia y despilfarro”. 
El portavoz de la oposición reco
noció la mala organización de 
la feria y el “Verano Cultural” 
en su edición de 1990, última 
en la que los populares asumie
ron tal responsabilidad, y en 
donde se perdieron 16 millones 
de pts. (el doble de lo estimado) 
aunque recordó que en las 
demás ocasiones dichos festejos 
arrojaron un déficit razonable.

Bernardo Cabañero acusó a 
los socialistas de haberse apro
piado de la idea de las proyec
ciones cinematográficas al aire 
libre, que es el apartado que 
más aceptación suele tener en 
la oferta del “Verano Cultural”, 
e indicó que dicha iniciativa se 
puso en marcha gracias al hoy 
concejal del PP Pedro López 
Flores. También criticó Cabañe
ro la baja asistencia al partido 
de fútbol programado para la 
feria, ya que coincidió con la 
celebración de una corrida de 
toros ese mismo día, así como 
el escaso éxito de público del

la dimisión del concejal de cultura, José Antonio Romera, 
por las pérdidas de más de cincuenta millones arrojadas 
por estos eventos durante los dos últimos años de gestión
del Partido Socialista.
concierto de la cantante Luz 
Casal, que actuó el 25 de julio, 
el mismo día de la inauguración 
de los Juegos Olímpicos de Bar
celona, lo que motivó que la 
actuación hubiera de retrasarse 
más de una hora, aunque final
mente no se vendieron ni la 
mitad de las entradas previstas. 
Cabañero recomendó a José 
Antonio Romera la convenien
cia de presentar su dimisión y 
dedicarse a otra concejalía en 
la que no sea necesario el mane
jo de grandes cantidades de 
dinero público.

Romera sigue

En su turno de respuesta, José 
Antonio Romera expresó su 
intención de continuar en su car
go de concejal de cultura duran
te el resto de la actual legislatura 
municipal, y calificó de propias 
de una “lengua venenosa” las 
palabras de Bernardo Cabañero. 
Romera indicó que “la mayoría 
de la población sabe que no hay 
despilfarro” y añadió que en lo

Piden la dimisión de Romera.

referente al concierto de Luz 
Casal, la ceremonia de apertura 
de los Juegos Olímpicos acabó 
con la antelación suficiente 
como para que el público inte
resado en asistir al concierto 
pudiera hacerlo sin problemas. 
El concejal de cultura manifestó 
que este año los gastos del “Ve
rano Cultural se han controlado 
“como nunca se había hecho”, 
y que la desviación en los ingre
sos previstos se debió a la escasa 
asistencia de público al concierto 
de Luz Casal. El déficit del “Ve
rano Cultural” fue de 12.300.000 
pts. En cuanto a la feria. Rome
ra destacó la reducción del gasto 
con relación a lo previsto, y 
achacó el déficit de 9,5 millones 
a la escasa recaudación obtenida 
en el concierto de Loquillo y 
los Trogloditas. El concejal 
socialista consideró que la can
tidad destinada a la organización 
de la feria y el “Verano Cul- 
tural“ puede calificarse como 
normal para un pueblo de las 
características de Villarrobledo. 
Cabañero respondió que en una

empresa privada, José Antonio 
Romera ya hubiera sido despe
dido “por incompetente”, y le 
reprochó el equivocarse siempre 
“el doble” en lo que se refiere 
a pérdidas. También criticó el 
portavoz popular la obra repre
sentada por el grupo “Guirigay”, 
que calificó de “atentado contra 
la libertad religiosa”.. El alcalde, 
Francisco Segovia, puso punto 
final a este debate con una inter
vención en la que solicitó a José 
Antonio Romera que continuara 
en su puesto de concejal de cul
tura “porque le está dando a 
la cultura y al deporte una pro
yección que nunca ha tenido ”. 
Las cuentas fueron aprobadas 
con los once votos favorables de 
los socialistas y ocho en contra 
del Partido Popular.

lolo

Críticas por la reforma 
del Plan Urbano OFERTA TEXTIL DEL 9-11/21-11
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Bernardo Cabañero expre
só su oposición a la modi
ficación en la alineación de 
la calle Zaragoza, “ya que se 
tealiza para legalizar una 
infracción urbanística que se 
cometió por parte del dueño 
de la finca con conocimiento 
municipal”. Otra alegación 
óel PP fue la referida al coe
ficiente de edificabilidad de 
^'2 metros cúbicos por metro 
cuadrado en suelo no urba
nizable, que a juicio del PP 
imposibilita que un industrial 
asentado en suelo no urba- 
mzable pueda ampliar legal
mente sus instalaciones; “el 
W nuevas industrias se ins
idien en suelo no urbanizable 
^0 depende de un coeficiente 
®® edificabilidad, sino de la 
''oluntad política del ayunta- 
''diento en aprobar la decla- 
mción de interés social y uti- 
''aad pública”. También cri-

^^'^^^^’'^ ^^ recalificación 
ierrenos que están califi- 

í-duos como zona verde, por 
’^onsiderarlo nocivo para el 
esarrollo de estas zonas. El 

'^tfavoz del PP consideró que 
^ü ello ningún ciudadano 

eno de terrenos calificados 
omo zona verde se los ven-

^' ayuntamiento. El por- 
del PSOE, Bernardo 

f^elicado, contestó 
urodificación de la

ara de la calle Zaragoza 

devolverle sus i iniciales, que
1 icadas por el PP-
1 coeficiente, Fer-
1 lo Galicado comentó que 
^ “ e se pretende es desarro-

llar al máximo el polígono 
industrial para que los indus
triales que en él quieran ins
talarse puedan beneficiarse de 
las mayores subvenciones, y 
recordó que el PP aprobó en 
su momento una revisión del 
PGOU en la que apenas se 
dejaba capacidad para cons
truir. El portavoz socialista 
señaló que la propuesta con
creta era la de alterar el coe
ficiente a 0,4 metros cúbicos 
por metro cuadrado. Por lo 
que se refiere a las zonas ver
des, Fernández Delicado 
señaló que se puede producir 
un desequilibrio en la expan
sión y crecimiento del barrio 
de Socuéllamos de no produ
cirse la actuación municipal 
en el mismo. El propósito del 
ayuntamiento es el de poner 
en marcha la construcción de 
viviendas de régimen especial 
ofreciendo los terrenos a la 
Junta para que construya 50 
viviendas en 15.000 metros 
cuadrados. El motivo de cons
truirse en zona verde sería 
que dicha superficie es la úni
ca disponible en ese barrio. 
Cabañero alegó que tales 
viviendas se venderán a 4,5 
millones cada una, lo que 
representa una cantidad 
demasiado elevada para el 
tipo de personas a las que 
están destinadas, “con sueldos 
entre 100.000 y 120.000 pts. 
al mes, que deben pagar 
35.000 pts. al mes. Tras una 
confusa votación, el punto en 
su conjunto fue aprobado con 
los votos afirmativos socialis
tas el no del PP.
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PANTALON VAQUERO TALLAS VARIAS .................
PANTALON VAQUERO COLORES TALLAS VARIAS 
CHANDAL......................................................................  
CONJUNTO (SUJETADOR + BRAGA) .....................  
PIJAMA ..........................................................................

JERSEY ..........................................................
SUDADERA LISA TALLA M.G./S.G. ...
ALBORNOZ TALLA M.G./S.G..........................
SUDADERA ESTAMPADA TALLA M.G./.S.G 
EDREDON T. TALLA................................
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. 3.290 Pts.
. 3.890 Pts.
.... 790 Pts.
.. 1.160 Pts.

1.990 Pts. 
.. 990 Pts.
1.380 pts.
2.390 Pts.
.2.120 Pts.
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El consejero de Agricultura murciano niega una excesiva expansión del regadío en esta región

^‘Desde hace doce años no se crean
en Murcia nuevas zonas regables”

Tres castellano- 
manchegos vuelva 
a la región dent 
de la “Operació 
Añoranza”

^^En la Comunidad Murciana existe menor extensión de regadío de lo que autoriza la ley

El consejero de Agricultu
ra murciano, Antonio 
León, rechazó el martes las 
reivindicaciones de la Jun
ta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha sobre 
un aumento de los recur
sos de agua frente a las 
demandas para regadíos 
de Valencia y Murcia.

MURCIA. (Efe).- El con
sejero de Agricultura de la 
Comunidad murciana señaló 
que “afirmar que en esta 
región hay una excesiva 
expansión del regadío 
demuestra un desconocimien
to de la cuestión, porque des
de hace doce años no se crean 
nuevas zonas regables”.

León contestaba así a la.s 
alegaciones del Gobierno de 
Castilla-La Mancha al Proyec
to de Directrices de la Cuenca 
del Guadiana que el martes 
fueron expuestas en Toledo 
por el consejero de Política 
Territorial, Gregorio Sanz.

En esas alegaciones, presen
tadas ante el MOPT, el 
Gobierno castellano-manche
go critica “la excesiva expan
sión de los regadíos en Mur
cia", teniendo en cuenta los 
pocos recursos hídricos de la 
cuenca del Segura, al depen
der éstos de los trasvases que 
se efectúan desde los embalses 
de cabecera del Tajo.

El consejero del Gobierno 
murciano señaló a la agencia 
Efe que “todas las zonas de 
regadío que existen en la 
región han sido creadas de 
acuerdo con ló que establece 
la ley. mientras que en Cas
tilla-La Mancha se establecen 
zonas de este tipo de cultivo 
antes de estar respaldadas por

La Junta invertirá cerca de 6.000 millones 
de pesetas en materia de infraestructuras

TOLEDO. (Efe).- El Consejo 
de Gobierno de Castilla-La 
Mancha aprobó en su reunión 
de los martes inversiones cer
canas a los 6.000 millones de 
pesetas. La inversión real de la 
Junta serán alrededor de 4.500 
millones, de los que más de 
2.400 se destinan a inversiones 
en materia de carreteras para 
la actuación en 130 kilómetros 
de la red comarcal y local.

Alonso destacó el convenio 
de colaboración con el Ayun
tamiento de Toledo para rea
lizar una actuación integral en 
el Tajo a su paso por esta ciu
dad, con una inversión de 2.375 
millones -1.000 de la Junta, 
1.000 del FEDER y 375 del 
Ayuntamiento de Toledo-, que 
incluirá la construcción de dos 
depuradoras de aguas, la res
tauración de las riberas y el 
acondicionamiento del cauce.

Por otra parte, el Consejo ha 
aprobado varios proyectos de 
inversión para la mejora de 135

El Gobierno castellano-manchego hace hincapié en los pobres recursos hídricos de la Cuenca del Segura.

i‘

la legislación”.
En nuestra Comunidad 

existe menor extensión de 
regadío de lo que autoriza la 
ley, unas 160.000 hectáreas, y 
“esto es debido a que no nos 
llega el agua suficiente, por 
lo que cerca de 15.000 hec
táreas se tienen que quedar 
sin regar”, señaló León.

“Tanto el Gobierno regio
nal como los agricultores están 
intentando aprovechar y racio
nalizar al máximo el agua de 
que disponemos”, dijo León.

El consejero de Agricultura 
recordó que Murcia es la 
Comunidad donde existe una 
mayor implantación del riego 
por goteo, así como otras for

kilómetros de la red viaria, que 
supondrán un desembolso glo
bal de aproximadamente 2.450 
millones de pesetas.'Entre las 
actuaciones en esta materia se 
encuentran la referida al tramo 
Yebra-Fuentenovilla, en Gua
dalajara, con un coste de 606 
millones de pesetas, y la de la 
carretera C-502, entre Cebolla 
y Carpio de Tajo (Toledo), por 
valor de 568 millones. También 
se acometerán obras en las 
carreteras C-32I2, entre Alman
sa y Albacete; C-234, Santa 
Cruz de Moya al límite de 
Valencia; CU-211, de la C-202 
a Villalba del Rey; varios tra
mos de la CU-202; la GU-2n, 
variante de Aranzueque, y la 
GU-164, Umbralejo-Valdepini- 
llos.

El Consejo de Gobierno 
acordó personárse en el recurso 
de incostitucionalidad presenta
do por el Gobierno Central 
contra la Ley de Pesca Fluvial 
de Castilla-La Mancha.

mas de alta tecnología enca
minadas al ahorro de agua, 
y recordó que expertos de 
Estados Unidos e Israel han 
venido a la región murciana 
para aprender estas técnicas 
y aplicarías en estos países.

“Es triste pensar que se nos 
conozca en el extranjero mien
tras que algunos en España 
no saben cuales son nuestros 
esfuerzos”, añadió por último 
Antonio León.

Reivindicaciones de la Junta

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha criticó en la presen
tación, el pasado martes, de 
sus veintitrés alegaciones a los

Más de 2.400 millones se destinarán a mejorar la red de carreteras.
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proyectos de directrices de los 
planes hidrológicos de la 
cuenca del Tajo-Segura la “ex
cesiva expansión de los rega
díos en Murcia, teniendo en 
cuenta los escasos recursos 
hídricos de la cuenca del 
Segura, que además dependen 
de los trasvases de los embales 
de Entrepeñas y Buendía en 
la cabecera del Tajo.

En el texto remitido por el 
Gobierno regional al MOPT, 
se reivindica, según el conse
jero de Política Territorial, 
Gregorio Sanz, la racionaliza
ción de las demandas de la 
cuenca del Segura para que 
sus déficits se mantengan “en 
límites tolerables”.

TOLEDO. (Efe).-Tresci 
tellano-manchegos, Ansf' 
Escribano, Pedro Argudo 
Juan María Gea, que salí® 
hace más de 30 años 
región y en la actualidad)i'5 
en Bolivia, Panamá y Ni® 
gua, respectivamente, regrsi 
rán a Castilla-La Mancha 
próxima semana, gracias a 
“Operación Añoranza 1992

Estos emigrantes Heg^nt, 
Madrid entre el sábado) • 
domingo próximos junto aU' 
25 españoles que residía, 
esos mismos países y taj.. 
en El Salvador y serán red 
el lunes en audiencia por c 
Juan Carlos y por el n»"^. 
de Asuntos Exteriores. ’'-
Solana. . •

Angela Escribano, j. 
años, viuda y residente c 
Paz (Bolivia), salió de su 
de nacimiento, la localida ^ 
quense de Belmonte en 
para refugiarse en Er^nu ■ 
de donde se traslado a 
junto a su esposo/ .

Por su parte, Pedro A 
de 71 años, que regr^, 
España acompañado 
esposa, es natural í 
Domingo de Moya en , 
de donde emigró a 
para trabajar, y P^^^^^^'^',; .-^^ ■ 
en 1954. a Panania. P^ ,, 
que trabajó en un com^^ L 
pió y como vigilanñí 
públicas del Gobierno.

Un albaceteñoentf^

C

El tercer casteHan^^^^. 
go, Juan María > 
Albacete hace 39 / 
desde la que viajo ‘^^i^^^^ 
años junto a sus p yp 
Nicaragua, para ''''’j^^je, ' 
suyo sacerdote > 
permanecer durante • ^.,^„ 
al cuidado de p.,siiv 
decidieron conipra 
y quedarse a vivir.

Este albaceteño, c^- pr
una nicaragüense 
padre de tres hy - 
a la agricultura y,; 
de Malagalpa y - 
bras sólo tiene ^^ puv^
España por su P‘ ¡pipí 
falta de recursos 
regresar a su P‘
miento. . ,

En la cap»t^-¡a ¿n‘\ 
más de la audie^' > 
los 28 emigrante- 
homenaje de ^^,n.i 
General de Asun ^^^ ,
que en el pan ¡jizo - 
cada persona • ■ ■^. pvr 
de una bolsa de ' 
de 50.000 peseta- ^.^ p,. .

Posterkirmen^-,,,- . 
General de E 
sajará cpn una ^^^^ p..- 
a sus acompan‘ , . 
sentantes de <- .u^-
Autónoma, c?'.
por la tarde 
nes de naemn

Según expn ^^.^iu- 

«o™ lunt»- ■ 
les de 'u j^^s 
Arteaga. vis»¡’‘^.'. 
no-manclieg • ^rafl ” 
Toledo, donde el . 
en audiencia P po. 
regional. Jose¿,,.. 
consejero ne 
Antonio Pin**-

Arteaga. los
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■ Cuevas arremete contra el Gobierno
'‘Con este Gobierno y la política que practica, 
España no puede soportar estar en Europa”, 
afirmó ayer el presidente de la Confederación 
Española de Organizaciones Empresariales 
(CEOE), José María Cuevas, quien en un tono

cada vez más acalorado llegó a califícar de “as
tracanada” el acuerdo alcanzado entre el grupo 
parlamentario socialista y los sindicatos sobre 
la futura ley de huelga. El dirigente empresarial 
ofreció una de las ruedas de prensa más duras

que se recuerdan para arremeter contra Felipe 
González, el Gobierno y el grupo socialista. El 
origen del enfado empresarial se concentra en 
el acuerdo sobre la ley de huelga, en cuyas 
negociaciones la CEOE se ha quedado al margen.

El líder empresarial ofreció una de las ruedas de prensa más duras que se recuerdan para arremeter contra Gobierno y PSOE

José M- Cuevas afirma que se favorece la 
huelga a costa de la soberanía parlamentaria

El presidente de la CEOE, cada vez más acalorado, calificó de ^^astracanada” el acuerdo alcanzado sobre la futura ley de huelga

tat^ 
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Madrid.(Agencias).- ei 
Pjesidenie de la CEOE, José 

ana Cuevas, advirtió ayer que 
^i^iste un creciente clamor 
antieuropeista entre los empre- 

y acusó al presidente del 
0 lerno, Felipe González, de 

it con su política, de forma 
vergonzante y a costa de lo 
La ^® Nicolás

Ondo y Antonio Gutiérrez. 
^^'^^^ señaló en rueda de 

^^^’ ^^‘^^ ‘^í^ i^ás, 
^^^ asambleas empre- 

^' planteamiento de que 
y "'"'’ ^^’^P^ 

^^P^”^ no puede 
£ estar en Europa”, y 

^'^ ^^^^ situación los 
’q¿ «^T?^abarán pidiendo 

^® Europa”.
-^^^^ nunca hará nada 

capital n'’^^" de
^“e estar \“^^P®^^’'a que hay 

^” Europa pero, si 
no cambia de polí- 

«Bcdik? ’^® urgentemente las 
contempladas en el 

llegará ^ "^^ Convergencia, 
”0 momento en que 
les en Pe *^P®^’’’ movilizacio- 

ese sentido”.

■----- -del PSOE

i^eXerím ^^‘^
gobierna n? ^lue el PSOE

^^'^^ *^ sociedad.
’^'t^do P^*^^ nn deter-
^'t^icales ^^°¿’ '®^. ehrigentes 
'®ii3r hn’ ^ ^ sociedad debe 

”“^‘' de ello”.
¡^^’l^ilidad f^^’oiista sobre la 
^"^f^da de - recuperar - la 
‘I'^e los in ^P*^^’ extranjero, ya empiezan^a 
*'>fcria T ‘‘f'™ó, de “la 
- ^ersonai__^ c^te Gobierno”. 

'*’® 9iieda ^^^^’ dijo Cuevas, 
’tte nierpP°^° margen para 

las ^^ÍV^^Peto y cre- 
^e2?P®*®*”^as de Felipe 

•^^^a el d- ^ •Ministros”.
u’^’‘'^s no empresarial, 

’^^es ¿1 p cumplan las pre- 

Per?cia, el p ?^"^^ de Con- 
Xd-Íi‘í‘’"° ‘seguirá 

ii^^r, interior
Oof^'clón^al ^ ^-^^ reiteró 
ÍSoí? presidente del 

c,ue haga lo que

u ^adea ^^tos sobre la Lev 

mensajes

, ^^ recuperar 

lineó i

'^ d^o 5(1® ^nemhros 
’^kt^^ ^'iiiinar 7 ® posibi- 

las V P"*» colectivo de

El presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales, José María Cuevas, durante una rueda de prensa.

1

José María Cuevas advirtió que existe un creciente clamor antieu
ropeista entre los empresarios, y acusó al presidente del Gobierno 
de pedir con su política, de forma “vergonzante y a costa de lo 
que sea”, el voto de Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez

“falso debate promovido para 
recuperar la confianza de los 
inversores extranjeros”.

José María Cuevas se mostró 
convencido de que, en la "re
motísima hipótesis” de que 
alguna vez exista un Proyecto 
de Ley para adaptar la legis
lación laboral en materia de 
despidos colectivos a la de los 
países de la CE, el PSOE y 
los sindicatos ”se encargarían 
de desnaturalizaría con otra 
astracanada como la de la Ley 
de Huelga”.

Ley de Huelga

Criticó que el partido socia
lista haya pactado con los sin
dicatos un modelo normativo 
que “favorece la huelga”, y que 
lo haya hecho como contrapar
tida “al voto de UGT y CCOO” 
y a costa de la soberanía par
lamentaria, y añadió que ini
ciativas de este tipo ”reducen 
aún más la credibilidad de las 

instituciones”. Respecto a la 
posibilidad de que CEOE pres
te su apoyo electoral a aquel 
grupo político que se oponga 
al acuerdo PSOE-sindicatos 
sobre la Ley de Huelga, Cuevas 
dijo: “Yo, a diferencia del señor 
Felipe González, no pago con 
votos el ejercicio de la respon
sabilidad de un grupo político. 
No mercadeo con ello”.

El presidente de CEOE 
recordó los “llamamientos 
angustiosos” de distintos miem
bros del Gobierno contra los 
abusos de la huelga durante el 
28 de mayo, aunque dijo que 
Felipe González “no se acor
dará, pues tiene una memoria 
bastante quebradiza”.

José María Cuevas afirmó 
que el “singular acuerdo” sobre 
la Ley de Huelga reduce los 
derechos de los ciudadanos a 
defenderse de los abusos en las 
convocatorias, y no pone medi
das para evitar “la coacción y 
la violencia”.

Las palabras del portavoz 
socialista en el Congreso, 
Eduardo Martín Toval, en el 
sentido de que la CEOE busque 
el grupo parlamentario que 
“con más razón” pueda vehi
cular las enmiendas de los 
empresarios, ha llenado de 
indignación a la cúpula empre
sarial.

En opinión de Cuevas, el 
acuerdo entre socialistas y sin
dicatos supone una derrota para 
el Gobierno y el propio Par
lamento, no para los empresa
rios. Como única explicación a 
este pacto, el dirigente empre
sarial encontró los motivos elec
torales, de intentar recuperar 
los votos perdidos a través de 
los sindicatos: “Se debe acabar 
con el jueguecito -dijo- de que 
son un Gobierno para todos. 
Martín Toval dejó claro que 
sólo gobierna para los sindica
tos”, y advirtió, además, que los 
ciudadanos deben tomar nota 
de estas declaraciones.

Reacción de los 
sindicatos

José María Cuevas til
dó de “astracanada con 
fines electoralistas” el 
acuerdo entre el PSOE y 
los sindicatos sobre la ley 
de huelga, afirmación 
que, para el secretario 
general de CCOO, Anto
nio Gutiérrez, demuestra 
que Cuevas “encaja mal 
los avances de la demo
cracia”.

Para UGT el “catastro
fismo del dirigente 
empresarial está ”total- 
mente injustificado”, ya 
que el consenso con el 
grupo socialista configura 
un derecho de huelga 
esencialmente equilibra
do, sin que se concedan 
poderes absolutos a los 
sindicatos.

Por su parte el vicese
cretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, 
consideró que las decla
raciones de Cuevas “no 
son las que debe hacer 
el presidente de los 
empresarios” y las calificó 
de 'galimatías”.
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Antonio Gutiérrez espera hechos concretos que manifiesten la voluntad negociadora del PSOE

Alfonso Guerra confía en lograr nuevos 
acuerdos con las centrales sindicales
CC.OO. y PSOE celebran un encuentro ofícial -el primero en su historia- para aproximar criterios

La reunión mantenida ayer por una delegación del 
PSOE, encabezada por Alfonso Guerra, y otra de CC.OO 
presidida por su secretario general, Antonio Gutiérrez, 
-el primer encuentro que mantienen ofícialmente en 
su historia PSOE y CC.OO- sirvió para aproximar 
criterios en algunas cuestiones pendientes.

MADRID. (Agencias).- El 
vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, expre
só su confianza en alcanzar 
nuevos acuerdos con las cen
trales sindicales, mientras el 
secretario general de CCOO, 
Antonio Gutiérrez, espera 
hechos concretos que mani
fiesten esa voluntad.

Las direcciones del PSOE 
y de CCOO, con Guerra y 
Gutiérrez a la cabeza, se reu
nieron ayer durante algo más 
de dos horas en la sede federal 
socialista, para intercambiar 
puntos de vista sobre los Pre
supuestos del Estado para 
1993 y la situación económica 
general.

Los aspectos en los que se 
apreciaron algunas coinciden
cias, según dijeron Guerra y 
Gutiérrez en ruedas de prensa 
separadas, fueron la necesidad 
de convocar una mesa sobre 
política industrial, la disposi
ción del PSOE a mediar ante 
la Administración para inten
tar desbloquear el Consejo 
General de la Función Públi
ca.

El vicesecretario general del 
PSOE, quien consideró nor
malizadas las relaciones de su 
partido con CCOO, resaltó 
que existen “grandes posibi
lidades de coincidencia” entre 
ambas formaciones y señaló 
que pueden lograrse nuevos 
acuerdos tras el consenso 
alcanzado en el proyecto de 
Ley de Huelga.

Por su parte, Antonio 
Gutiérrez destacó que no con
viene ”llamarse a engaño” 
porque las diferencias entre el

Expropiar Rumasa costó al 
Éstado 673.000 millones

Hernández no actuará contra 
seis cargos de la Generalitat

■a

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Economía, Carlos Sol
chaga, dijo- ayer en el Congreso 
que el coste total para el Estado 
derivado de la expropiación, 
gestión pública y reprivatización 
del Grupo Rumasa es de 
673.717 millones de pesetas.

Esta cifra, que corresponde 
al 31 de diciembre de 1991, fue 
ofrecida por Solchaga en el ple
no de la Cámara. Baja, donde 
compareció para responder a la 
pregunta formulada por el dipu
tado del PP Luis Ramallo.

El diputado popular criticó 
que la cantidad ofrecida por el 
Gobierno se aleja de la calcu
lada inicialmente por el Ejecu
tivo cuando decidió la expro
piación en 1983 y estimó que 
ésta costaría unos 11.000 millo
nes de pesetas.

”Sea cual sea la cifra- pro
siguió Ramallo- indudablemen
te está muy lejana de la que

PSOE y el Gobierno con 
CCOO siguen siendo “sustan
ciales”, pero precisó que aho
ra “hay mayor fluidez en las 
conversaciones en algunos de 
los puntos”.

”Serán los hechos los que 
demuestren si todo queda en 
palabras o comportan actitu
des y conductas”,-subrayó el 
secretario general de- CCOO, 
quien evitó hacer juicios de 
valor sobre las diferencias que 
pueden existir entre el PSOE 
y el Gobierno ya que ello 
”contribuiría a enturbiar rela
ciones que, ya de por sí, son 
turbias”.

Gutiérrez destacó que en la 
reunión de hoy la delegación 
del PSOE no adquirió “ningún 
compromiso” y añadió que no 
se “han institucionalizado” las 
relaciones entre ambas forma
ciones.

No obstante, el dirigente de 
CCOO manifestó que “es 
positiva” la actitud del PSOE 
de intermediar en el conflicto 
de la función pública pero, 
añadió, “eso no resuelve” la 
situación.

Pese a que ambos dirigentes 
coincidieron en la necesidad 
de que España se sitúe lo 
mejor posible en el proceso 
de unidad europea, Gutiérrez 
explicó que los presupuestos 
del año próximo son un pri
mer “paso en falso” para la 
convergencia de España con 
la CE y agregó que “así no 
se gana el reto del 97”.

La reunión entre el PSOE 
y CCOO, primera que cele
bran oficialmente las direccio
nes de estas dos organizacio- 

ustedes dijeron y a lo mejor 
en la suma de Galerías Pre
ciados con el señor Cisneros, 
más Loewe y algunas cosas más 
está la explicación de alguna 
casa que sacan las revistas y 
que poca gente se explica”.

Por su parte, el ministro de 
Economía acusó a Ramallo de 
querer sacar el tema como si 
se tratara de un escándalo, 
cuando, afirmó, es una de las 
pocas acciones que ha tenido 
el control de la Intervención 
General del Estado, de las Cor
tes y del Tribunal de Cuentas.

Además indicó que este coste 
ha sido financiado por dos emi
siones de deuda pública por 
importe de 700.000 millones de 
pesetas, de los cuales el Grupo 
Rumasa ha reintegrado 22.000 
millones de pesetas, lo que da 
la cifra citada de 673.000 millo
nes de pesetas.

Antonio Gutiérrez y Alfonso Guerra se saludan para los fotógrafos.

nes, abre la ronda de consultas 
que el sindicato mantendrá 
con todos los partidos polí
ticos del arco parlamentario.

El secretario general de 
CCOO, Antonio Gutiérrez, 
consideró “bastante difícil” 
alcanzar acuerdos con el 
PSOE debido a la línea de 
ajuste que marcan los presu
puestos generales del Estado 
para 1993.

Gutiérrez anunció que exi
girá el respeto a la cláusula 
de revisión salarial para los 
funcionarios y que se fomente 
la inversión pública, y expresó 
su rechazo ante una hipotética 
flexibilización del despido 
colectivo y ante la “privatiza
ción del INEM”.

Finalmente, el secretario 
general de CCOO explicó que 
su sindicato no ha pedido el 
voto para ningún partido des
de 1977 y añadió que la polí
tica económica y social ha sido 
negativa en la trayectoria de 
gobierno de Felipe González.

MADRID.(Fax-Press).- El 
Fiscal General del Estado, Eli
gió Hernández, decidió no pre
sentar ninguna querella contra 
los seis altos cargos del gobier
no catalán que fueron acusados 
por la fiscalía de Barcelona de 
cometer irregularidades en la 
concesión de avales de la 
Generalitat.

Hernández, resaltó su impar
cialidad en la reunión celebrada 
ayer por la junta de fiscales del 
Tribunal Supremo en la que con 
11 votos a favor y tres en contra 
no se consideró procedente 
ejercer acciones penales.

Hernández manifestó que la 
decisón había sido tomada con 
el asesoramiento de 20 fiscales 
y que “para una vez que se 
ha probado que respeto lo que 
dice un fiscal, parece que tam
poco está bien hecho”. El Fiscal 
general del Estado explicó que 
la junta entendió que no exis

Los dirigentes di 
PSOEj salvo 
González, los qut 
menos hablan en 
el Congreso

MADRID. (Efe).- Losp» 
cipales dirigentes del PSOi 
salvo su secretario general 
presidente del Gobierno. Fei? 
González, se encuentran a® 
los parlamentarios que meaí 
veces han intervenido ens 
Cóngreso de los diputados 
los últimos doce meses.

Según los datos que 1^ 
en el informe redactado pot'
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Preaviso de 
huelga

Los sindicatos UGT, 
CCOO, CSI-CSIF. 
ELA-STV y CIGA pre
sentaron ayer ante el 
Ministerio de Adminis
traciones. Públicas el 
preaviso, para las dos 
jornadas de huelga con
vocadas para el 26 de 
noviembre y 15 de 
diciembre en la Admi
nistración del Estado, t 
La huelga, que afectará 
a dos millones de tra
bajadores, responde a la 
congelación de los sala
rios de los empleados 
públicos para 1993, a la 
supresión de la cláusula- 
de revisión para el 
próximo año, y a la eli
minación de la oferta de 
empleo público. 

secretaría General del Con:^ 
so, el vicesecretario s^'^®'^ Í 
PSOE, Alfonso Guerra, 
mente ha intervenido una '* 

‘mientras que el secretario 
Organización, Jose María c-’ 
gas, no lo ha hecho ningo 
al igual que el responsa e 
finanzas, Francisco Ferna 
Marugán. ,

Otros dirigentes 
que no han intervenido o 
cámara, según el 
tado con motivo de la ‘^^^ 
ligación realizada P®’^ 
sobre el absentismo de o . 
tados, han sido Carmen 
Bloise, Guillermo Galeote- 
Acosta y Enrique

En total, de los 34 pa^^jj^ 
tarios que no han *’’Í^^|| 
en el periodo analiza °^^t 
de septiembre de y’ ^^ 
octubre de 1992- 2Í ^p^^ 
al grupo socialista, o ,^ 
-entre ellos Rodolo ^j 
Villa y Angel Sanch^;- 
y el diputado de *

C

di

Pi 
Cí 
al

G
María Cullel. . >1^

Los diputados que n’ ^ d
venciones han tem jg#
pleno y en comisión ^
Oliver, de .Unión n
(Gq.po Mixto) 
ta, de Izquierda un 
y 256, respectivameni ■

Otros 
destacan por su ele -^ 
de intervenciones, ^^^[.jjr* 
los citados, son L^ jgjóniP- 
de AIC, con ^Rafr 
Andreu, de lU con - (^ 
Martínez Campillo e,L'< 
114; Antonio Rome - ^| h 
María Teresa Esc ,,01'' 
88; Rafael Hinojosa, ivj 
y Ramón Espasa 
Eduardo García

el 
la
al

tían conductas tipificables en el 
Código Penal para actuar con
tra los seis altos cargos de la 
Generalitat, y añadió que “el 
Fiscal general del Estado, de 
cauerdo con sus órganos ase
sores, no entablará ninguna 
acción penal ni por denuncias 
ni por querellas”.

El Fiscal General del Estado 
estimó que los ,altos cargos de 
la Generalitat no cometieron 
los delitos de malversación de 
caudales públicos, estafa y cohe
cho, porque han venido pidien
do las cantidades avaladas, 
mientras gue en lo referente al 
delito de prevaricación ni se ha 
estudiado por haber prescrito. 
Hernández declinó hacer cual
quier otra valoración del caso 
que no fuera la estrictamente 
jurídica. “No le corresponde al 
fiscal ni estatutariamente ni por 
imposición de ninguna otra 
disposición”.

PSOE, con 75. psi*'
El ministro <f ^¿ 

José Borrell, ^^5 ¿ I'’^^ 
del Gobierno de e _ 
también son ^'P^. ,
veces ha interven» ^ ef 
greso, tanto ^^^isión- 
pleno como en y(Ki

Borrell, ha*:,
los diputados^iig'  ̂
venido en laOmaJ^ ,^^ 
lo que. le ^®'®^ |os ni'^'í‘- 
lugar entre to^^^ rlan’^" j 
de la insUtumon^^^i,

Despues pomía- 
ministro de E 
Solchaga, el que ^^^ g»^. 
digado en la V ^ je 
venciones, sega .^ M 
Solana (^®t’vjrailio ^A" 
Noval (44), Vg^ 
(29), Matilde F'^',7). d • 
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Rodrigo Rato manifestó que el PSOE ha hecho trampa al sustituir el texto inicial por otro interesado
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El PP denuncia que la ley de huelga 
da facultades policiales a los piquetes
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El Grupo Popular anuncia que pedirá la devolución del texto al Gobierno
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£í Grupo Popular consi
dera que el proyecto de Ley 
de Huelga consensuado 
por el PSOE y los sindi- 
caíos da facultades policia- 
Iw a los piquetes de huelga 
} pedirá la devolución del 
^^^to al Gobierno por 
entender que no tiene nada 
Que ver con el que se les 
presentó el pasado verano.

MADRID. (Efe).- El por- 
W del PP en el Congreso, 
odrigo Rato, en una rueda 

prensa, pidió ayer al 
0 lerno la retirada del pro- 

^^ ^^y y envío al 
amento de otro nuevo, ya 
considera que ha "hecho 

utilizando las 
■endas del Grupo Socia- 

i P^^^ sustituir el texto ini
cia, ^^'^^ ^u “interés par- 
‘^1 partido” (PSOE).

Cisn/‘P“^^tlo del PP Gabriel 
desion'^^ ^”° de los ponentes

P°f ^tr Grupo Par- . 
1 de ipv^u” P^t^^ ®^te proyecto \ texto da

Nlincó huelga, lo que
| ^ilusivas” “competencias

| Gobín ’í^t^tió en que el 

11® en llegado a un pac-I sind- Huelga con 
l*«ora£*^ P®’* “’'azones 
h de L ’y^^tie”nose tra- 
1 Pectén "^^*^^^^” que ■ a los intereses de

Rodrigo Rato, portavoz del Grupo Popular.

7^

todos los ciudadanos.
Acusó al Gobierno de “co

brar por anticipado” a los sin
dicatos, mediante el acuerdo 
al que han llegado sobre la 
futura Ley de Huelga, el voto

que les ha pedido 
próximas elecciones 
les. En relación

para las 
genera- 

con las
enmiendas del PP la diputada 
Villalobos destacó que algunas 
coinciden con las del PSOE.

Servicios 
mínimos

Respecto a 
lación de los 
mínimos, el

la regu- 
servicios 
Partido

Popular propone acuer
dos tripartitos entre sin
dicatos, empresarios y la 
Administración titular 
del servicio, y si no se 
producen estos acuerdos 

‘ la creación de una comi
sión de mediación nom
brada por- el Parlamen
to.

El diputado Gabriel 
Cisneros manifestó que 
el texto del Partido 
Popular defiende más 
que el del Grupo Socia
lista la protección del 
derecho al trabajo, y cri
ticó que se elimine en 
la propuesta socialista 
prácticamente la ilega
lidad de una huelga, a 
la vez que calificó de 
"peregrinos” algunos 
servicios consideradores 
esenciales.

El portavoz del Gru
po Popular, Rodrigo 
Rato, calificó el proyec
to de Ley de huelga de 
los socialistas de “dese
quilibrado, con solucio
nes poco racionales”.

Los jueces “no 
deben hacerse 
Administración” 
aseguró Tomás 
de la Quadra

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Justicia, Tomás Qua- 
dra-Salcedo, dijo ayer en los 
pasillos del Congreso que los 
jueces de vigilancia penitencia
ria “no deben hacerse adminis
tración, no deben sustituiría” 
cuando toman decisiones sobre 
la concesión de permisos o cam
bios de grado a los reclusos.

Quadra-Salcedo, que intervi
no ayer por la mañana en la 
comisión de Justicia e Interior, 
insistía así en la idea de que 
aunque la Administración Peni
tenciaria debe ser controlada 
por los jueces, éstos tienen que 
apoyarse en los informes de los 
funcionarios de las cárceles 
para conceder a un preso un 
permiso o una reducción de 
grado.

En este' mismo sentido se 
pronunció el secretario general 
de Asuntos Penitenciarios, 
Antoni Asunción, quien, tras 
intervenir en la misma comi
sión, señaló que “a la Admi
nistración Penitenciaria no le 
molesta en absoluto el control 
judicial” aunque indicó que los 
jueces deberían “asesorarse más 
en los informes de la prisión” 
para conceder permisos.

”Lo que no nos parece bien 
es que se sustituya un informe 
o una decisión de la Adminis
tración simplemente y sin apor
tar ningún criterio, solamente 
porque al juez no le parece 
correcto”, recalcó. De la Qua
dra compareció por la tarde 
para responder a una pregunta 
sobre la responsabilidad del 
Gobierno en la concesión del 
tercer grado penitenciario a dos 
presos de ETA.^ ^

 ^ 
'^

 ^ 
^*

^^^^ILlLT^ad y en poco más de cinco minutos 

til CGPJ archiva el escrito 
t PS0E en el ‘caso Filesa’

La califica de “oscurantista y secretista

El PP critica la política del 
Gobierno sobre los indultos

» ^
 . ■«

 ^
 y

(Hfg\ ,El pleno
^^‘ Po-der

R ^^ch’var el

S este 6 ^^^salva- 
nn ^’^®^ derechos” 

Por Al ^°'^^’dera con- 

° f^desa”, Mari-

del CGPJ 
precisó que 

porque 
Un a ^l§^ria por ««««o jurisSc- 

S,?' * £1^ P”w»indaree 
iíXSr *>* '' juez 

’*«^ '1“^ “L^ aunque 

y. ** la lev^í, ‘'"“^ 
' ^^ permita 

S«> del CGPJ, 

!*i¡^’‘h^‘"»P«-

h ?"^Penados 
1 ® 1991 los
k ’ per los par-

lamentarios Carlos Navarro y 
José María Sala.

Pascual Sala negó rotunda
mente que el presidente del 
Gobierno, Felipe González, le 
haya llamado para tratar el “ca
so Fifesa” y no quiso hacer jui
cio de valor respecto a la deci
sión del presidente del PSOE, 
Ramón Rubial, de enviar un 
escrito al CGPJ en el que pedía 
amparo para salvaguardar los 
“legítimos derechos” del parti
do frente al magistrado Marino 
Barbero.

El presidente del CGPJ dijo 
que el pleno de este órgano 
tomó su decisión de archivar 
el escrito en “no más de cinco 
o seis minutos”, agregó que no 
conoce el sumario del “caso 
Filesa” y reiteró en todo 
momento que su deber es no 
pronunciarse sobre este asunto 
por ser competencia jurisdiccio
nal de un tribunal.

En cuanto a la propuesta 
hecha por el vocal Julio Padilla 
para que el pleno estudiase un 
añadido a la decisión de archi
var el escrito del Partido Socia- 
lisat Obrero Español, Pascual 
Sala afirmó que esa propuesta 
no se reprodujo en la sesión 
plenaria.

MADRID. (Fax-Press).- El 
diputado del grupo popular, 
Enrique Fernández Miranda, 
calificó hoy de “oscurantista y 
secretista”, la política llevada a 
cabo por el Gobierno en mate
ria de indultos especialmente a 
terroristas y a cargos electos del 
PSOE. Afirmó que en los últi
mos diez años el Consejo de 
Ministros había aprobado un 
total de 2.009 indultos, de los 
que 46 correspondían a cargos 
electos del PSOE acusados de 
malversación de fondos y de 
prevaricación, y otros 51 hacían 
referencia a indultos de terro
ristas no involucrados en delitos 
de sangre.

Fernández Miranda resaltó el 
hecho de que desde mayo de 
1991 varios alcaldes y concejales 
del PSOE, que habían sido 
indultados de los delitos de pre
varicación dolosa y malversa
ción de fondos, se habían vuelto 
a presentar a sus cargos lo que 
a juicio del representante popu
lar se podría considerar como 
una “tomadura de pelo y una 
burla escandalosa”.

EI ministro de Jusiticia, 
Tomás de la Quadra, negó en 
los pasillos del Congreso de los 
Diputados que el resto de gru
pos parlamentarios estén desin

forma‘áos en lo que respecta a 
política de indultos y añadió 
que “además de la comisión que 
se reúne periodicamente, yo, 
personalmente he hablado con 
el PP de forma bilateral, como 
también creo que lo ha hecho 
el ministro de Interior”.

El titular de Justicia señaló 
que los indultos concedidos a 
miembros de ETA político-mi
litar fueron hechos en época del 
ministro Juan José Rosón y de 
Rodolfo Martín Villa, por lo 
que desconocía si los represen
tantes del grupo popular sabían 
con exactitud estas medidas.

Posteriormente De laOuadra 
acusó a Fernández Miranda de 
“oportunismo” en su interven
ción y de querer dar la sen
sación de que el Gobierno es 
siempre el responsable de todo.

Por su parte del diputado de 
IU, Pablo Castellano, desveló 
la presunta existencia de una 
oficina extraoficial, en la que 
un despacho de abogados junto 
con funcionarios del ministario 
de Justicia, impulsan desde 
hace tiempo la tramitación de 
medidas de gracia para deter
minados delitos. En este sentido 
Castellano pidió al ministro una 
mayor vigilancia en el depar
tamento de indultos.

Martí Alanís 
advierte del 
peligro de la 
^monaquización’ 
de Andorra

LERIDA. (Efe).- El obispo 
de la Seu dÜrgell y copríncipe 
de Andorra, Martí Alanís, 
advirtió ayer del peligro de una 
“monaquización” de Andorra, 
ante la posibilidad de que el 
proceso constitucional del Prin
cipado suponga una merma de 
su soberanía en beneficio de 
Francia, como ocurre con 
Mónaco.

En declaraciones a Efe, Martí 
Alanís defendió que tanto los 
dos copríncipes del país pire
naico (el obispo de La Seu y 
el presidente de la República 
Francesa) como el Consell 
General de les Valls (parlamen
to andorrano) mantengan un 
derecho de veto “sobre deci
siones que podrían hipotecar la 
independencia de Andorra” en 
la nueva Constitución.

La primera Constitución de 
Andorra, negociada por una 
comisión tripartita integrada 
por andorranos, franceses y 
españoles, prevé una democra
tización de las instituciones del 
Principado y una disminución 
de las facultades que tienen los 
dos copríncipes desde 1278.



Jueves, 12 de
Noviembre de 1992 NACIONAL La Tribu í

El comisario general de la Expo de Sevilla, Emilio Cassinello.

Cassinello confirma que 50 pabellones se .Qí!^

Una de las tanquetas de los cascos azules españoles.

«V

El almirante Martín-Granizo afirma que el suceso fue un incidente normal

JEMAD: El incidente de los 
cascos azules era esperado

‘Hay fuego cruzado, luego es posible que caiga un proyectil entre nosotros

El jefe del Estado Mayor 
de la Defensa (JEMAD), 
almirante Gonzalo Rodrí
guez Martín-Granizo, afír- 
mó que el suceso ocurrido 
anteayer cuando una gra
nada de mortero cayó cer
ca de una patrulla de reco
nocimiento de los ^‘cascos 
azules” españoles destaca
dos en Bosnia-Herzegovi- 
na fue ‘"un incidente espe
rado”.

MADRID. (Efe).- Él 
JEMAD hizo esta declaración 
en una rueda de prensa con 
el comandante en jefe de las 
fuerzas de Estados Unidos en 
Europa, general John Shali- 
kashvili, quien inició anteayer 
su primera visita oficial a 
España.

El almirante Rodríguez 
Martín-Granizo afirmó que 
este hecho ”quizá se ha saca
do un poco de quicio, porque 
la prensa estaba presente”, 
aunque después precisó que 
se alegraba de que los infor
madores españoles presencia
ran el suceso “y viesen exac
tamente la reacción de nues
tra gente, que es precisamen
te la esperada. Están bien 
preparados”.

Éxplicó que el contingente 
español, está “entre conten
dientes, y hay fuego cruzado, 
luego es posible que caiga un 
proyectil entre nosotros”.

"La reacción (de la patrulla 
española) fue normal”, señaló 
el JEMAD, quien agregó que 
“pararon, comprobaron, lla
maron por teléfono y tomaron 
la decisión de seguir, porque 
no estaba el ataque dirigido 
contra ellos”.

El general Shalikashvili 
también se pronunció sobre 
la presencia de la prensa en 
estas operaciones y recordó 
que una de las enseñanzas de 
la operación “Provide Com
fort” de ayuda al pueblo kur
do -en la que estuvo al man
do- fue la importancia de que

los periodistas puedan contar 
al mundo lo que sucede y 
cómo trabajan las fuerzas de 
paz.

El convoy militar español 
con vehículos blindados 
medios sobre ruedas (BMR) 
consiguió el pasado martes, 
llegar con éxito, aunque des
pués de atravesar una zona 
sometida a intensos bombar
deos, hasta la localidad de 
Jablanica, con el fin de reco
nocer el terreno para instalar 
un campamento.

Esta caravanarmilitar siguió 
la ruta del río Neretva, la mis
ma que utilizará cuando 
comience la misión de escolta 
de convoyes humanitarios con 
destino a Sarajevo, y tuvo que 
atravesar Mostar, capital de 
la región meridional de Her
zegovina, en un momento de 
intensos bombardeos.

A la salida de la ciudad, 
una granada estalló a unos 
diez o quince metros del 
BMR equipado,como ambu
lancia, sin que se produjeran 
daños personales ni materia
les, tan sólo salpicaduras de 
barro y la caída de cascotes.

Esta es una de las dificul
tades con las que se ha encon
trado este destacamento de 
reconocimiento, compuesto 
por nueve BMR, un Vehículo

La jueza del ‘caso Ollero’ 
deniega las pruebas pedidas 
por los partidos querellantes

SEVILLA. (Efe).- La jueza 
encargada del “caso Ollero”, 
Pilar Llorente, ha desestimado 
las pruebas solicitadas por los 
representantes de lU-CÁ, PP y 
PÁ, entre ellas la toma de 
declaración a los consejeros de 
Obras Públicas, Juan López 
Martos, y de Economía, Jaime 
Montaner.

Uno de los abogados perso
nados en el caso informó ayer 
de que un auto de la jueza indi
ca que no hay razón por el 
momento para practicar las 
pruebas pedidas por los parti
dos querellantes, que coinciden 
en pedir que se tome de decla
ración a los cuatro imputados 
por el presunto cobro de comi-

de Exploración de Caballería 
(VEC) y cinco vehículos todo 
terreno mandados por un 
teniente coronel de la Legión.

La caravana militar, segui
da en todo momento por los 
medios de comunicación 
españoles, partió a las 05.30 
horas de la base militar de 
Divulje, a pocos' kilómetros 
del puerto croata de Split.

Su misión es reconocer 
terrenos en las localidades de 
Metkovic, en la frontera de 
Croacia con Bosnia, y Jabla
nica, en la región herzego- 
vina, con el fin de instalar 
sendos campamentos para las 
fuerzas de combate que par
ticipen, a partir de la semana 
próxima, en la escolta de con
voyes de ayuda humanitaria 
con destino a Sarajevo (ca
pital bosnia).

Tras recorrer los 112 kiló
metros de distancia que sepa
ra a las localidad croatas cos
teras de Split y Ploce, la cara
vana se dirigió a Metkovic, 
donde ya resonaban los soni
dos de la artillería. Alrededor 
de las 09.25 horas, entró en 
Bosnia la patrulla de recono
cimiento del convoy español, 
compuesta por un blindado 
y un vehículo ligero, seguida 
quince minutos después por 
el resto de la caravana.

siones ilegales y a los dos con
sejeros.

En su querella, lU-CA soli
citaba además que la empresa 
Ocisa aportara la factura del 
pago de los servicios realizados 
por su asesor Pedro Llach, Jas 
facturas anteriores y posteriores 
a la fecha de este pago, el con
trato de Llach con la empresa 
y el certificado de la proceden
cia del dinero.

Además, pedía que la Con
sejería de Obras Públicas remi
tiera al juzgado la relación de 
las obras adjudicadas a Ocisa 
desde 1987 y las fechas de nom-' 
bramiento y cese de los direc
tores generales de carreteras 
desde 1982. Jaime Montaner.
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La oposición acusa a los 
responsables de la Expo"
MADRID. (Agencias).- 

Alrededor de cincuenta pabe
llones se quedarán en el recinto 
de la Cartuja, según confirmó 
ayer el Comisario General de 
la Exposición Universal de Sevi
lla, Emilio Cassinello, durante 
su comparecencia en la Comi
sión parlamentaria de Régimen 
de las Administraciones Públi
cas.

Cassinello explicó también 
que hasta ayer, noventa países 
habían abandonado ya el recin
to, trece están en trámites y 
siete no han realizado todavía 
la petición de salida.

Sin embargo, la intervención 
del Comisario General se cen
tró en ofrecer información 
sobre los resultados, la gestión 
y el cumplimiento de los obje
tivos de Expo 92, completando 
así las informaciones realizadas 
anteriormente por el ministro 
para las Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero y el pre
sidente de la Sociedad Estatal, 
Jacinto Pellón.

La oposición, por su parte, 
insistió en acusar a los respon
sables de Expo 92 de ocultar 
datos sobre la muestra y acusó 
a Cassinello de no aportar nin
gún dato nuevo sobre los resul
tados finales.

“Su intervención ha 
excesivamente épica ) 
reflejado los matices ¿^

lU-IC, Jerónimo Anaw; 
riéndose al Cpniis^^
Expo. . ,j

Para el 
nista, el principal pf , 
la muestra “es que se 
visado constantemen» 
al Gobierno de ; 
toda participación p . 
parte de los difere 
deja oposición. ,j

El Comisario oe . ^ 
Exposición Unive^ií 
Emilio Casmello. 
comparecencia ao‘ fi 
sión de Administra _ 
cas del Congreso. P |^ 
grupo socialista, q ¡.^ 
sobre la Expo

Críticas del PP

Así, el diputado del Grupo 
Popular, Andrés Ollero, pidió 
al Comisario que diera cuenta 
de cuál había sido su función. 
“¿Su papel ha sido el de Reina 
Madre?”, preguntó Ollero tras 
comparar a Cassinello con el 
anterior Comisario, Manuel 
Olivencia, aludiendo así, a una 
falta de control sobre el pre
sidente de la Sociedad Estatal 
por parte del propio Cassinello.

Para el representante del 
Grupo Mixto, Salvador Pérez 
Bueno, la comparecencia del 
Comisario “responde a un cam
bio de estrategia por parte del 
Gobierno”, ya que a su juicio, 
pretende eludir polémicas.

Tras calificar la presencia de 
Cassinello en el Parlamento de 
“puramente propagandística”, 
el diputado andalucista insistió 
en la falta de transparencia por 
parte de los gestores de la 
Exposición y negó que la mues
tra haya significado la puesta 
en marcha de un plan de 
desarrollo para Andalucía, “si
no sólo para Sevilla”, matizó 
Pérez Bueno.

durante años • . pp .Ai
El diputado de^.^ 

Ollero elogio el > :<: 
del Comisario y 
cupación “por jc> q 
dejar de hacer ■ j¿p 

En este sentid» ^^ji 
la futura utilizac» 
llones que no se ¿¡[^
podrían tener u |j
al proyecto 
pleito político .^v 
respecto al, pl^ 
se ve venir • Querol

En opinión 
están respetanio ¿^í 
de utilidad P^jerí 
mieron a la ,.¡,13^'' 
los terrenos de f ^aé^^

siglas jgn
Desarrollo, P» pes¿

Imaginado >

%

en

Para Casined®^g„fjp^ 

cartuja no

yectos de .jgfp d^ 
a I+D sin P Ajeo ■ , J 
dél ínteres

Hay
a 1* '^’* 

ajustarse । ^50 P 
urbanismo >. ¡,,¡0. ,ir 
Cartuja W-' ^^í^. 

Rechazoet ^, 

ticas a la decHy.,

f»>“ * Íns Iil’'‘’’,> ''

P“'"'J la 
sede de
Sevilla, •

.C.D.2022



Jueves, 12 de
Noviembre de 1992[La Tribuna

ribi

los

1 tía
a v «> 
sde^' 
ipuia* 
ndrei^^ 
ario’

5 VELOCIDADES, 
ESPEJOS REGULABLES 

RADIO CASSETTE EXTRAIBLE 
CRISTALES TINTADOS, 

TAPICERIA EXCLUSIVA...

ite 5* 
ber "^

R
N

C
F
A
»
 ̂
Í
A
.
,

K

RENAULT 5 CAMPUS

895.000 pías.
*^ioha™*’«, IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS.

* VALIDA RARA VEHICULOS EN STOCK. Más de 2.000 instalaciones a su se'"vicio. RENAULT

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLOS



Jueves. 12 de
Noviembre de 1992 24 ECONOMIA La Tribu >a

■ Cotizaciones de ia Bolsa de Madrid ^^^^
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El secretario de Estado de Economía valora el alza delpíj

Pérez cree que el IPC d ^
Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barclays Bank
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter . 
B. Fomento 
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nac. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric.
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Ibcrducro
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo
El Aguila 
Azucarera 
Campofrío 
Ebro Agrícolas 
Koipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Env. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami
Cristalera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo. S.A.

2.025’00 2.050'00
4.440’00 4..400’00
8.250’00 8.220’00
2.580’00 2.580’00
2.155’00 2.160’00
2.855'00 2.830’00

670’00 660’00
1.000’00 1.000’00

3.060'00 3.060'00
3.600'00 3.615’00
6.320’00 6.320’00
2.970’00 2.970’00
3.800’00 3.795’00
9.740’00 9.750'00
4.125'00 4.135’00
4.150'00 4.150’00
2.730’00 2.730’00
1.690’00 1.680’00
4.875’00 4.920’00
1.800’00 1.800'00

■ 2.445’00 2.445’00
1.770'00 1.780’00
5.250’00 5.330’00
3.245’00 3.220’00
1.300’00 1.300’00
1.145'00 1.135’00
525’00 529’00

3.140’00 3.160’00
260'00 260’00
475’00 479’00
607’00 605'00

5.200’00 5.200’00
389’00 385’00
358’00 358'00

1.450'00 1.450'00
790'00 820'00

2.600'00 2.600'00
5.400'00 5.300'00

901'00 900'00
3.795’00 3.795’00
3.015’00 3.650’00

970’00 948’00
800’00 783’00

469’00 450’00
930'00
185'00

931’00
180’00

3.500’00 3.550’00
3.260’00 3.065’00

961'00 937'00
1.000'00 990'00

Nada anima al mercado
La bolsa española ha vuelto a vivir otra 

jornada marcada por las diferencias muy redu
cidas en los precios así como un volumen de 
negocio menor que en sesiones anteriores. 
Nada parece animar al mercado ya que las 
declaraciones llevadas a cabo por el secretario 
de Economía, Pedro Pérez, respecto a una 
evolución favorable del IPC del mes de octubre, 
no han servido para sacar al mercado de la 
línea muy moderada con que se opera desde 
hace ya tiempo en el parquet madrileño. La 
repetición en la rentabilidad de las letras a 
tres y seis meses, al 13,402 y 13,412 respec
tivamente, tampoco han servido de referencia 
para tomar posiciones y el índice general vuelve 
a marcar una pequeña pérdida.

Una vez más, es de destacar el poco inter
cambio de acciones que tan sólo logra superar 
los 7.000 millones de acciones, gracias a un 
par de valores. Telefónica ha contratado un 
millón de títulos seguido de Repsol con 473.000 
acciones.

Financiera y minera
Huarte
Hornos de Ibc. Alba.
Inm. Met. Vasco-Centr.
Obras v-Const. Ind. 
Sotogrande 
Urbanizaciones y Tráns.
Uralita, S.A.
Inmob. Urbis
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder. 
Corp. Fin. Alba 
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española 
Sarrió, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nac. Celulosa
Fosforera
Petromed
R^^sol________________
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapfre
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcava
Amper________________
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa 
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc 
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp._____
Autop. M. Nostrum 
Telefónica
Prosegur

1.160’00 1.160’00
650'00 640’00
764'00 740’00

2.460'00 2.450’00
1.500’00 1.495'00

200’00 204’00
275'00 252'00
625'00 625’00
372’00 370’00
950’00 915’00

6.800’00 6.740’00
3.545'00 3.500’00
1.530’00 1.530’00

840’00 840’00
110’00
110’00

114’00
110’00

306’00 303’00

750’00 755’00
181’00

3.245’00 3.220’00
2.610’00 2.610’00

99'00 92’00
860’00 865’00

P
 

O
 

r4

45’00 43’00
605’00 605’00

3.040’00 3.060’00
2.136’00 2.150’00
5.640’00 5.350’00o
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40’00
185’00

1.780’00 1.850’00
2.500’00 2.100’00

530’00 507’00
320’00 320’00
900’00 900’00
780’00 780’00
117’00
85’00

113’00
82'00

570’00 555’00
8.000’00 8.080’00

303’00 284'00
580'00 586'00

1.085’00 1.060'00
1.160'00 1.150'00
1.005'00 1.015’00
1.855’00 1.805’00

Mercado de divisas
MOXERA COMPRM VINDEDOR
1 dólar USA.......................... 114’000 114’342
1 ecu.......................................... .. 140’162 140’584
I marco alemán................... 71’442 71’656
1 franco francés................... 21’158 21’222
1 libra esterlina.................... 172’743 173’263
100 liras italianas................. 8’360 8’386
100 francos belgas.............. 347’401 348’445
1 florín holandés................. 63’499 63’689
1 corona danesa................... 18’641 18’697
1 libra irlandesa................... 189’433 190’003
100 escudos portugueses.... 80’451 80’693
100 dracmas griegas........... 55’104 55’270
1 dólar canadiense............. . 90’062 90’332
1 franco suizo....................... . 79’277 79’515
100 yens japoneses............. . 91’787 92'063
1 corona sueca............ 18’995
1 corona noruega................ . 17’547 17’599
1 marco finlandés................ 22’723 22’791
100 chelines austríacos..... . 1.015’497 1.018’549
1 dólar australiano............. . 78’887 79’125

octubre “no será malo
Los indicadores revelan la bondad del índice, agregó

El secretario de Estado de Eco
nomía, Pedro Pérez, expresó ayer 
su confíanza en que el IPC de 
octubre, que se dará a conocer 
mañana no será un “mal índice”. 
Pérez hizo estas declaraciones al 
término de la inauguración de la 
Conferencia de Directores Gene
rales de Estadística de las Amé
ricas, que reúne en Madrid a 
representantes de varios países.

MADRID. (Efe).- El responsable 
de la Secretaría de Estado de Eco
nomía evitó hacer una predicción con
creta sobre la variación del Indice 
de Precios al Consumo de octubre, 
que facilitará esta semana el Instituto 
Nacional de Estadística, y con el que 
se conocerá la inflación acumulada

cue

Una oñcina del INEM.
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Oftll 
id 
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l

en los diez primeros 
año.

meses de este

Pedro Pérez señaló que “es difícil
apuntar cual será el resultado del
IPC” pero matizó que los indicadores
indirectos y parciales de» que 
pone revelan que “no ’^a a 
mal índice”.

La inflación acumulada en 
hasta septiembre pasado se 
en el 4,9 por ciento, a 1,5
del último objetivo previsto

se dis
ser un

España 
situaba 
puntos

' por el 
Gobierno para este ejercicio, estima
do en el 6,4 por ciento.

El secretario de Estado valoró en 
un breve encuentro con los periodistas 
el aumento del paro registrado en 
el INEM durante el mes de septiem
bre, que refleja, en su opinón, la fina
lización de actividades estacionales 
relacionadas con el turismo y la incor
poración al mercado de trabajo de 
jóvenes que han terminado su for
mación y buscan empleo.

Para Pérez, el aumento en 76.757 
personas del número de desemplea-

LO 
and

en lí''^dos esta “perfectamente 
las previsiones” del P^^? 
año, que son peo^^ jLifi 
que se estimaron 
este ejercicio y que

Ko|

ACE

lizaron en 1991. ¡.jjn .qu
Pedro Pérez rehuso reía 

evolución con la rigidez 
de trabajo e msistio e h 
el presidente del ^®.‘. del'- 
mismo nunca han Í’^^Z ^(>^1 
libre, sino de evaluar d ^|D! 
tivos que sobre el mere 
tendría una homologac 
normativa laboral con

Pérez hizo estas . / jeM 
término de la inaugurac^ 
ferencia de icas. tl^^ ’
Estadística de las Am j¿ 
en Madrid a 
roamerica, Estado. ^^^^p 
Francia y España. ' j^ff' 
ponsables de oigt>««»«

nales.

EI Tesoro mantiene el ín^^*^^
de sus títulos

MADRID. (Efe).- El Tesoro Públi
co captó 266.358 millones de pesetas 
en la primera vuelta de dos subastas 
de Letras resueltas ayer a tres y seis 
meses de plazo, que mantuvieron sin 
variación alguna la rentabilidad vigen
te hasta ahora para este tipo de títulos 
públicos.

Las Letras a tres meses repitieron 
así su anterior tipo de interés marginal 
del 13,402 por ciento, en una subasta 
para la que se recibieron peticiones 
por importe de 187.026 millones, satis
fechas casi en un 85 por ciento, al 
concederse un total de 158.926 millo
nes.

De esta cifra, 131.799 millones fue
ron facilitados al tipo de interés mar
ginal, según los datos proporcionados 
por el Banco de España, donde se 
refleja el escaso volumen, 3.600 millo
nes, que fue solicitado por los inver-

a corto pl‘^^*
sores a un precio 1 
te por el Tesoro. ^j^ios c .

En cuanto a o _ ^| ¡„,e,j. 
a seis meses de p 
ginal se mantuvo en . 
Ciento ye, tipo 
se sitúo en el L ’ jg adJ < 
tras que el ’ P pesetas J 
107.432 millones de P ^^pen‘ 
también un pom ^^|¡citude*' ‘ 
por ciento de 
en 132.212

En esta subasta. jg,(iiil < i
de títulos al ti^ del
un 78,96 po^Ss 
’'^^^°’ Í^ ^efectuad*’f^a'»n- ; 
solo habían etec , a j 
1.500 millones de P e^t . 
no admitido. EI 
pasado 28 de juaime»' . 
rentabilidad a^ ^
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Alemania espera la ratificación británica en los plazos previstos

Major ultima con Helmut Kohl 
la Cumbre de Edimburgo

fna comisión judicial investigará la venta de armas de Londres a Irak

El premier británico, John Major, charla con el canciller Helmut Kohl.

Nuevo Volvo 850 GLT 20 v.

Volvo 850 OLE. P.V.P.*: 3.850.000 Ptas. Volvo 850 GLT. P.V.P.»: 4.285.000 Plas. («Precios I.V.A. y Transporte Incluidos).

VOUVO VOLVO

Concesionario oficial:

^ %

declaración a funcionarios y 
agencias gubernamentales 
implicadas”. La revelación salió 
a la luz pública durante el juicio 
contra varios industriales britá-

DQnVPUIMA Q A Polígono industrial Campollano. 
mVVCnimM, Avda.lM.Tel.:2167 62.

ALBACETE.

alemán

ciadUer alemán, Helmut Kohl, llegó ayer al Reino 
ceunirse con el primer ministro británico, 

^1 Que analizó el proceso de ratificación 
f cafado de Maastricht y las conversaciones del Acuerdo 

^^fal de Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT).

^2^^^^^' (Efe).- Ambos 
altanos se reunieron en la 

inglesa de Oxford en un 
®® ^^"^ ^e dura- 

. n solo y que, según fuen- 
.^'’emamentales británicas, 
, para preparar la “cum- 

aropea de Edimburgo del

. asuiitos más 
la rp ^- '^^^ orden del día 
MaaS"u" ^^^ e* Tratado 

><n,án ^^^ "' Gobierno 
^^^ P^eda ser ' £ P°^ R®®® Unido 

» previstos.
t^rnbién abor- 

'^n 2 ^p ®" ‘^el conflictivo 
CEl en . Europeo 

"^2^ Exteriores, 
'^^®r y ^^^ ^^ Defensa, 
Mién / ^^‘^ries analiza- 

dd- otra 
Í^'r® britán^^^’ ^' primer 
t'^^dón enunció ayer 
'“' ind. “® “misión 

p8>r pana 
? ''’rios ^ ?8?eiones de 
^^ ^n ^'’^i^^ros apro- 

para ? ^®

L precisó oposición,

1^^ *es “acceder 

y podra tomar

Gatt

Geor- 

el 20 de 
Para^^^ ‘tejará

remana ^ 
febli"’ acuerrt P’''®

* b. ■ > la ‘'Onda

•V*- in^ “ de

nicos acusados de haber ven
dido material para fabricar 
armamento en un momento en 
que existía un embargo de 
armamento contra Irak.

Los tres industriales, Paul 
Henderson, Trevor Abraham y 
Pewter Allen, fueron declarados 
inocentes después de que el Tri
bunal oyera las declaraciones 
del ex viceministro de Comer
cio, Alan Clarke.

éste: Aire acondicionado. Dirección asistida. 
ABS. Elevalunas eléctricos delanteros. Cierre 
centralizado. Lavafaros. Ajuste automático en 
altura cinturones de seguridad delanteros. 
Regulación de faros desde el interior. Frenos 
de disco 4 ruedas (delanteros ventilados). 
Llantas de aleación. Retrovisores exteriores 
eléctricos. Calefacción asientos delanteros. 
Cristales tintados. Ajuste altura/longitud del 
volante.
Como ve, todo en el nuevo Volvo 850 GLT 
es de auténtico estreno.
Además podrá conocer la nueva versión 850 GLE. 
Toda una novedad. Venga. Le invitamos.

La revista Automóvil- ha escrito: "A veces suelen 
pasar años hasta que aparece un producto tan 
nuevo como el Volvo 850 GLT".
Venga a su concesionario Volvo a comprobarlo 
por sí mismo.
Le dejaremos un Volvo 850 GLT para que lo 
pruebe. Y lo conduzca.
Así podrá conocer el nuevo motor de tracción 
delantera en posición transversal de cinco 
cilindros en línea, 2,5 litros, 20 válvulas y 
170 CV. La nueva suspensión trasera Delta Link 
y el Sistema de Protección contra Impactos 
Laterales (SIPS).
Y la novedad de un equipamiento de serie como

122
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Irán eleva a 2 
millones de 
dólares la 
recompensa por 
Rushdie

TEHERAN. (Efe).- Irán 
aumentó ayer a más de dos 
millones de dólares la recom
pensa que ofrece a quien mate 
al novelista británico de origen 
indio Salman Rushdie.

Esta decisión tiene lugar al 
día siguiente de que el Tribunal 
Supremo de Justicia de Irán 
ratificara.la sentencia a muerte 
contra el escritor Salman Rush
die, acusado de blasfemar con
tra el Islam y el profeta Moha
med.

El aumento de la prima iraní 
fue comunicado por el ayatola 
Hasán Sanei, en entrevista con 
la prensa local.

Hasán Sanei es representante 
del ayatola Ali Jamenei, líder 
de los radicales y presidente de 
la Fundación 15 de Jordad (que 
corresponde al 5 de Junio, fecha 
en que comenzó la sublevación 
contra el shá de Irán.

Esos do.s millones de dólares, 
dijo Sanei, serán pagados inme
diatamente después del asesi
nato de Rushdie por la Fun
dación 15 de Jordad, oprimidos, 
mártires y heridos de la guerra 
de 1980-1988 contra Irak, y se 
financia con fondos de proce
dencia religiosa indeterminada.

El jefe de la Fundación 15 
de Jordad afirmó que esa ins
titución, en colaboración con 
otros organismos, dará todas tas 
facilidades para que puedan via
jar al extranjero todos aquellos 
que se declaren dispuestos a 
ejecutar la orden del ayatola 
Jomeini contra Rushdie.

La seguridad 
interior, tema 
principal en la 
Cumbre del 
Magreb

RABAT. (Efe).- La seguri- 
,.ad interior en los países del 
Magreb constituye una de las 
principales cuestiones aborda
das en la quinta cumbre de la 
Unión del Magreb Arabe 
(Marruecos, Argelia, Libia, 
Túnez y Mauritania) que se 
celebra desde el martes en la 
capital mauritana, Nuakchot, 
señaló ayer el diario árabe 
“Sharq al Ausat”.

Según el diario, tunecinos y 
argelinos van a buscar el apoyo 
de lo.s otros países del Magreb 
para contrarrestar el integrismo, 
mientras que los libios “despre
cian esta cumbre” y ni siquiera 
van a insistir en que los países 
del Magreb dejen de aplicar las 
sanciones decididas por la ONU 
contra el régimen libio.

El periódico socialista marro
quí “Itihad Ishtiraki” comenta 
que “ésta es la cumbre magrebí 
más fría hasta el momento, visto 
el interés de los preparativos 
políticos y la cobertura mediá
tica”, y se pregunta si esta 
“frialdad” es una cuestión 
meramente coyuntural o ame
naza realmente con acabar con 
la unión magrebí.

El diario marxista “Anual” 
afirma que “esta cumbre debe 
servir para relanzar a la UMA 
o para hacerla desaparecer”.

Los niños se convierten nuevamente en víctimas de la “sinrazón” de la guerra.

Debido a las dificultades surgidas durante la jornada del martes

Interrumpida la evacuación 
de 6.000 civiles de Sarajevo

Panic obtiene el apoyo de ¡a oposición serbia contra Milosevic
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La Cruz Roja de Bosnia-Herzegovina ha desistido de 
la planeada evacuación de 6.000 civiles y heridos de 
la capital de esta República, por las difícultades sur
gidas durante la jornada del martes, informó ayer 
Pava Baresic, secretaria de la Cruz Roja de Sarajevo, 
a Radio Croacia.

SARAJEVO. (Efe).- Pava 
Baresic afirmó que sólo uno 
de los dos convoyes organi
zados el marte, con 1.300 
croatas y musulmanes con 
destino a Spiit (Croacia), 
logró abandonar la zona tras 
permanecer siete horas dete
nido en una barricada levan
tada por las milicias serbias 
al norte de Sarajevo.

El otro convoy, con 1.000 
civiles serbios que se dirigían 
a Belgrado (Serbia), no pudo 
salir del valle de Sarajevo, 
según Pava Baresic, “por la 
falta de voluntarios que con
dujeran los vehículos” hasta 
el suburbio serbio de Palé.

Las autoridades serbias de 
Bosnia habían informado el 
martes de que el convoy ser
bio fue detenido en las proxi
midades de Ilidza, en barrios 
de Sarajevo controlados por

Fracasa el compromiso para superar la guerra civil en esa República

Dimite en pleno el Gobierno
y el Presidium de Tayikistán

MOSCU. (Efe).- La dimisión 
en pleno del Gobierno y del 
Presidium del Parlamento de 
Tayikistán es una constatación 
más del fracaso en la búsqueda 
de compromisos para superar 
la guerra civil que se libra desde 
mayo pasado en esa República 
centroasiática. Después de 
encabezar durante casi dos 
meses la Administración provi
sional que accedió al poder tras 
la dimisión forzada del comu
nista Rajmon Nabiev, el pre
sidente en funciones de Tayi
kistán, Akbarsho Iskandarov, 

los musulmano-croatas.
Por otra parte, en respuesta 

a una carta del ministro de 
Exteriores esloveno, el 
comandante de las milicias 
serbias de Bosnia, el general 
Ratko Mladic, ha garantizado 
la seguridad de un convoy de 
120 eslovenos que deben ser 
evacuados de Sarajevo en los 
próximos días.

Dimitrij Rupel, ministro de 
Exteriores esloveno, pidió el 
5 de noviembre pasado a las 
autoridades serbias de Bosnia 
que facilitaran, en el plazo 
más breve posible, la evacua
ción de los eslovenos domi
ciliados en Sarajevo.

Su evacuación se efectuará 
a través de los territorios con
trolados por las milicias ser
bias hasta Serbia (Yugosla
via), para seguir, vía Hungría, 
hacia la vecina República de 

reconoció anteanoche la impo
tencia de las nuevas autoridades 
tayikas para controlar la crisis.

El detonante de la renuncia 
del Gabinete y de la presidencia 
del Parlamento fue la presen
tación de un ultimátum de los 
jefes guerrilleros de los distritos 
de Gissar, Regarsk y Sharji- 
nausk, que amenazaron con 
sitiar la capital tayika, Dusham- 
bé, si no dimitía el Gobierno.

Los líderes guerrilleros, res
paldados por los pro comunistas 
de Kuliab, baluarte de los par
tidarios de Nabiev en el sur de

La OEA recurrí 
a la ONU para 
que ponga fin a 
la crisis “de 
facto” en Haití
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La situación de Milosevic es 
cada vez más crítica
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Por otra parte, la oposi
ción, que se unió el martes 
contra los neocomunistas del 
presidente de Serbia, Slobo
dan Milosevic, contará con el 
apoyo de primer ministro 
yugoslavo, Milan Panic, y del 
presidente del país, Dobrica 
Cosic, confirmó ayer el diri
gente opositor Nebojsa 
Popov.

En círculos próximos a 
Panic se comenta que la ONU 
no levantará las sanciones 
económicas impuestas a Ser
bia y Montenegro, repúblicas 
que forman la nueva Yugos
lavia, si en los comicios del 
próximo 20 de diciembre no 
cae el nacionalista Milosevic.

“Desde hoy me meto en 
política”, declaró, según 
Popov, a los reunidos Panic, 
tras meses de negarse a con
firmar que vaya a presentar 
su candidatura contra Milo
sevic en las listas de la 
oposición.

WASHINGTON. (Eid 
Impotente por sí misma ■ 
lograr la solución a la crisis' 
Haití, la Organización de 
Estados Americanos (y 
recurrió a las Naciones Uiik’ 
para tratar de poner fin 
situación “de facto en' 
nación caribeña.

La OEA pidió el marifc 
la ONU la adopción * ’» 
luciones similares a las 
badas por el foro ladnon 
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económico y militar a 
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a ese país y buscar una s

una resolución '‘P‘‘^^'’^,., 
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dinaria del Consejo Pe . 
de la OEA, celebrada en 
sede de Washington. ^

La democracia en H . 
interrumpida bruscam 
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Jean Bertrand Anst'd®j^,j 
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la República, demandaban tam
bién la disolución del Consejo 
de Estado creado la semana 
pasada por Iskandarov y el cese 
de la actividad de todos los par
tidos políticos.

Iskandarov, que hace un par 
de semanas superó con éxito 
una sublevación comunista 
encabezada por el ex líder de 
la cámara Safarali Kendyaev, 
intentó estabilizar la situación 
mediante la incorporación del 
comandante de la 201 división 
dél Ejército ruso, acantonada 
en Tayikistán en el Consejo.

Hoy comien ^, 
Berlín el pro^ 
contra Hone^ 
ex presido’L 
la antigua K

BERLIN. (£^^gpA 
sidente L cinco«''ÍC 
Honeckery<^^^„oor'í:; 
dirigentes § Ly an”^.-'. 
comparecerá ^¡J^nodci^T 
ticia alemap^e 
cesos más ’^^P .yerra

pues por pr"í je u" 
a un ex jete 
alemán.

Honecker > ” ^^ t,tim • 
están acusa ^_^¡iid3d f* - 

en las muertes p,s 
lín y de las .
lemanas.

En e' 

tivos, y se pire 
relación dir^rte* * 
directrices PJ 
por los acusad |¡(es> ., 

que no ypdo < 
nizar un seg 
aíi»5S^r

mundo enK7,e>"

te 
di 
‘<1 
«1 
y

t 
e
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’za a tomar medidas militar^

Rabin obtiene plenos poderes 
hacer frente a Hizbulapara

Los re/uereos militares judíos se encuent^Dja—

El GaWneíe nacional israelí ^^^^^f^

JERUSALEN. (Efe).- Asi lo 
informaba ayer la radio estatal 
al consignar que Rabin también

expresará al presidente egipcio, 
Hosni Mubarak, el temor de 

Jordania firmen

la ^^zona de seguridad

En otro orden de cosas, tro
pas isatelíes mataron ayer a dos 
palestinos e hirieron a rece al 
reprimir disturbios en la toca 
lidad de Jan lunes, de la franja 

Los desordenes 
al trascender la

marte 
dert 
as af 
1101"'' 
em^^ 
»" 
pita''"
Sl*

"Siuvo reunido con el coman
dante en jefe de las fuerzas 
uñadas, general Ehud Barak, 
S otros mandos del Estado

que Siria yLerdos por separado ^ 
Israel, dejando aislado ©Í P 
blema palestino, según fuentes

Mayor..
palestinas.

X^ru anteanoche de ui 
miembro de las “Aguilas Rojas 

’ del Frente Popular para la Libe 
ración de Palestina.

Isaac Rabin tiene “carta blanca para
cortar los ataques de

Corresponsales de la prensa 
'ocal en la frontera informaban
W de que, luego de pasar la 
tercera noche consecutiva en los

Z
 

o S t A 1

fcfogios antiaéreos, la pobla- 
^dn de la Galilea se preparaba 

emprender sus tareas coti
dianas en medio de una tensa 
alma.

En las útlimas 24 horas no
' tegisiraron ataques de los 
^crrilleros libaneses de Hizbu- 
“ (Partido de Dios) contra la 
ilación civil israelí.
L emisora estatal informó 

* W largas columnas de tan- 
w, carros blindados y de pie- 

artillería “entraron en 
Líbano”, en aparente refe- 

rtcia a la “zona de seguridad 
He Israel ocupa desde hace sie- 

^aos en el sur del Líbano, 
jargo de la frontera.

lu '^tos jefes militares, no 
a aleados, dijeron a la pren- 

“^^^^ situación de ten-
'ned a^'i^ ^^ paralizado en gran 
j Wa la economía en el norte 

“es intolerable .
4» militares envia- 

1 ^^^^^ Eacia su frontera 
. «Líbano 

aoche de
“tona^^ ®®^®ntran ya en la 
S^ seguridad”.

Pai c?^^^'*^” israelí, compuesto 
^^ combate, piezas 

le dpcJ^^ pesada e infantería, 

la«
cerca de la loca- 

j ^ncyun, dentro de 
^j^entes.

’’^iies V^^^^ después de los
Ion ^ últimos días 

^ integritas'
^^Puen^ ^P^^iúo de Dios) 

las^- ^^^úas de Israel. 
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Certamen de belleza

La organizadora del certamen y los presentadores en compañía de las ganadoras. Las 22 aspirantes a este título tras el desfile en traje de noche.
TONI FERN^^

La anterior poseedora del titulo, Carolina Durán, destacó en su discurso la interrelación entre turismo y belleza 

El título de “Miss Turismo Internacional 92” 
recayó en la joven portuguesa Carla Caldeira

Según Laura Victoria ‘^se alza con el título aquella señorita que mejor venda la imagen de su país y no la más guapa’’

Carolina Durán ^‘Miss Turismo Internacional 1991”, que 
despidió su reinado con un discurso en el que exaltó 
la amistad y la interrelación entre turismo y belleza, coronó 
a la nueva reina del Turismo, la portuguesa de 20 años, 
Carla Caldeira, modelo y estudiante. Por su parte, Laura 
Victoria, organizadora del certamen, explicó que la dife
rencia con otros concursos de belleza está en que gana 
la señorita que mejor venda la imagen de su país.

Toni FERNANDEZ

La gala final de la elección 
de "Miss Turismo Internacio
nal” celebrada en la madrugada 
del sábado en la discoteca Ku, 
clausuró la segunda edición del 
certamen de belleza internacio
nal que se celebra por segunda 
vez en Ibiza, organizado por 
Laura Victoria, con la corona
ción de la representante de Por
tugal, Carla Caldeira como nue
va “Miss Turismo 92”.

Un numeroso público se dió 
cita en la macrodiscoteca Ku, 
para presenciar el disfile final 
y la entrega de los diferentes 
trofeos y bandas elegidas a lo 
largo de la semana durante la 
que transcurrió el certamen. El 
jurado estuvo compuesto por 
destacados periodistas de socie
dad entre los que figuraban: 
José María Comesaña de TVE, 
Antonio Imizcoz de la revista 
Diez Minutos, Pilar Gallego de 
Semana, Eva Turiso de Pano
rama y Pilar Rubines del diario 
El Mundo, entre otros, junto 
a Miss Ibiza, Elina Aguilar, 
Miss Islas Pitiusas, Al Solati, 
director del certamen, modelos, 
etc.

La gala fue conducida por 
Cristina Serrano, Miss Mexico 
91 y Sum Suárez, quiénes pre
sentaron a las 22 candidatas 
luciendo el traje típico nacional 
de su país, en traje de baño, 
y por último en traje de noche. 
El ballet flamenco de Eva 
Albaicín, actuó en los intervalos 
del show, donde galardonaron 
a las triunfadoras de las ante
riores galas.

La banda y trofeo para el 
nejor traje nacional fue 

impuesta a la representante de 
Turquía, Sibel Úzümlu; Laura 
Diego Calderón, Miss Pitiusas, 
octuvo el galardón a la mejor 
embajadora y las representantes 
de España, Islas Canarias e Islas 
Pitiusas, lograron la placa a la 
mejor delegación. La polaca 
Magniezka Wiezorek logró el 
doblete de banda y trofeo al 
ser elegida Miss Elegancia y 
posteriormente Miss Fotogenia. 
El título de Miss Simpatía, ele
gido por las propias candidatas 
recayó en la canaria María 
Dolores Collado.

Interrelación entre turismo y 
belleza

Carolina Durán “Miss Turis
mo Internacional 1991” se des
pidió de su reinado con un dis
curso en el que exaltó la amis
tad y la interrelación entre turis
mo y belleza que puede con
seguirse con este tipo de cer
támenes, antes de coronar entre 
lágrimas a la nueva reina del 
turismo, la portuguesa Carla 
Caldeira, modelo y estudiante 
de 20 años.

La elección de “Miss Turis
mo Internacional” difiere del 
resto de concursos de belleza, 
según explicó su organizadora, 
Laura Victoria, ya que se alza 
con el título “aquella señorita 
que mejor venda la imagen de 
su país y no la más guapa, aun
que todas las participantes sue
len ser muy atractivas”.

LA TRIBUNA estuvo pre
sente en todos los actos de este 
certamen, e incluso presidió las 
mesas del jurado para la elec
ción de los variados títulos y 
trofeos.

A la izquierda Miss Ibiza, Miss Turismo 91. y Miss Islas Pitiusas. A la derecha la ganadora al mejor

El jurado estuvo 
compuesto por 
destacados periodistas 
de sociedad, entre los 
que figuraban: José 
María Comesaña de 
TVE, Pilar Rubines 
del Mundo, etc.

“La elección de Miss 
Turismo difiere del 
resto de concursos de 
belleza porque se alza 
con el título aquella 
señorita que mejor 
venda la imagen de 
su país”

• traje 030“'

S dos dan’^s
Miss Turismo Internacional 92” acompañada de su

de
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El ATS del Albacete, Manolo Bleda, y el doctor Ferrer, examinando al jugador panameño. LUIS MIGUEL

^^^^^íX¿3Í3zar siguen en ¡a enfermería; el uruguayo fue galardonado ayer como mejor deportista iberoamericano por EFE

Rommel Fernández reanudó los entrenamientos
con precauciones y al margen del grupo

^^^^b¿^^^^^^ ^^^ Albacete Balompié, José
^^'^ ^^ trof^ ^^^P^^^^ ^y^^ ^ Madrid para 
i^^”® f^onced'^^^ ‘^^j^^ deportista iberoa- 

^'^^^^spond¡ * ^^^ ^^ 'Agencia de noticias

Curiosamente, su actual compañero de equipo, 
Rommel Fernández, había sido elegido mejor 
jugador en la campaña precedente, cuando mili
taba en el C.D. Tenerife, temporada que le supu
so el pasaporte para el Valencia, que pagó un

traspaso superior a los 200 millones de pesetas 
por el tanque panameño. Ahora le corresponde 
el turno al cañonero charrúa del conjunto man
chego. Zalazar jugó la temporada pasada más 
de 3.000 minutos en Liga.

A.G.

•.?’^aR?^’®.^ jeparti- 

' nació-
Luis 

.,í'"»no S“[ ‘^«portista 
témpora-

■■'"«Iva I “"’ 'ro- ■- '‘'""'¿ 83 lista de

golea? """“‘os.

■'*fo ? '"ejor ? ?'oga- 
Das ?'’o'Lla 

-?'¿'*^ «w- 
''TÍ'^? "“'"'PO' 

«’^di'“«o R?í“''o

^'"®‘' es es 
avej n^res del

laten,- “acular.

temporada 91-92.

Rommel se dedicó a hacer carrera continua. Zalazar, un trofeo más para la colección.

Rommel Fernández comenzó a 
ejercitarse a su aire, haciendo 
carrera continua, bajo la vigi
lancia del ATS Manolo Bleda 
y el doctor Vicente Ferrer en 
el campo de los Veteranos. La 
recuperación del delantero 
cedido por el Valencia se lleva 
con mucho tacto, a fin de evitar 
una recaída en su rotura de 
adductor.

Julián Rubio tiene previsto 
entrenar durante la presente 
semana únicamente por las 
mañanas y habrá descanso 
durante sábado y domingo. Tan 
sólo los hombres que están en 
el “grupo especial”, casos de 
Bjeli^a. Parri y Sotero tenían 
prevista cita por la tarde, con 
Federico Liante.

Por otro lado, el Albacete

Balompié ha desestimado una 
oferta procedente del Compos
tela para jugar un amistoso el 
próximo fin de semana, apro
vechando el parón liguero. 
Julián Rubio se muestra par
tidario de aprovechar el des
canso para recuperar fuerzas e 
iniciar el proceso de elimina
ción de negativos, a partir del 
choque de Mestalla.

Expectación 
ante la lista 
que hoy dará 
a conocer 
Clemente

En el seno del Albacete 
Balompié existe expecta
ción por conocer la lista 
que el seleccionador 
nacional, Javier Clemen
te, hará hoy pública. La 
presencia del rubio de 
Baracaldo en las gradas 
del Carlos Belmonte el 
pasado domingo hace 
abrigar esperanzas de que 
algún componente de la 
plantilla de Julián Rubio 
esté entre los elegidos. 
Antonio es un jugador 
que siempre ha agradado 
a Clemente, aunque para 
el deportivista Claudio ha 
llegado antes su oportu
nidad. Geli, que ya estuvo 
en los planes de Miera, 
o el propio Coco, que 
estuvo sobresaliente, tie
nen sus opciones.
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Coco, junto a Federico Liante y Parri. , LUIS MIGUEL

El central albacetense advierte la peligrosidad de los rivales teóricamente inferiores

Coco: “Aún quedan muchos años para 
alcanzar mi madurez como jugador”

pl

^EI domingo teníamos una motivación especial por la presencia del seleccionador en el palco”

A nadie se le escapa el gran momento de forma que 
atraviesa el central albacetense Coco. Desde su recu
peración, la zaga manchega ha ganado en consistencia, 
y muchos hablan de su prometedor futuro en un club 
grande. De momento, el jugador está tranquilo.

EI Albacete i
Juvenil, tercefj 
al término de*" 
primera vuelta 
de la Liga ;'

C.G.

Rafael Collado, “Coco”, 
que ya ha superado la barrera 
de los cien partidos con la 
indumentaria del Albacete, es 
uno de los indiscutibles en el 
equipo blanco. Su rapidez, 
capacidad de anticipación al 
contrario y. elegancia estética 
en muchos momentos de los 
partidos, siguen levantando 
elogios y fundadas expectati
vas de éxito para el jugador.

Pero Rafael Collado está 
más preocupado por el pre
sente. “Todavía me quedan 
bastantes años para alcanzar

Este domingo, IV Trofeo 
Diputación “12 horas de ajedrez”

LT

Como en los tres años ante
riores. el próximo día 15 de 
noviembre, a partir de la nueve 
horas, dará comienzo en el 
Pabellón de la Feria el IV Tro
feo Diputación de Albacete de 
ajedrez..

Este trofeo se organiza con 
el fin de que todos los ajedre
cistas de la provincia convivan 
practicando su deporte durante 
las doce horas ininterrumpidas 
que dura la competición.

El desplazamiento a Albacete ■

mi madurez como futbolista”, 
comentaba Coco, “aunque 
poco a poco me voy encon
trando mejor en el campo, 
estoy teniendo más continui
dad, cosa que antes no. podía 
decir por las lesiones que he 
tenido, pero ya llevo dos o 
tres partidos enteros jugados 
y voy cogiendo la forma”.

El gran partido jugado por 
Coco el pasado domingo y la 
presencia del seleccionador en 
el palco han desatado algunos 
rumores acerca de su posible 
salto al equipo nacional. Pero 
a Rafael Collado parece no 
inquietarle la cuestión. “Cle

de los jugadores de fuera de 
la capital será gratuito, ya que 
la Diputación pondrá autobuses 
a su disposición. También se 
ocupará de la comida de los 
participantes que no sean de 
la capital.

El trofeo está patrocinado 
por la Diputación Provincial y 
tiene un presupuesto de 900.000 
pesetas, de la,s que 80.000 están 
destinadas a premios en metá
lico, 450.000 para el alquiler de 
autobuses, sillas y mesas, 
200.000 para comida de los par
ticipantes, 70.000 para los jue

mente tiene que ver a'todos 
los jugadores del fútbol espa
ñol”, precisaba, “y aunque 
existía una motivación espe
cial, todos los domingos inten
to hacer las cosas de la misma 
manera”.

El partido del domingo fue 
el-;tercero en el que el Alba
cete se adelantaba en el mar
cador para acabar cediendo 
algún punto. “Es cuestión de 
rachas”, explicaba el jugador, 
“en otros partidos hemos 
empezado ganando, y al final 
lo hemos conseguido. Es sim
plemente una cuestión de 
suerte, y no estamos teniendo 
mucha precisamente” .

Rivales más asequibles

Después del desplazamien
to a Valencia, el Albacete ten
drá a rivales en teoría más 

gos de ajedrez, 30.000 para tro
feos, 50.000 para arbitrajes y 
20.000 para varios.

La organización corre a car
go del Club Central de Ajedrez, 
colaborando el Instituto Muni
cipal de Deportes, la Junta de 
Comunidades y la Delegación 
Albaceteña de Ajedrez.

Se han establecido dos cate
gorías: General y Juvenil (de 
13 a 18 años). Recibirán premio 
en cada categoría hasta el cla
sificado en el puesto 30 y se 
espera la participación de unos 
300 ajedrecistas. 

asequibles para ir restando 
negativos. Sobre el particular, 
Coco comentaba: “Por nom
bre, quizá sea así, pero los 
enemigos que vienen a con
tinuación serán sin duda algu
na muy peligrosos, porque son 
los que más nos complican la 
vida por su necesidad de 
puntos”.

Esta semana, Benito Floro 
ha visitado Albacete manifes
tándose en sentido positivo 
acerca del equipo manchego, 
llegando incluso a afirmar que 
el conjunto de Julián Rubio 
es uno de los mejores de la 
categoría. Pedíamos a Coco su 
parecer acerca de este asunto, 
y así se manifestaba: “Benito 
conoce muy bien al 'Albacete 
y a todo lo que le rodea, y 
cuando ha hecho esas mani
festaciones es porque real
mente lo piensa”.

El Albácete Bag, 
categoría juvenil per 
do ’domingo en e t ^ 
Levante , y con fi; 
posición de la lab a 
5. en beneficio *1 W , 
goza, que se biz . 
cias a su clara ¿1''
ilicitano. Por suP’ 
Cia sigue una ¿e>-
líder sólido, a pesa 
rada victoria a y.
los cartageneros 
Minerva. íLOS resultados ®* ^ 

la jornada
Murcia, 3 ' r' yaie^’ 

k™ ¿deesta *. Despues de ^^ ^
nada, con la q^^^^j 13. 
a la profiera j^ ,¡
cación qoed 
manera: .

1. Valencia, 
2. Zaragoza- * 
3. Albacete.
4. Levante./' • 
5 Murcia, 5.3.
6. US. M.^
7. Elche, 
8. Hércules, - •

■-------- -vaí**”
'Tras A^^x

fos consecnt^^Jj^ 
Javier Val P j¿mr^ 
encuentro de a.
“La Malvarrc^^oe/ 
levantinista^’ ¿n

goria cuaN 
complicar ^^^ 

de los .

cuinos, la j . ft.- 
elCampode .,j.i;, 
el Valencia 
va reseñad.
nada. El . 
han saldad' 

"’‘g'prosiotd,k: .

atierras < 
u Alicante’, ^^^|,, 
el Héreuk/ , 

sificacf»’ ■■ iji 

CO 
esiai'

S

Cartel anunciador del torneo.
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Organizado por la Federación de Actividades Subacuáticas de CástiHa-La Mancha

Curso para la obtención del título 
de buceador deportivo de segunda

í

Nuevo éxito de 
la Marcha 
Cicloturista 
“Ruta de los - 
Buenos Vinos”

El precio de este curso es de 50.000 pesetas e incluye todos los gastos que se derivan del mismo OILIME

un puf^*

3 Federación de Actividades Subacuáticas de Casti- 
Mancha está organizando un curso para la obten- 

del título de buceador deportivo de segunda que 
celebrará desde el 16 hasta el 29 de noviembre. 
curso consta de clases teóricas (de lunes a viernes)

) I>^cticas (fín de semana en la Manga del Mar Menor).

LT

e 
rced 
del 

leltai

aW 
(dió^í 
terr^®j

en^'y 
Real 

on^l

a má-1 
■ de 1 
licilii’ 1 
le I’ 1

desarrollará 
We dos semanas. La pri- 

clases teó- kiara ^1 ^^ semana se

IbeRin P^’’® realizar tres 

el sábado y |' “Oiningo.

viernes de la 

r'olverá a semana
1^ Manga 

durante 

fPfáciicos ’^'”®"es teoricos 
1 Cl „

^^^^ curso, en

el oT’^'^® ^^Sun- 
pueden rea- 

■ ' ’ e 50.000 pesetas.

En este precio está inclui
dos los gastos de desplaza
miento, pensión completa en 
la Manga, licencias federati
vas, tramitación de documen
tación y en definitiva todos 
los gastos que este curso 
origina.

Cada dos alumnos tendrán 
un instructor para garantizar 
la enseñanza y también estará 
presente en las inmersiones un 
médico para garantizar total
mente la seguridad de tos 
alumnos.

El problema del frío que 
hace en estas fechas no será 
tal ya que los alumnos estarán 
equipados con trajes isotérmi
cos de neopreno, que aísla' 
totalmente del frío a los 
buceadores.

Los ejercicios que se rea
lizan en las inmersiones son 
por ejemplo como respirar dos 
con un mismo equipo, bucear 
sin mascara, etc.

Componentes del último curso organizado.

Las personas que quieran 
apuntarse a este interesante 
curso deben llamar al teléfono 
21-52-91 en donde les aten
derá Antonio Sandoval, pre
sidente de la Federación de 
Actividades Subacuáticas de- 
Castilla-La Mancha durante 
el horario de 10 a 13 y de

17 a 21 horas.
Antonio Sandoval nos 

comentó sobre este curso que 
“es muy interesante y tengo 
que insistir en que en el pre
cio, 50.000 pesetas, están 
incluidos absolutamente todos 
los gastos que se derivan del 
mismo”.

Lo mismo que en anteriores 
ocasiones, resultó un completo 
éxito por todos los conceptos 
la V edición de la Marcha 
Cicloturista “La Manchue- 
la-Ruta de los Buenos Vinos”, 
celebrada el pasado domingo 
bajo la organización del Club 
Ciclista Ibañés, cuyo presidente, 
Deogracias Pérez Alarcón, fue 
el responsable principal del éxi
to de esta marcha.

Arrancó y terminó en Casas 
Ibáñez, tocando Villamalea, 
Fuentealbilla, Campoalbillo, 
Hormate, Jorquera, La Recue
ja, Alcalá del Jucar, Las Eras, 
Zulema, Casas de Vés y Alto 
de Villatoysa, totalizando 85 
kilómetros.

Deogracias Pérez nos decía 
que “la verdad es que montar 
este tinglado ha supuesto 
muchas horas de trabajo, pero 
todo ha culminado con el éxito 
deseado y me siento contento 
y satisfecho, al mismo tiempo 
que agradecido a quienes nos 
prestaron su colaboración, 
como la Cruz Roja de Casas 
Ibáñez, que de manera desin
teresada prestó servicio a lo lar
go de toda la Marcha, en la 
que también realizaron labor 
meritoria de custodia y protec
ción agentes motoristas de la 
Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil”.

alba-lime 903 39 00 46
1^^'^CURSO E INFORMACION DEL CLUB: ENTREVISTAS / INF0R- 
10 ^ DE ULTIMA HORA / CRONICA Y ENTREVISTAS DEL ULTI- 
Opi ^DUENTRo DEL ALBACETE DESDE LAS DOS HORAS DE

•^ZACION / AGENDA

^^^3 39 00 46 EL ALBA AL D1A
Minuto. De 22,00 a 8,00 horas y fines de semana, 42 Ptas/minuto
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Con motivo del partido que disputarán España y la República de Irlanda

Cinco mil irlandeses acudirán
al estadio Sánchez Pizjuán

Sevilla acogerá por primera vez a la selección,de Javier Clemente

‘'Volveré de visita a Italia, pero no aju&t[

Maradona: “A mi edades 
imposible volver al Calcio

Cerca de 5.000 aficionados 
irlandeses acudirán el 
próximo miércoles al 
encuentro España-Repú- 
blica de Irlanda, que se 
disputará a partir de las 
21:30 horas en el estadio 
Ramón Sánchez Pizjuán, 
dasifícatorío para el Mun
dial de Estados Unidos^94.

SEVILLA (Efe).- Según 
confirmaron ayer fuentes de 
la Federación Andaluza de 
Fútbol (FAF), la Federación 
Irlandesa solicitó en un prin
cipio 5.000 localidades para 
atender las demandas de sus 
aficionados, y posteriormente . 
otras mil, cantidad que no se 
le ha podido entregar.

Eduardo Herrera, presi
dente de la FAF, comentó 
hoy en el acto de presentación 
de este encuentro que el dele
gado del Gobierno tomará 
medidas especiales para pre
servar la seguridad dentro y 
fuera del estadio ante la lle
gada de los aficionados irlan
deses.

“Hasta el momento siem
pre se ha confiado en la Dele
gación del Gobierno, que ha 
organizado estos asuntos, y en 
partidos de la selección nunca 
ha habido incidentes, por lo 
que es para estar tranquilos”, 
dijo.

Herrera, a su vez, comentó 
que debido a la normativa de 
la Federación Internacional 
de Asociaciones de Fútbol 
(FIFA) de permitir tan sólo 
localidade.s de asiento, el afo
ro del Sánchez Pizjuán se 
reducirá a unas 33.500 loca
lidades.

No obstante, según seña
laron a Efe fuentes del Sevilla 
FC, a la venta se ponen cerca 
de 29.000 tras descontar los 
compromisos de los distintos 
organismos y las destinadas 
a los medio.s de comunica
ción.

Para este partido, “que reú
ne todos los atractivos que 
siempre ha gustado a la afi
ción sevillana” según Herrera,

España afrontará el próximo miércoles un nuevo compromiso oficial.

los precios de las localidades, 
han aumentado en cerca de 
300 pesetas respecto a ante
riores encuentros.

Estos oscilan -entre las 
2.800 pesetas de la tribuna 
de preferencia y las 800 de 
la grada alta numerada de los 
goles norte y sur, mientras 
que los niños tendrán que 
abonar doscientas pesetas, 
con lo que el cargo en taquilla 
será de 45 millones de pese
tas.

Otra de las novedades para 
este encuentro es que la selec
ción española, que llegará a 
Sevilla mañana a las 18:05 
horas, se concentrará en un 
hotel de la capital andaluza, 
por deseo expreso del selec
cionador Javier Clemente, y 
no como antes en alguna loca
lidad fuera de la ciudad:

El conjunto español, que 
llega a Sevilla por primera vez 
con Clemente como seleccio
nador, probablemente realiza
rá los entrenamientos en la

Ciudad Deportiva del Real 
Betis y uno, el preceptivo, en 
el escenario del partido, pero 
será el técnico el que tomará 
finalmente la decisión.

La selección irlandesa lle
gará a Sevilla el lunes 16 a 
las 12:55, y a las 15:00 rea
lizará su primer entrenamien
to en la Ciudad Deportiva del 
Sevilla, y el martes en el esta
dio a las 14:30.

En cuanto al horario del 
partido, el cuarto que disputa 
España en esta fase clasifi
catoria, el presidente de la 
FAF señaló que en un prin
cipio estaba previsto a las 
20:30, pero la FIFA, debido 
a cuestiones de trasmisiones 
para Eurovisión, ha obligado 
a modificarlo.

El árbitro del encuentro 
será el belga Alphonse ’Cos- 
tantin, quien estará ayudado 
en las bandas por Jean Pierre 
Wautelet y Georges Pollet, y 
el delegado de la FIFA Via
cheslav Kolosov.

SEVILLA (Efe).- El argen
tino Diego Armando Marado
na, jugador del Sevilla F.C., 
manifestó en una conferencia 
de prensa tras • el encuentro 
amistoso ante el Lazio de 
Roma, que a su edad no puede 
volver a militar en el fútbol 
italiano.

Maradona comentó que “no 
hay tiempo, puesto que con 32 
años ya no se puede jugar en 
el Calcio, por su dureza. Vol
veré de visita a Italia, pero no 
a jugar”, y añadió que no piensa 
regresar a Nápoles por cues
tiones privadas.

El astro argentino comentó 
que era pronto para hablar de 
su renovación por el Sevilla 
para otro año más y dijo: “He 
firmado por un año, y todo 
depende de mí, de cómo me 
sienta físicamente”, dijo.

También consideró que era 
prematuro hablar de su vuelta 
a la selección nacional, como . 
desea el técnico Alfio Basile 
para el próximo año.

“Primero hay que jugar en 
el Sevilla, y si. me siento bien 
aquí seguramente me sentiré 
bien en el equipo nacional, pero 
hay que esperar”, apuntó.

Maradona, por otro lado, 
indicó que no se podía com
parar a él con el británico Paul 
Gascoigne, con quien se enfren
tó en el Ramón Sánchez Piz
juán.

“Hay que dejar tranijiiil’ 
Gascoigne, no comparas*' 
con Maradona ni con 1^ 
mejor manera de que f® 
jugar bien al fútbol ®F 
el mismo, y así le daráuo 
rendimiento al Lazio .cq®ís 
Maradona.

El argentino, qui^o' 
que pese a los buenos®* 
tos que vivió allí y Iu5 
conseguidos no debe lé®- 
el Nápoles, no entendió 
qué su anterior equipo 
perdido por 1-5 en 
ante el Milán, en la uto • 
nada liguera. _^

Maradona, no obstan^- 
ló: “Estoy muy contar 
haber vuelto a jugar «^ 
equipo italiano, u 
enfrentado con una 
fuerte como la i^^’'^"'* 1 
hace mucho tiempo q 
hacía”. f 1

Maradona t3mhiou 
tionado sobre las p' 
Fernanda Encinas, ^ 
Juan Gómez Juan 
señaló que el Jjl» 
se había negado a rec^ 
pasado domingo. v

“Es una canalla^’^, 
dicho eso, esta mi ^^ 
que bajé ¿g db’ 
de su marido, n .jg¿iií 
quiere hacer un p‘ ^í 
participación tiene m 

verme”, dijo.

El partido Deportivo-^*''''’, 
jugará fínalmente esta no*^
LA CORUÑA (Efe).- El 

partido amistoso entre el 
Deportivo y el Milan, señalado 
en principio para el próximo 
sábado, dia 14, a las 20:30 horas, 
en el estadio coruñés de Riazor, 
se adelanta a hoy, jueves, a las 
21:00 horas, anunció ayer en el 
presidente deportivista, Augus
to César Lendoiro.

Lendoiro dijo que la mayoría 
de las entradas ya están ven
didas, que sólo quedan poco 
más de médio millar, y que los 
aficionados que no quieran acu
dir hoy al partido pueden pasar 
por el club a devolver la loca
lidad y retirar su importe, pero 
siempre antes del encuentro 
para volver a ponerlas a la

venta. en '1“'

celebraba J‘L fas).en>^; 
prensa, (13:j^^ j.¡j,ió
deportivista

hora y l“>w
Tambien se ,j|^ J 

expedición *' ,«»,
ararán tos ja? „ yjp'' 
Boban.Bord.n.D||i,.M; 

nigi-
Nava, ROSSI. ^'7 , vk” 
Tassolti. Tra'" ■ 
vSapella- ^ IF,

El enenenm^j^, 
movido por a l j v^ , 
como
transminslo P je b , 
lir de las ‘"''^ 1^

D. JUAN MULERO SAN JUAH
Ha fallecido en Albacete a los 67 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apos

. Su Santidad.
eran<^ 

Su esposa, Victoriana Mendoza González; hijos, Juan, M- Victoria, ''^v,u!’' 
y M- del Carmen; hijos políticos, M- Victoria, Juan Carlos, Menchu V jginil'^ 
hermanos Carmen y Pedrb; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA . , , , eeii*^

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 12 a las DOCE de la mañana en la cap»»
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Zalazar con su nuevo trofeo.

Futre salva la entrada de Koeman en el partido de vuelta de la Supercopa disputado ayer.

Al igual que en la ida, el conjunto azulgrana apuntilló a los rojiblancos con su velocidad ofensiva

El Barcelona se adjudicó la Supercopa 
al derrotar al Atlético de Madrid (1-2)

Stoichkov no jugó con su selección y fue una pesadilla para la defensa del equipo madrileño

Stoichkov volvió de París, 
^onde finalmente no disputó 
t^o smistoso con su selec- 
fón, y apuntilló con su velo- 
ódad e instinto goleador al 

Madrid, en un partido 
^ suelta de la Supercopa 

^^facterizado por el control 
d rival ejercido por los 

^^^Igranas, que consiguen 
pía manera el primer

' ^io de la temporada.

L Atlético

^°"^^o, Solozábal,
^4)’ Manolo, feP'?“'’« ^""- (Sa- 

• 83) y Futre.
^'J^izarreta; 
Goikoetxea; 

781 i “Urdiola (Alexanko, m. 
Carine Bakero (Juan 
ristái ' ^^^’ ^rnor; Begui-
"^^^^‘" y Stoichkov.

* Beguíristáin
“n derecha tras
^Abel u y fusila
''®cha 11 ’ ’^^nolo apro- \ f'*lte 2 j^'^*^ frenado por 

^^'^^s en fuera 
t ''2. m 5 P®’’Q de Vizcaíno. 
I f^udrun 1 K ’^hkov recibe de 

1 Arbifr^5 P®’’ ^njo a Abel. \ López (Cole-

5^.^°*^hkov (m. 2), 
l’^(m 7^' <"*• ™) 

Partido de vuelta 

1 2O.nnn^^°P^ España.1 ’^sdio v.p espectadores en el lí^kmarrí ^nlderón. El 

1 ^^^’e af ““ ® conquistado I el año| >tt¡de„," df ?P'™ Navia, 

I ne la Federación

Española de Fútbol, entregó el 
trofeo a Andoni Zubizarreta, 
capitán del Barcelona.

Comentario: El búlgaro Hris
to Stoichkov volvió de París, 
donde finalmente no disputó un 
amistoso con su selección, y 
apuntilló con su velocidad e ins
tinto goleador al Atlético de 
Madrid, en un partido de vuelta 
de la Supercopa caracterizado 
por el control del rival ejercido 

. por los barcelonistas.
El partido prometía las habi

tuales tensiones de los últimos 
partidos entre los dos conten
dientes, pues a los 2 minutos 
Stoichkov ya vio una tarjeta 
amarilla. Pero luego no fue para 
tanto y el juego fue duro aun-

que dentro de la corrección.
El esperado reencuentro 

entre López y el delantero búl
garo no se produjo, al preferir 
Luis Aragonés, técnico atlético, 
a Tomás, aunque las chispas sal
taron igualmente. Tomás se 
impuso a los puntos en el pri
mer tiempo, pero en la con
tinuación Stoichkov le noqueó 
con tres galopadas, una de ellas 
finalizada en gol.

El Barcelona emboscó al 
Atlético. Le esperó en defensa 
con la intención de sorprender
le a la mínima ocasión. Así llegó 
el gol de Txiki Beguíristáin a 
los 21 minutos, que si no sen
tenció el trofeo fue por la reac
ción atlética, concretada en el

empate de Manolo.
En la segunda mitad, el Bar

celona repitió estrategia y no 
le costó dar con el hueco para - 
que en una internada Stoichkov 
decidiera ante la adelantada 
defensa local.

El público, hostil hacia el 
delantero búlgaro en el primer 
tiempo y que coreó para desar
mar a los barcelonistas en varias 
oportunidades al CSKA Moscú, 
verdugo del Barcelona en la 
Copa de Europa, se rindió al 
final a la evidencia de la calidad 
del búlgaro y le premió con 
aplausos, los mismos que reci
bió Zubizarreta cuando levantó 
la Supercopa.

José L. Zalazar 
recibió ei II 
Trofeo Efe ai 
mejor jugador 
iberoamericano

El centrocampista uru
guayo José Luis Zalazar 
recibió ayer, de manos de 
Alfonso S. Palomares, 
presidente de Efe, el II 
trofeo al mejor jugador 
iberoamericano de fútbol, 
instituido por esta Agen
cia, correspondiente a la 
temporada 1991-92.

“Sin mis compañeros y 
sin el apoyo que siempre 
he recibido del Albacete 
no hubiera podido obte
ner este premio, que tan
ta ilusión y honor me pro
duce”, dijo Zalazar al ser
le entregado el trofeo, un 
balón de plata.

El centrocampista naci
do en Montevideo hace 
29 años agregó que dedi
ca este galardón a su 
mujer, también presente 
en el acto, y a su club: 
“Que siempre ha confia
do en mi, desde que me 
fichó del Español en un 
momento malo de mi 
carrera”.

W "«Ional
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Luis Moya y Carlos Sáinz, en el podio tras conseguir la victoria.

El piloto español se sitúa como líder y vuelve a ser favorito al título mundisj

Victoria final de Carlos Sáinz
en el Rally de España-Cataluna

Sáinz acabó con 36 segundos de ventaja sobre el fíniandés Kankkunen

El piloto español Carlos Sáinz (Toyota Célica Turbo 4WD) 
y su copiloto Luis Moya se adjudicaron ayer la victoria 
fínal en el Rally de España-Cataluña, penúltima prueba 
para el mundial de la especialidad, con lo que Sáinz 
se sitúa en el liderato del certamen y vuelve a ser claro
aspirante al título mundial.

LLORET DEL MAR (Efe).- 
Tras un recorrido de 1.505 kiló
metros, de los que 533,49 
correspondieron a las 28 prue
bas especiales (214 sobre asfalto

y 319,5 sobre tierra), Sáinz aca
bó con 36 segundos de ventaja 
sobre el finlandés Juha Kank
kunen (Lancia HF Integrale 
16v.), mientras que la tercera

ESCUCHA

HOY POR HOY
DESDE LAS 8 DE LA MAÑANA

¡QUIEREWR HOV
ÍÍ V a.

 1

POR HORA?
Si tu respuesta es SI, escucha con pucha atención HOY POR HOY,

el programa de Iñaki Gabilondo. / . f

Basta con llamar al teléfono 90511 66 11... y responder correctamente 

^ ix ? । a la’pregunta que se formule. ‘

Una pregunta'por hora. ¡Un millón cada hora!.'"

Escucha hoy y hasta el 13 de Noviembre, 
HOY POR HOY y ¡Gana un” millón!

Llama... y ¡GANÁ’Í?

905 II 66 II

DONDE HAY QUE ESTAR

plaza fue para el Hali^ 
Andrea Aghini, compañero* 
anterior, a 1:32 del espaw

Con esta victoria Sáinz s 
sitúa como líder del campea 
nato del mundo de pilotos.® 
dos puntos de ventaja ^ 
Kankkunen y tres sobre el » 
cés Didier Auriol, también 
el mismo equipo que el ñor i _ 
que sólo pudo ser décimo 
esta prueba. ,, .

Auriol parece haber ca® 
la mala suerte que persiguió 
español hace un año y qn 
hizo perder el título en la o 
carrera, aunque en aquel a 
sión fue a manos de 
’^^Sainz, Kankkunen y Aurj’lf^ 

jugarán el título, T¿¿ 
la última prueba, el Ra . jjj. 
de Gran Bretaña, <ioe ‘ ^¡ 
putará entre el 22 y e ' 
presente mes de noviem^

Carlos Sainz y su < 
Luis Moya, hicieron lo m • 
cil: ganar el RaU* * ^ 
ña-Cataluña. A esta P^*, 
piloto español llegaba o ^ 
hauciado en la batalla ^ . 
título. Era impresem^WM^ 
ganase en tierras ca . ^. 
a ser posible, que Aun

duro durante un m^ P ¿ con- 
rar su vehículo, com . ^^(, 
trotando la P’'uel^u u^;
sobre los trarnos jj^ji-
marcar unos t'^f^Pí^^luiem ^* 
braron a todos. Ni 
impulsivo ulem' 
Schwarz, su *® gqirsu** 
en Cataluña, podía - ^^^^j < 
mo, mientras
mantenía cerca te^Jj^: 
desconocimiento ^.^^ >1^
ya que era la pnw^^ 
participaba. . Xan^'

Entre tanto, JuN ^^ 
nen, que no uea |gj pi>^ 
trarse a gusto ^ ^,'aenP 
de asfalto, se man^ 
ciones más retra ^^ j

Al iniciarse •» '
en pleno ataque d^ j^ 
Auriol se salió ^ cau^._. 
especial de t'^¿‘^a de^'^ 
la rotura del 
ción asistida. inci‘^^j 
55 minutos en e ^^(je de ■ 
llegó a estar j¡c¡oiie> , . 
exclusión. En ^^ ^^ 
males, el has a j^gjiria - 
líder del certamen^c^^; 
donado, ^ sohi« "Í^ 
para

ha ganado - ^oiaN^- 
disputadas con ^.^^I^ jn^, 
cía sobres ^.^j, ¿a ^. 
que Kankkunen ^A^ 
meros *™''’2¡¿ p”' ^.r ' 
acercarse a . que P 
imposible, co ^ ^> 

minar en pdon^’- .< - ' 
lidad de un aba ^^^^,3

Ahora Sa nz ^, fren 
mínima venta ^^». 
certamen. Auriol‘^'Lém ‘ 

el español s 
caso contrario^, dd-'’ 
nar siempre 
ambos. 1

M.C.D.2022
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Farmacias ■■ El tiempo ■■ Teléfonos ■

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
RODRIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 y CANDEL,
A. Machado, 20.

10 de la noche en adelante:
RODRIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta).
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: DEL ROSARIO, Rosario, 36 y FRIAS MIRASOL, 
francisco Pizarro, 39.

10 de la noche. en adelante: DEL ROSARIO, 
Rosario, 36.

------------------------VILLARROBLEDO_________
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA:
ASUNCION GARCIA-CASARRUBIOS, Madres, 8.

-—HELLIN_____________________________________
PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, 
Hran Vía, 49.

.MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8.

___________TOBARRA________________________
Para ^K^"^^ ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84. 
Avd A^^^^NA: DOLORES SIDERA BLANCO, 

Constitución, 2.

fT77---------------------- LA RODA________________________
Mán; ”9’^- J^AN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
*artires, 2.

TERad ^"^ÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO 
Mártires, 2.

pj^7--------------------- ALMANSA________________________  
‘^’^XabaU^' ’^^^^EL SANCHEZ JORDAN, 

HEmn^^ÑANA: MANUEL DOMINGUEZ 

Plaza S. Allende, 4.

17 grados de máxima

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la témperatura máxima registrada 
ayer fue de 17 grados a las 15:40 horas, mientras que la mínima 
fue de 6,4 grados a las 7:00 horas. El cielo estuvo nuboso, 
la humedad relativa del aire fue del 75% y el viento sopló 
con una fuerza de 10,8 kilómetros a la hora en dirección Ñor-Oeste.

El Instituto Nacional de Metereología prevé para hoy un ligero 
descenso de las temperaturas en toda la geografía, con cielos 
nubosos a muy nubosos en la mitad norte.

Predicción por comunidades

- Cataluña: Nuboso o muy nuboso en Pirineos. En el resto 
nuboso a primeras horas tendiendo a poco nuboso. Notable des
censo de las temperaturas en Pirineos y- comarcas más al norte 
y moderado en el resto. Viento de componente norte fuerte 
en el nordeste y delta del Ebro y moderado en el resto, dis
minuyendo por la tarde.

- Comunidad valenciana: Algún intervalo nuboso con nubes 
medias y altas en la mitad norte y poco nuboso en el resto. 
Vientos del w flojos a moderados. Temperaturas en ligero 
descenso.

- Comunidad murciana: Poco nuboso. Vientos flojos a mode
rados del oeste. Temperaturas en ligero descenso.

- Castilla y León: Cielos poco nubosos. Nieblas matinales, 
mas densas en los valles. Temperaturas sin cambios. Vientos 
flojos variables.

- Castilla-La Mancha: Algún intervalo nuboso en las zonas 
montañosas poco nuboso o despejado en el resto. Temperaturas 
en ligero descenso. Vientos flojos de componente norte.

- Comunidad de Madrid: Algún intervalo nuboso en las zonas 
montañosas poco nuboso 0 despejado en el resto. Temperaturas 
en ligero descenso. Vientos flojos de componente norte.

- Andalucía: Poco nuboso o despejado. Brumas o bancos de 
niebla matinales en el interior. Temperaturas sin cambios o en 
ligero ascenso. Vientos flojos con predominio de la componente 
norte, que será de poniente moderado con algún intervalo fuerte 
en el estrecho y puntos del litoral mediterráneo.

ALBACETE
Parque de Bomberos.... 59 61 08
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal...........59 61 26
Guardia Civil ....22 1100-21 86 61
G. Civil de Tráfico.,..... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General...........59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .21 02 02
Telégrafos........................ 22 20 00
0. Reclamación Precios 59 61 11
Protección Civil............. 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid)
.................................... 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...........................................50 33 31
Teléfono del Vecino 
........................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
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>> tina! del intestino delgado. Parte 

de peso que se rebaja de las mer
cancías por razón del embalaje. 
4; Nombre de mujer. Exista. 
Repetición del sonido reflejado 
por un cuerpo duro. 5; Gigante 
que se alimentaba de carne 
humana. Antigua ciudad asiria. 
6: Al revés, preposición. Non. 
Nombre de consonante. 7: Ori
ficio en que termina el tubo 
digestivo (Pl). Cierta vía famosa 
en Roma. 8: Al revés, contracción 
involuntaria de un músculo. 
Recorre con la vista lo escrito. 
Nivel. 9: Municipio de Almería.
Culpadas. 10: Contrario'. 11: 
Labor, trabajo.

M
r

'‘•Oj^^^t’ Eclipse ANTERIOR: HORIZONTA- 

^S^S'- WinU r ‘’?“- 5“'". * Agá. Oro. Ele. 5: 
Electro egiR. neiB. 8: Oir. Ese. Tao. 1: 7'°- Ondea

cnlx?' 2’ Egregio. 3: ejaR. Irme. 4: Eco. 
L '-^^Eles " Lí- Reías. CD. 7: Ipso. Este. 8; 
L "^'0-10: Elogias. 11: Erebo.

- - Calendario
SANTORAL

Santos Aurelio, Millán, 
Mateo, Isaac, Paterno y Josa
fat.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 314
Días hasta finalizar el año:

51 días

EL SOL Y LA LUNA

El Sol sale mañana a las 
06,58 y se pone a las 17,00 
(H.S.).

La Luna sale mañana a las 
18,36 y se pone a las 09,05 
(H.S.).

Mancha..................................21 25 25

LARODA
Policía Municipal........... 44 21 93
Guardia Civil........................44 13 05
Casa de Socorro............ 44 13 28
Cruz Roja.... ................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía......30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal..........30 00 00
Bomberos........................ 30 00 80
Casa de Socorro............30 01 33
Cruz Roja........................ 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............. 34 10 80
Bomberos........................ 34 00 80
Hospital Nfra. Sra. Belén 
...........................................34 19 80
Policía Municipal........... 31 04 65
Guardia Civil..................34 00 96
Cruz Roja...............................34 11 90
Casa de Socorro............ 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........... 14 04 00
Centro de Salud...............14 36 11
Centro de Salud..............14 36 51
Comisaría................................14 15 16
Guardia Civil........................ 14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

■■ Carteleras

CONTINUACION DE 
ESTRENO.- La película más 

polémica de este año.

CONTINUACION DE ESTRENO 
La película más polémica de la 
temporadii. Un film de Roman 

Polan.ski.

SENSACIONAL ESTRENO.- 
El es un maestro de seducción. 

“CRIMENES DE AMOR 
(No recomendada para 

menores 
de 18 años) 

Sean Young y Patrick Bergin 
SESIONES: 6,15 - 8,30 y 10,45

“LUNAS DE HIEL” 
(No recomendada para menores de 18 

años) 
Peter Coyote. Emmanuelle Seigner y 

Hugh Grant 
Laborables: 7,15 y 10.15 

Sábados y Festivos: .5 - 7,40 y 10,15

“INSTINTO BASICO”
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Michael Douglas, Sharon Stone y 

George Dzundza 
SESIONES: 6 - 8'15 y 10'30

PALAFOX
“Una historia de amor, 

brutal, violenta... y carnal” 

“LA PUTA DEL REY”
Una joven de 16 años, 

llega a la corte y se casa 
con uno de los hombres 

de cámara del rey. El 
monarca queda prendado 
de la nueva cortesana y, 

ante las continuas 
negativas de ella, no duda 

en poner en práctica 
sobornos y amenazas.
Con Timothy Dalton, 

Valeria Galino, Stephane 
Freiss.

No recomendada a 
menores de 18 años 

PASES: 6’30-8’30 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO 
Un hombre obsesionado es capaz 

de cualquier cosa por amor,..

SENSACIONAL ESTRENO.- Del 
director dé "LA MISION" v "LOS 

GRITOS DEL SILENCIO".

“LA CIUDAD DE LA 
ALEGRIA”“FALSA SEDUCCION”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Kurt Russell. Madeleine Stowe y 
Ray Liotta 

SESIONES: 6 - 8’15 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO.- Un 
extraordinario thilcr de acción, 

“SOLDADO UNIVERSAL 
El futuro trae malas 

intenciones 
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Jean Claude Van Damme, Dolph 

Lundgren v Ally Walker 
SESIONES:'6 - 8’15 y 10,30

(Autorizada para todos los públicos) 
Patrick Swayze. Om Puri. Pauline 

Collins y Art Malik 
Sesiones Laborables: 7.15 v 10.15 

Sesiones Sábados v Festivos: 4.10 - 7 10 
y '1(1.30

SENSACIONAL ESTRENO.Un 
apasionado thriíler de intriga. 
EL SILENCIO DE LA 

SOSPECHA
(No recomendada para menores 
de 18 años)Liam Neeson, Laura 

San Giacomo y Kenneth Cranham 
SESIONES: 6,15 - 8,3(1 y 10.45
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 
E INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa 
’ Distribuidor Comercial

9 IP
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--------------------- ■ CerPA’Y IMTACA'

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campas
Distribuidor Con^
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CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES
AGENTES

(0

AUXILIARES

¿9

OPOSICIONES
Comenzamos la preparación de:
* JUSTICIA
* ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL.
* INSTITUCIONES PENITENCIARIAS.
* MAGISTERIO.
* CORREOS.
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.
Infomnación: Marqués de Villores, 18 - Tef. 23 3111

OFICIALES

PREPARACION INTENSIVA

OPOSICIONES
- Orientador escolar
- Magisterio (todas especialidades)
- Cursos de perfeccionamiento pa^a 

maestros, psicólogos y pedagogos
Impartida por FONOLENG (ceDVocoJ 

borador de la UNIVERSIDAD COMKi-'^
TENSE DE MADRID)

oís 
*és 
tes 
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n ai 
5601 
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55n 
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Dionisio Guardiola. 56

TIfno. 22 67 66
X CAPEMIA 
EMAS

Simón Abril. 13 

22 25 70

Dionisio Guardiola. 56

TIfno. 22 67 66
X CAPEMIA 
EMAS

Simón Af
22 25 70

SEI 
*íes 
Wt

HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS

GAONA. 5 
® 24 10 84

OPOSICIONES ¡ YA CONVOCADAS!

X-

INGLES-FRANCES-ALEMAN

-CURSOS INICIACION para niños apartir de 5 años
* E.G.B. B.U.P. C.O.U. - F.P.l. ■ F.P.II.
GRUPOS PARA ADULTOS * INGLES COMERCIAL
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparamos todos los exámenes de la U. de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18 * Tino: 23 31 11 * ALBACETE

ll.2't>C PLAZAS
Plazo de instancia hasta el 6-12-92

Las clases ya han comenzado. INFORIVIATE

PROXIMA CONVOCATORIA

MA.Ih M !•€€€ Pl^JkS
Clases a cargo de un Oficial de Justicia 

Reunión informativa el día 16-XI a las 21 horas.

OPOSICIONES
Administración de Justicia

- Oficiales
- Auxiiares Administrativos
- Agentes
- Taquigrafía

Preparación Intensiva ^^ 
* Alta cualificación del Pp^^rtón) 
(Funcionarios de la Administ gg 
C/ Padre Romano, 1 Telf.

i INFORMATEI^

AZULEJOS VALDI, S.L GAONA, 5
2 24 10 84

OFERTAS
GRES ESPECIAL PISCINAS 

VENTA Y COLOCACION 
AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 

ULTIMOS RESTOS 1“ 600 PTAS 
LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD 
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

zlYUlKINSTITlJCIOIVES
P lí MUÍ MIA It IAS
Miles de Plazas próxima conv.

Reunión informativa el dia 16-XI a las 21 horas

ÍLLEVESE SU MAQUINAIS51 

HERRAMIENTA.
SABIENDOLA UTILIZA"'

En los cursos impartidos en nuestros centros

ABIERTO SABADOS TARDE
otra, de Jaén, Km. 3 Albacete

UIIBUJO POLITECNICA
Clases a cargo de un especialista

Reunión informativa el dia 16-Xi a las 7 de la tarde

V d. conseguirá: - p „,¡tec
- Un fántastico Ordenador (Con garantía 

de un año)
- 3 Juegos Informáticos.
- 1 Paquete Integrado Microsoft gg del
- Entrega de todas las pruebas del Pt |^ ^fS 
TODO ELLO POR SOLO 9.249 PlA 
Infórmese en C/ Padre Romano, 1 Teléf. 52

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
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Y FIESTASSAPADQS Y VISP. FIESTAS

ASUNCION
8 8'30 

•

9 9'15 10 11 18'30 19 19'30 

•

20 16 17'30 

•

18'30 19 19’30 

•

20 8 9 9'15 9’30 

•

10 10'30 11 11'30 

•

12 12'30 

•

13 16'30 17

BUEN PASTOR • • • • •

CORAZON DE JESUS • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • • •

FATIMA • • • • •

NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •

NTRA. SRÁ. DE LA PAZ •

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • ' • • •

PURISIMA CONCEPCION • • • • •

SAGRADA FAMILIA • • • • •

SAN FRANCISCO • • • • • • • •
SAN JOSE • • • • • • • • •

SAN JUAN ______________ • • • • • • • • • • •

SAN PABLO______________ • • • •

SAN PEDRO _ •

SANTA TERESA • • •

SANTO DOMINGO • •

SAN PEDRO-SEPULCRO 19'30 miércoles *
•

SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. niicrc. y juev. 17 vier. • •

NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA__________ 19 mart. y iuev. • •

M.C.D.2022
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3 SE OFRECE furgoneta • VENDO apartamento a' • 
¡para repartro. Tef. 22 8161 estrenar. Un dormitorio. Pre- 4:

• SE ALQUILAN
Clones.

cio de coste. C/ Baños. 27, . J2 03 52-22 0214

habita- • SANCHEZ DEL RIO . • LAS ALIANZAS: Locu- 
Teléfonos:* alquila piso calle Cuenca, 4' tora de radio 33 años, sen-

TM.000 mensuales. Tra- 
casero manual. Ratos 

pes Infórmese gratis, 
toado 839. Córdoba.

• SE NECESITA ayudante - 
o camarero con nociones de '■ 
mcina. Tef. 23 89 46

dormitorios y salón. Calefac-1 cilla, elegante, conocería 
_ ción. Garaje.. Tfno. 50 42 06 | alguien esoecial. 52 15 90

NECESITAN vende- 
« Wra material de ofi- 

P fino. 52 06 47

^BAJO Se ofrece a 
o mujer de edad 20 

gestión

nones. Preparación a 

y pasado 

‘*® trabajo

BofSS?^ «Iteiéfo- 
tính? ^^®s a vier- 
pceríS''®°*®'"®P®ra 

entrevista

'^abajo, 
l¡^, ■ 50 73 89 (llamar
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ANA ROMERO 
Por ampliación de plan
tilla, necesita dos chicas 
(16-25 años), con cono
cimientos de peluquería, 
imprescindible simpatía, 
teléfono 2152 31. Apro
vecha esta oportunidad.

I
6« Teléfono: 27 52 80

• VENDO 
,zona parque.
23 75 05

casa 
Tef. 211

chalet, ■ 
59 21 y'

• VENDO piso. Avda. 1
España. Tef. 22 52 29

—

• VENDO Opel Kadett OSI"
2 OI AB-I 22 83 64

• SE ALQUILA local arre
glado, 100 m^. C/ Gabriel’'

1 Ciscar, 27. Tef. 24 08 73.
<--------------=---------------------------- ^
'•SE ALQUILA local en
C/ Juan de Toledo, n® 7. de

14 150 m^.-250/400 m^. Intere
sados llamar al teléfono * 
22 49 54

• ALQUILER Y VENTA “de
' apartamentos” a estrenar. 

- Edífícío en C/ Batalla del
ALOUI- solado, n® 11, a 100 m. zona 

• LA nave industrial en Cam- Parque. Información en el 
pollano, parcela 15-2, del mismo edificio de 11 a 12 

j. Sector II, calle C de 595 m*^, y de 4 a 6 Tef 22 14 53 
con oficina. En venta

. 17.000.000 ptas. En alquiler ’--------------------------------------------

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local calle Arcangel 
San Gabriel, frente al 
Museo, 125 m^. ‘totalmente 
acondicionado. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso calle Avd. de 
España, 3 dormitorios y 
salón. Tfno: 50 42 06

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

L.Z.M.

_ • SE TRASPASA Pub en
• SE TRASPASA Bar Res
taurante. Precio costo. Car
tera de clientes garantizada. 
Tef. 21 00 25

la zona. Tef. 21 79 48

• VENDO Tinca de caza 
mayor, tiene 4.000 Hs. 3.500 
Reses, toda vallada. Tiene 
un antiguo Palacio. Precio 
1.250 Millones. Teléfonos: 
50 24 72 y 2216 35. Ignacio.

170.000 ptas mes, incluido . • CHALET se alquila 
el IVA. Tef, 21 10 51 130.000 ptas. Urbanización

• ALQUILO ático en C/ 
Francisco Pizarro, 71. Total
mente amueblado. 100 m^. 
60:000 Ptas. Razón:.Francis
co Pizarro, 71-7s-Drcha.
Teléfono: 50 22 97 :

• SE TRASPASA restau
rante para bodas y banque
tes. 4^000^00. Tef. 21 60 38

• SE VENDE furgón F.E 
Ducato. Gran volumen, con.

Parque Universidad. Tef.
22 09 27/22 93 88

1

O sin tarjeta transportes, • OFICINAS de alquiler, 
comarcal. Tef. 23 09 32' Preguntar conserje. Paseo

MATRIMONIAL
«¿ÍÍÍrt¿BÍi-léfig.................!.; ;.j

-ESIRACCION M FOSAS SEPICAS
-UMPGA DE TUBBIIAS Y AIOAMARIUADOS 
«VISION DE TUBERtAS POR EQUIPOS DE 
TEIEVSIÓN

TELEFONOS
•ORONA 22 06 38
-RiyjTCULAR 2144 81

21 14 34
• VENDO finca de 7.500 
Has. Monte y Labor, es de 
caza mayor. Tiene sobre 
6.400 Reses. Precio: 2.600 
Millones. Teléfonos:, 
50 24 72 y 22 16 35. Ignacio.

Libertad, 15

• VENDO finca monte bajo. • SE ALQUILAN locales 
y labor, tiene 900 Hs. lOKm. comerciales en Ramón y 

Cajal, Padre Romano, Car-

• VENDO solar céntrico, 
grande, en Albacete. Telé
fonos: 50 24 72 y 2216 35

de río en Término de Valen
cia. Precio 105.000.000 
Millones. Teléfonos: 
50 24 72 y 2216 35. Ignacio

men y Arquitecto Fernán
dez. Razón: teléfono 
21 93 61 (horario comercio)

1 • ALQUILO entreplanta

o 
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• VENDO naves con

• VENDO piso C/ Dr. Fle
ming, 43-4®. Tef. 22 60 62-, loo metros acondicionado, 

'todas las ventanas a. Ave-

• VENDO alquilo, local calleopción a compra en el Poli- ¡ . ^o metros Precio
gono, bien terminadas. Telé-1 ' ®J^'^®s, 220 rnetros. Precio

nida de España. Tef.
23 09 30-23 49 14

fonos: 50 24 72 y 2216 35 convenir. Tef. 24 21 77
• ALQUILO o vendo local

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen- 

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Tefno. 
52 15 90

• LAS ALIANZAS: Técnico 
de Banca Extranjera, more-* 
na, soltera, desea relacio
narse con caballero culto.

*, 5215 90

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

GRACIAS 
SANTA CLARA 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS 
S.G.C.

*Í

anmartín i 
__ asesores t*

Rosario^^T(^3ífidoCapUoñ

X 21 04 29 ALB.ACETE

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO

Z P

TORREVIEJA
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-------- ----------------------------------- oirt 1)350'metros, acondicionad^'
• VENDO nave comercial • SANCHEZ DEL RIO ven- ^^.^g puertas a la calle. Téf? 
scondicionada 300 m^, bue- de piso Plaza de la Mancha, 
na situación. Tno. 21 30 51 9- 3 Dormitorios y salón.

• LAS ALIANZAS: Soy un 
poco exigente pero formal 

• y eduado, tengo 55 años y 
deseo casarme. 52 15 90

Tfno. 50 42 06

• VENDO Peugeot 205 die- 
sel buen estado. Tno:

. 21 30 51 :

• CHALET se vende Urba- -
nización Parque Universi
dad, 22,5 millones. Tef. 
22 93 88/22 09 27

• SE ALQUILA café bar
pequeño. Tef. 23 26 05

SE VENDE 0 
TRASPASA

Café-Bar.
Tef. 21 66 37.

Llamar de 9 a 12 y 
de 5 a 8, tardes.

iriA^aOS iin^^‘ *’’^® 
° ^® nego- 

,^eno ¿'^posibles Al 
H^S“ ^^’« 

•Ocreas '^ ® aunque

TI

SE ALQUILA 
PISO 

GRANDE
Avda. España, 

Tno: 23 95 31

23 09 30-23 49 14

• SE ALQUILA
España, 43, sin
Tef. 22 54 32

piso Avda, 
muebles.

• SE ALQUILA 
Bernabé Cantos,
22 07 74

MESÓN C/ 
10-1®. Tef.

• SE ALQUILA 
garaje, céntrica.
Teléfono: 21 39 92

plaza de
^1 ^ruz.

• LAS ALIANZAS: Ejecu
tivo, 40 años aficionado al 
deporte y montaña desea 
rehacer su vida. 5215 90

• LAS ALIANZAS: Pelu
quera 28 años soltera, bus
co una buena amistad. 
52 15 90

• ALQUILO piso a estrenar 
totalmente amueblado en C/ 
Albarderos, 8 (Frente mer
cado de Villacerrada) 120 
m^. 100.000 Ptas. Razón: 
Francisco Pizarro, 71-7® 
Drcha. Teléfono: 50 22 97

CLUB GIMNASIO
ATHENEA

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILONG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

JWÍGRE SALVA
1 ’^Qre ni se compra ni se vende.

Su apartamento desde
300.OOÓ pts.' 

de entrada y 
40.000 pts/mes 
¡unto al mar y pueblo

ÜOMOdONíS ALBACHE 
22 54 99 

PEREZ GALDOS, 17

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 
25® y siguientes de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30® y siguientes 
de las Apuestas Deportivas, se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto 
en la Norma 27® de Lotería Primitiva y 32® de Apuesta Deportiva, a la anulación 
de las apuestas formuladas en los boletos cuyas validaciones corresponden 
a los números siguientes:

NUMERO VALIDADORA 
01741 
01845

NUMERO SECUENCIAL 
41897
31966

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con 
los números anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento 
correspondiente o de la Delegación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 11 de noviembre de 1992
EL DELEGADO,

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

Dilección General de Planificación Sanitaria

C
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Jueves, 12 de
Noviembre de 1992 PROGRAMACION

(Información facilitada por la Agencia Efe)

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- PARA NOSOTROS
09,30.- NOTICIAS
09,35.- TU MUNDO Y EL MIO
10,25.- NOTICIAS
10,30.- EL CLUB DE LAS MUJERES
U,15.- NOTICIAS
11,20.- CRISTAL >
12,15.- MAGAZINE TERRITORIAL
12,40.- NOTICIAS
12.45.- EL SHOW DE LA UNA
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,50.- NOTICIAS
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL
16,25.- PASA LA VIDA
17,45.- NOTICIAS
17,50.- PARA NOSOTROS; LASSIE. 

GARFIELD.
18,50.- PRIMERA SESION; “Dinero mal-

3 Ib

dito” (1978 - 80’). Dirección: José 
Fernández Pacheco. Intérpretes: 
Robert Widmark, Daniela Giorda
no. Bandas rivales de gangsters se 
disputan el control de la ciudad. 
Trampas, delaciones y venganzas 
se irán sucediendo a lo largo de 
la batalla.

20,20.- NOTICIAS
20,25.- SIN VERGÜENZA: Dirección: La 

Trinca. Presentación: Angeles Mar
tin. Programa concurso con la par
ticipación destacada y activa de la 
gente de la calle. Para ello incluye

una serie de juegos al aire libre.
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- HOLA RAFFAELLA; EL PRI- 

MI-JUEGO
00,15.- TELEDIARIO 3
00,40.- SEMBLANZAS; “Santiago Griso- 

lia: en busca del genoma”. Direc
ción: Pilar Trenas. Nace en Valen
cia donde cursa la carrera de Medi
cina. A los 22 años se va a trabajar 
a Nueva York como becario en 
el Departamento de Bioquímica 
que dirige el profesor Severo 
Ochoa. Prosigue su carrera en Kan-

o
 

o

sas donde es nombrado presidente 
de Dpto. de Biología Molecular de 
dicha Universidad. Vuelve a Espa
ña en 1977 para hacerse cargo de 
la dirección del Instituto de Inves
tigaciones Citológicas de Valencia. 
La investigación más apasionante 
que desarrolla en estos momentos 
es en el Proyecto Genoma Huma
no.
CINE 92; “Las infieles” (R^’ 
99’53”). Dirección: Alejandro 
Galindo. Intérpretes: Irasema 
Diliam, Armando Calvo. Vanas 
mujeres de la alta sociedad, casadas 
y a lá vez infieles a sus mand» 
pretenden continuar sus viejas rea 
ciones con Rafael, un soltero o 
oro. Este se enamora de Beatni 
la institutriz de sus sobrinos) 
infieles no escatiman 
para después de la boda entre
triz y Rafael.

03,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,29.- CARTA DE AJUSTE
07,30.- APERTURA
07,32.- TITULARES

' 07,30.- EL INFORME DEL DIA
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
09,05.- TITULARES
09,10.- LA AVENTURA DEL SABER
10,35.- LA PELICULA DE LA MANANA; 

“Kilómetro doce” (1962 - 82’). Direc
ción: Clemente Pamplona. Intérpre
tes: Elena Espejo, Carlos Mendy. 
Tres hombres encuentran al borde 
de la carretera a una mujer grave
mente herida. Para salvaría deben 
trasladaría a un hospital, pero eso 
significa avisar a la Policía, y ninguno 
puede hacerlo.

12,05.- PASE DOS; EL MEJOR DEPORTE. 
FUTBOL. SUPERCOPA. Partido 
de vuelta: ATLETICO DE 
MADRID - FC BARCELONA

13,35.- DIBUJOS ANIMADOS
14,05.- CIUDAD FRONTERIZA *

C
M

quier hombre normal. Su natura 
humana se pone de ^^Lj, 
sus continuas dudas, siendo o 
de tentaciones que le llevan a 
lucha sin descanso con el ce 
divino. EN ESTEREO

14,30.- MAS VALE PREVENIR
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- DESCUBRIMIENTO DEL MUNDO
16,25.- LA ISLA DEL TESORO
16,30.- LA PELICULA DE LA TARDE; 

“El secreto” (1974 - 97’51”). Direc
ción: Roberto Enrico. Intérpretes: 
Jean Louis Trintignant, Marlene 
Jobert. David, un misterioso indi
viduo, consigue escapar de un centro 
psiquiátrico tras matar a uno de los 
vigilantes. En su huida encuentra 
refugio en casa de Thomas, un escri
tor, y Julia, su compañera. EMISION

EN DUAL
18,15.- MUNDO DE FIERAS
19,05.- FALCON CREST
20,00.- DIGA 33
20,30.- EL MEJOR DEPORTE
21,00.- EL ESPEJO ENTERRADO
22,00.- JUEVES CINE; “La última tentación 

de Cristo” (1988 - 155’ 36”). Direc
ción: Martin Scorsese. Intérpretes: 
Willen Dafoe, Harvey Keitel, Bar
bara Hershey, Hany Dean Stanton. 
Antes de comenzar su vida pública, 
Jesús soñó con escapar de su destino 
y llevar una vida como la de cual-

01,00.- EL INFORME DEL DIA
CINE CLUB. TAN LEJOS. ■ 
CERCA; “Vals de La Habana J 

(1989). Director: Lf_/- 
Intérpretes: Ana Vina, ¡ 
Miravalles. Soledad Hein^’*^ ^ 
acaricia un larguísimo „ de 
con la vieja tradición haba^ 
celebrar con un baile P^L oíd»: 
alto los quince años de su J 
Epifanio, el marido de o t^^^^ 
opone rotundamente a i ^^, 

que los gastos a u"
capricho los tiene dedican

01,30.-

televisor en color.
02,50.- TELEDIARIO INTERNA
03,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
07,30.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
11,40.- TELETIENDA
11,45.- VIVIR, VIVIR
12,40.- SANTA BARBARA
13,35.- SUPERMARKET
14,05.- TELETIENDA
14,10.- COSAS DE CASA
14,35.- LA FAMILIA NEWTON 
15,00.- NOTICIAS

15,30.- TELECINE; “EL otro Kennedy” 
(1977). Director: Richard T. Hef- 
fron. Intérpretes: Peter Strauss, 
Barbara Parkins, Stephen Elliot.

17,30.- LA MERIENDA
18,30.- JINETE NEON
19,20.- TELETIENDA
19,25.- AQUELLOS MARAVILLOSOS 

AÑOS
20,00.- LA RULETA DE LA FOR

TUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- LAS AVENTURAS DEL JOVEN 

INDIANA JONES
22,00.- FARMACIA DE GUARDIA
22.30.- DE TU A TÚ
00,15.- NOTICIAS
00,45.-

01,15.-
02,00.-

JEANS, NEWS AND ROCK 
AND ROLL
EN EL CALOR LA NOCHE 
CINE DE MADRUGADA: “El 
despertar de la momia”. Direc
tor: Frank Agrama. Intérpretes: 
Brenda Ding, Barry Sattels.

03,30.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION

07,10.- ENTRE HOY Y MANANA
07,30.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
09,30.- ALICIA
10,00.-

S P

ENTRE PLATOS ANDA EL 
JUEGO
CINE CORAZON; “Mujercitas” 
(3a parte)

12,30.- MARIA DE NADIE
13,20.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,50.- LOS ROPPER

n Proal’*"'’
14,20.- QUERIDOS PADRES. ^-^ 

concurso presentado p

U.SS.-EN™ HOY Y MANANA

15,30.- LAS DOS DIANAS
16,20.- SE ACABO LA SIES
17,35.- SUPERGUAY
19,30.- HABLANDO SE EN j

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARAM

20,45.-TELECUPON 
21,05.- LA LOBA HERIDA ^^ f^
22,00.-FUTBOL: Deponía

ña - Milán taCTD
23,50.- CONTACTO C0N J 
00,20.- ENTRE HOY Y pg Hl» 
00,45.- CANCION TRlSTL J 

STREET , ude” 
01,40.- CINE: “Harold > ; p^, |

Intérpretes:
Cort.

03.15.- F.B.I. .
04,05.- CIERRE

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

ALDEA DE ARCE
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.:

LA

“La
guerra de los Rose”. Comedia, 
USA, 1989. Director: Danny 
DcVito.

11,52.- CINE: “Demasiado joven para 
morir”. Drama, USA, 1990. 
Director: Robert Markowitz.

13,24.- PIEZAS
13,30.- LQS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCIQN. NGTICIAS

14,05.- DIBUJOS -ANIMADOS: LOS 
CHCOS DE LOS ALPES

14,30.- LOS PRIMEROS DE LA CLASE 
15,00.- CINE: “La lista negra”. Policíaco, 

USA, 1988. Director: Buddy van 
Horn.

16,28.- DOCUMENTAL CINETIFICO: 
EL ECLIPSE DEL SIGLO

17,24.- CINE: “Abyss”
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: B1TEL- 

CHUS
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- ALF
21,00.- PRIMOS LEJANOS *
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Robin 

Hood, el magnífico”
00,30.- CINE: “Memphis Belle”
02,13.- CINE: “1969”
03,45.- CIERRE

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA-

valenciana. lL'T2
12,30.- RISENHOWER
13,00.- A LA BABALA

13,58.- DIETARI
14,00.- NQTICIAS 9
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- LA SUERTE DE . ..gx
15,30.- TARDES DE ‘

CION
08,00.- AGENDA
08,05.- A LA BABALA
09,00.- CANAL EDUCATIVO
09,45.- AMAZONAS
10,30.- ENTRE AMIGOS
U,30.- TE QUIERO LUCY
12,00.- ENTRE SETMANA; 

dedicado a la moda, 
la decoración y la

18,00.. A LA BABALA
19,00.- RUINA TOTAL
19,40.- MAGNUM
20,30.- NOTICIAS 9
21,00.- EL TIEMPO puf
21,05.- SUPER CINE.

Magazine 
el hogar, 
artesanía

23,30.- FULLES preS’-’’**"
00,30.- NOTICIAS 

Insa. j A
00,45.- LA BELLA
01,35.- DIETARI Q^
01,38.- FIN DE EM

Ó
 b
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La película armó un gran revuelo por su peculiar forma de abordar la figura de Jesús

‘‘Jueves cine” emite hoy “La última 
tentación de Cristo”, de Martin Scorsese
1^ bailarína y directora del grupo ^^Rosas^^ Anne Teresa de Keersmaeker, protagonista de “Metrópolis

de

Bea-

ín agosto de 1988, Scor- 
^^se estrenó “La última 
jBteddn de Cristo” Tal 
™f el revuelo que armó, 

en varios países se 
l ptohibío su difusión y 
pgunas confesiones exco

mulgaron a quienes la vie- 
Esta noche TVE la

! ^mue en “prime time”

ii>' 
urer?

Lí!^?®- (Efe)- La Igle- 

* i»i¿diero?‘®'*® española 
i«'i1Wí¿ P entonces en 

■mestah''^ “ Jesús
’ 1 íientp ^ '^^'''^nada adecuada- I del film ^^^ '^^ escenas finales 

, Afrenta no

'f‘^' 1 La n ,/®!’8*®nes divinas. ■klesiar y ^^ condena 

^® varios | '*onde ^^’^^’'^ ^os cines 

^-enosa y®?^^® “^^ 
T^'acionesP 

"^os U ’ ^insiguieron en 
donde se dis- 

P éxitopelícula fuera 
E¿° Petaquilla.

cola fren- 
«le acompaña-

h >3 espera jurados P^ies de posibles inci-

ra d¿

Ord)-

a u'’

1'Considerar--^ ^^^° daños

1 "^^ on cartpí^ ’^^*^ perma- '^^^eíera varias sema-

Martin Scorsese dirigió el filme en 1988.

ñas.
Scorsese dijo, en el estreno 

de la película, que su obra 
no era ni la de un erudito 
ni la de un teólogo, sino la 
de un hombre que quiere 
hablar de tú a tú con Dios, 
que quiere vivir el cristianis
mo, pero que sabe que en la 
calle la violencia está siempre 
presente.

Tanto el libro de Nikos 
Kazantzakis, en la que está 
inspirada, como la película 
desarrollan la idea de que la 
dignidad de Cristo es algo que 

él mismo descubre, luchando 
con su naturaleza humana: al 
final le es difícil morir en la 
cruz, porque en su carácter 
terreno ama la vida.

El origen concreto de la 
polémica son tres o cuatro 
secuencias en las que Cristo, 
agonizante en la cruz, imagi
na, con la ayuda de una'dia
blesa, lo que podría haber sido 
su vida de no haber aceptado 
su destino divino.

En ellas aparecen Jesús y 
María Magdalena haciendo el 
amor, María mirando su des

nudo y embarazado vientre, y 
Jesús, ya viudo, recibiendo y 
aceptando las propuestas 
sexuales de Marta y María, 
todo ello filmado desde una 
púdica perspectiva.

‘Metrópolis

La bailarina, coreógrafa y 
directora del grupo “Rosas”, 
Anne Teresa de Keersmaeker, 
es la protagonista de la edi
ción de hoy del programa de 
TVE “Metrópolis”, que emi
tirá sus tres mejores trabajos, 
“Hoopla”, “Ottone, Ottone” y 
“Rosa”.

El último de ellos, “Rosa”, 
realizado en 1992 por el bri
tánico Peter Greenway, es un 
brillante ejemplo de interac-, 
ción entre imagen, música y 
danza.

El trabajo, una videodanza 
sobria y a la vez bnllante^y 
sensual de 13 minutos, recibió 
en junio de este año el Primer 
Premio del festival más impor
tante del mundo del género 
de videodanza, el IMZ de 
Franckfurt.

El programa incluye frag
mentos de “Hoopla”, la pri
mera coreografía de Keers
maeker, que marca el punto 
de partida de su trabajo; y 
“Ottone, Ottone”, también 
galardonado con el premio 
IMZ en 1991, que revolucionó 
el concepto de ópera y supuso 
un arriesgado experimento.

Frases

Manuel Fraga.

- ALFONSO ARMADA, jefe 
de la patrulla de legionarios 
españoles en Bosnia: “Si hubie
ran querido, el proyectil nos 
hubiera alcanzado”.

- JACQUES DELORS, pre
sidente del órgano gestor de la 
CE: “Si se hace un menú per
sonalizado desaparecerá la 
Comunidad Europea”,

- MANUEL FRAGA, presi
dente de la Xunta: “Es nece
sario que a corto plazo el sis
tema autonómico desemboque 
en otro decididamente federal”.

- RODRIGO RATO, portavoz 
del PP: “El Gobierno ha per
dido la segunda huelga gene
ral”.

ANTONIO 
GUTIERREZ,secretario general 
de Comisiones Obreras: “Las 
cartas de’ Felipe González son 
muy malas para presentarse 
pidiendo el voto a los tra
bajadores”.

- IRIS MURDOCH, escritora 
y filósofa: “En nuestra época 
la filosofía está en peligro de 
desaparición”.

^^^pleaños
Conocido por sus actuaciones en películas como “Horizontes de grandeza”, “Gerónimo” y '‘Embassy

El actor estadounidense Chuck Connors
fallece a causa de un cáncer de pulmón

h l
 

' 
s' 

-^

’ atleta

MADRID. (Efe).- El actor 
norteamericano Kevin “Chuck” 
Connors, falleció el pasado 
martes en Los Angeles de un 
cáncer de pulmón. Conocido 
por sus actuaciones en películas 
como “Horizontes de Grande
za”, “Gerónimo” y ”Embassy”, 
nació en Brooklyn, Nueva York, 
el 10 de abril de 1921.

Connors, con su 1,95 metros 
de estatura, fue en sus años 
juveniles jugador profesional de 
béisbol y de baloncesto y, tras 
doce años de permanecer en 
un modesto equipo, decidió 
pasarse a la interpretación.

En su etapa de jugador pro
fesional de béisbol figuró en las 
filas de los “Dodgers” de 
Brooklin y los Chicago “Cubs”, 
y asimismo, fue militar de carre
ra antes de convertirse en actor 
profesional de cine y televisión.

Tenía 37 años cuando se ini
ció en el cine con el gran 
William Wyler, en el filme “Ho
rizontes de grandeza”.

A partir de entonces simul

Adu ’'‘"I,RS, 

’^SANh

28.'

'^tsión, con películas famosas 
como “Gerónimo”, “Las Muje-

taneó su trabajo para la tele

res de Jeremías” y docenas de

“westerns”.
Su definitiva fama internacio

nal llegó sin embargo con la 
serie de televisión “El hombre 
del rifle”, y otras como “Cow
boy”, “Arresto y juicio”, “Bran- 
ded” y “La Rosa Amarilla”.

Hombre simpático y sonrien
te, pese a haber encarnado 
siempre en sus películas el 
papel de malo, la revista “Cine 
y Arte de Hollywood” recono
ció en 1980 sus cualidades 
humanas nombrándole 
“Mr.Bondad”.

Enamorado de los caballos, 
de Acapulco y del folclore lati
noamericano, perteneció a la 
fundación de niños inválidos de 
Angel View y otras organiza
ciones dedicadas a colaborar 
con los derechos humanos.

Casado tres veces y tres veces 
divorciado, tuvo cuatro hijos de 
su primer matrimonio, el único 
que duró más de veinte años. 
Estuvo asimismo casado en 
segundas nupcias con la actriz 
hindú Kamala Devi.

Festival de La Habana

En otro orden de cosas, la

Fotograma de Chuck Connors en “Gerónimo”.

coproducción mundial “El siglo 
de las luces” abrirá el XIV Fes
tival Internacional del Nuevo 
Cine Latinoamericano que se 
inaugurará el próximo 1 de 
diciembre en La Habana.

El Festival, durante el que 
se proyectarán unas 200 pelí
culas de cine y vídeo proceden
tes de 24 países, será clausurado

el 11 de diciembre, informó ayer 
el presidente del Instituto 
Cubano de Arte e Industria 
Cinematográfica, Alfredo Gue
vara. Añadió que en cine se 
presentarán 70 largometrajes de 
ficción, 17 documentales y 4 
dibujos animados, y en video 
serán 20 películas de ficción y 
75 documentales.
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¡AGRICULTOR, SACALE A TU \IM/ ti'''
SAN ANT^*^EL ULTIMO GRANO...! COOPERATIVA AGRARIA

POLIGONO CAMPOLLANO - ALBACETE - TELEFONOS: 967 - 21 71 00 21 71 61

¡ANTES DE SECAR 0 VENDER TUS COSECHAS DE MAIZ 0 GIRASOL CONSULTA CON NOSOTROS!^

ha desarro
las víctimas 

Eslovenia, 
Bosnia-Her-

Dentro de unas semanas ter
minará el programa que Cáritas 
de Austria (como agencia coor
dinadora de toda la red de Cári
tas Internacional) 
liado en favor de 
del conflicto en 
Croacia, Serbia y 
zagowina.

o 
o 
n

■ La eterna rivalidad 
entre Albacete y Murcia se 
recrudece, y esta vez por el

C/ Marqués de Villores, 9 
Teléfono. 967 - 23 30 09 

02002 ALBACETE

Í•«k t 
fe:

Obesidad-enfermedades de la 
piel-acupuntura-celuloterapla. 
Tratamiento natural del dolor 

Desbloqueos de la columna vertebral 
Estética natural.

Consultas: Teléfono; 23 30 09 
C/ Marqués de Villores, 9 

Albacete

LA HERBORISTERIA ESPECIALIZADA 
v - COSMETICA NATURAL

Más secos que la mojama.

92.964
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

igual que e ^n-
Villarrobledo s ¡¡^j

í"‘Tla 
cipios de la P
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Cáritas de 
Albacete aporta 
unos 2 millones 
a las víctimas 
yugoslavas

Cáritas diocesana de Albace
te, qíiiere agradecer a toda esta 
provincia, su aportación, que ya 
supera los dos millones de pese
tas, a la vez que quiere dar 
cuenta del desarrollo de estas 
campañas “para que no quede 
esa duda sobre si llegan real
mente los donativos a sus 
destinos”.

Desde el comienzo de la 
guerra entre Croacia y Serbia, 
la Red de Cáritas Internacional 
ha enviado ayuda alimentaria y 
otros materiales de primera 
necesidad a las Cáritas de Croa
cia y Bosnia-Herzegowina como 
ayuda a refugiados. Esta ayuda 
ha creado una red de distri
bución extensa y funcional que 
llega hasta las regiones más 
remotas de Bosnia, siendo 
capaz de distribuir hasta 1.000 
toneladas por semana.

La aportación de Cáritas 
Española ya ha superado los 34 
millones de pesetas que se han 
repartido entre los distintos 
programas de ayuda a las 
víctimas.

Obras en la 
carretera 
Albacete-La 
Torrecica

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha ha aproba
do la declaración de urgente 
ocupación de los bienes y dere
chos afectados por la expropia
ción forzosa de unas obras de 
la carretera AB-891 en el tramo 
Albacete-La Torrecica.

Abastecimiento 
de aguas

El ejecutivo regional aprobó 
la mejora en el abastecimiento 
y tratamiento de aguas potables 
en varias localidades manche
gas, entre las que se encuentran 
las poblaciones albaceteñas de 
Alcaraz y la Meseta.

I j

r

Un albaceteño en el Mundial de veleros.-Juan Carlos Villoldo García, del Club 
Gaviotas, dejó bien alto el pabellón en el reciente campeonato nacional de veleros sin 
motor disputado en Mora de Toledo, al punto que se ha ganado el pasaporte para el 
Mundial de California, EE.UU. En la especialidad Fl A, Juan Carlos fue primero en la 
categoría junior y segundo en la sénior. Otros albaceteños como José María Cabot Lerma, 
Pedro José Jiménez y Miguel Cantos Luna también tuvieron una destacada participación, luismi

Instalado un nuevo <1®*®^ 
de la ONCE en Villarroble»

■ Parece difícil que tenga 
éxito la propuesta de buscar 
socios capitalistas para el 
Cultural Albacete; será com
plicado que las empresas, tal 
y como están las cosas, se 
decidan a invertir en cultura.

■ Claro, que más difícil 
hubiera parecido hace años 
conseguir un accionariado 
suficiente y variado para un 
equipo de fútbol como el 
Albacete Balompié, y ahí lo 
tenemos en plan Sociedad 
Anónima Deportiva que está- 
pronta a obtener beneficios.

■ Aunque hay una dife
rencia evidente: la gente dis
puesta a soltar mil duros por 
ver a veintidós tíos dando 

• patadas a un balón llena un 
estadio, pero la gente dis
puesta a pagar mil pesetas 
por ver un concierto o una 
obra de teatro siguen siendo 
una minoría no precisamente 
inmensa. Debe de ser eso 
que llaman la civilización.

tema del agua. ¿Alguien 
apuesta a que, al final, nos 
dejarán como siempre en 
cueros y más secos que la 
mojama? Menos mal que, en 
este tema, la Junta sí se ha 
mojado, aunque como no 
consigan nada vamos a ter
minar siendo el desierto de 
Europa.

La Familia R» 
presidirá en 
Toledo los actos 
de la patrona di 
Infantería

TOLEDO (Efe) - L« ’Í 
de España y el 
Asturias presidirán en 
los días 7 y 8 de diciero» 
actos centrales conmemo^ 
del primer centenario de F 
íílamación de La In®* 
como patrona del A 
Infantería. .

Estos actos, que se 
hoy con la inaguración 
exposición, incluyen p^ .^ 
7 la entrega del 
Capitán” por parte 
de Asturias a un mando 
Arma, que haya des . 
sus “virtudes mililot - 
fesionales”. , gf«

Al día siguiente. • 
presidirán la 
la catedral de Toledo y 
terior parada

Dentro de estos 
previsto un 
y un concurso 
ción del cartel con

Desde ayer todos los agentes 
vendedores del cupón de la 
ONCE en Villarrobledo, dis
pondrán de un quiosco para 
desempeñar su trabajo, de una 
forma más digna.

Durante el mes de julio de 
este año, la ONCE se dirigió 
al Ayuntamiento de la localidad 
de Villarrobledo, para estudiar 
la posibilidad de la instalación 
de algún quiosco, aparte de los 
dos ya existentes, para el ejer
cicio de la venta del cupón. Tras 
unas conversaciones, dicho 
organismo, prestó todo tipo de 
facilidades para que los traba
jadores de la ÓNCE tuviesen, 
como ciudadanos que son de 
la citada localidad, unas con
diciones de trabajo más acordes 
con los tiempos que corren, y 
lo que podía parecer un sueño

se ha transformado ^^^^ 
La localidad^

do, será la P''Xcha- 
de Castilla-La ^ ji,¡< 
todos los ^•’^^.^J Q |os^^"‘ 

van dotados . que , 
aire refrigeradob^^^^H 
mite al ageat^ ^^ ij 
sólo resguardad |.J^,|,>- 
sino del rigor y|, . 
cantes calores ¡.yp^,nt
así como tamo , 
mayor seguridad 
vendedores <1*,

do con la P^%in«?^^ 
conciudadanos j,ct 
trabajadores d
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